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milibares. Temperatura média do dia: 22.1 graus

centígrados com um máximo, na maior in S olação,
de 26.6 graus e um mínimo, à noite, de 16.6 graus

(No Planalto, a média mínima será de 08.5 graus).
Estado médio do Céu: Cumulus, Stratus, Cirrus, de

meio claro a encoberto. Nevoeiros noturnos nas

margens de rios, serras e Litoral. Estado médio d?
Tempo: com chuvas esparsas no Planalto, passagei

ras e instabilidades em trechos do Litoral, passando.
a Estável. Previsão: A. Seixas Netto.

PÓS-GRADUAÇÃO - Sob a coordenação da

Udesc 'serão realizados no sábado e domingo próxi
mos, os exames de seleção dos candidatos ao curso

de pós-graduação em Administração Pública, que se

desenvolverá no biênio 75/78, na Escola Brasileira

de Administração Pública da Fundação Getúlio

Vargas, do Rio de Janeiro. As inscrições. dos candi
datos iniciadas em junho último, foram prorroga
das até amanhã, e poderão ser feitas na·Reitoria da

Udesc, à avo Rio Branco, 164.
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' O General Francisco Franco recebeu ontem a manifestação
de solidariedade de manifestantes fascistas, no 390.

aniversário do levante que deflagrou a Guerra Civil

espanhola. Guerrilheiros bascos liquidaram três policiais. (Pg.2).

o Premier José Pinheiro de Azev,edo Prometeu "restaurar .

a autoridade do governo", ':Ieterminando o fim da ocupação
comunista a estações de rádio e TV. Socialistas e comunistas

acusaram�se mutuamente de maquinarem um complô contra Azevedo. (Pg.2)

eisel dizqueArena se
lobrigaa:vencerdesafios

I '

o presidente. Ernesto Geisel disse ontem aos novos dirigentes arenistas que "a Revolução precisa ter um, partido forte e_
'estruturado e que este .partido é a Arena, desafiada a superar duas metas importantes: as eleições de ?6 e as de 1978. (Pg.5)

Malburg anuncia
recursos do ,

BNDE para as

estradas vicinais
Página 3.

Agora
Figueirense joga
o tudo ou nada

em Salvadora,

O Figueirense lutou muito o jogo inteiro mas não

conseguiu a marcação do segundo gol que lhe

daria a vitória sobre o Goiás e melhores chances

de lutar pela classificação. O empate
em 1 a 1 (gols de lincoln e Toninho) deíxou a

decisão para a partida de domingo
em Salvador, diante do Bahia. Os demais jogos

.

e a tabela da Copa Brasil na página oito

COMPANHIA CATARINENSE

DE 'CI'MENTO PORTLAND

comunica, cornprofundo pesar, o falecimen

to de seu diretor;
Dr. CELSO PEREIRA DA SILVAe de sua

esposa',ED I PEREIRA DASILVA,
ocorridos no d ia 28 últimoe convida aos arni

gos para a missa de 70. d ia, que será celebrada

noprõximo dia 4, às 19:00 'horas. na Igreja
Matriz de ltajai.

.' .,

Atacando sempre pelo alto e anulando sua principal jogada que é com Toninho, o Figueirense não pode ganhar do Goiás na chuva e na lama.

C,apanema
acusa Boria
de defender

'.

o sistema
unicameral

Pági,," :i.

Contrato
de, risco
divide a

bancada da
Arena
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A liberdade de faiar ao telefone, sem ficar

com os movimentos aprisionados pelo apare

·Iho. Trata-se do Amplitel, '.) primeiro produ
to nacional do gênero, é fabricado no Rio

Grande do Sul. Semelhante ao apoio normal

dos telefones, o Amplitel tem duas conhas

acClsticas. Uma delas amplia o som recebido,
e a outra transmite para o receptor o que for

dito dentro do escritório. Desta forma, não

é preciso ficar com o telefone grudado na

orelha para esperar linha ou para falar, ou

para fechar neg6sios, ficando as mãos livres.

até para dar os recados à secretária. Além

dessa liberdade, o Amplitel já vem equipado
com tomada para gravador, no caso de regis
trar conversas importantes e fazer um Water

gate próprio, e regulador de som. Funciona

com seis pilhas tipo lapiseira, que duram de

dois a três meses. O alto-falante é simulado

embaixo de um porta lapis, que acompanha
o conjunto. O aparelho pôde ser adquirido
na, ORGALEMOS LTOA., rua tiradentes,
12, fone 22-0179. O Amplitel - amplifica
dor de telefone. - é fabricado pela Termoe-

letrônica, empresa gaClcha que surgiu em

1972, quando três estudantes (medicina, en
genharia e administração), se uniram para fa

bricar termômetros eletrônicos destinados à
cilmaras e caminhões frigodficos. Como o

mercado para esse setor é restrito, entraram
nas telecomunicações, embora sem abando
:-:ar· os projetos dos termômetros. A Termoe

letrônica está produzindo entre 450 e 500

aparelhos Amplitel por mês, podendo au

mentar a capacidade para 800 unidades. E

estão construindo nova fábrica em Alvorada •.

Mas a linha de produção da empresa inclui.

ainda interfones, centrais acompladoras, si:
nalização hospitalar (paineis que registram
as chamadas dos quartos etc.) e porteiros
eletrônicos. A indClstria já instalou 200 por
teiros eletrônicos em Porto Alegre'e 20 sina

lizações hospitalares no Rio Grande do Sul.
,

A firma ORGALEMOS LTOA., é a represen
tante exclusiva para o Estado de Santa Cata
rina. A fábrica garante a Amplitel por seis

meses, com assistência técnica permanente.

Complô misterioso omeaça
a revolução portuguesa

Ontem as tropas decidiram abandonar a R:fdio aube.

The Atsoctaed Press emLs
boa.

Lisboa - O Partido Socialis
ta português lançou no final da
tarde de ontem um manifesto
.advertindo que "grupos minori
t ários" planejam atacar esta
noite (ontem) o primeiro-minis
tro José Pinheiro de Azevedo e

tomar de assalto os meios de
comunicação.

Ao' mesmo tempo. em que
os social istas faziam essa adver
têrc ia falava-se que Portugal
estava se dividindo entre d oi�
grupos armados, segundo Ste
phens Broenlrg , jornalista de

/

A declaração do Partido So
cialist a, liderad o por Mário S oa
res, salientava "que esta aventu
ra srícida, liderada por elemen
tos irresponsáveis ou provoca-.
-dores" estr marcada para a

"noite de ho)�" (ontem). '''for
na-se necessano que as massas

populares dêem uma mpida e

e nêrgíca resposta a esta provo
cação".

O comunicado dos socíalis-

tas não 'especificou de onde
provinha o perigo limitando-se,
segu ndo The Associated Pr,,�ss,
a dizer que se tratava da es

querda aventureira" irresponsá
vel e pseudo-revolucionária".

Por rua. Vf2., os jornais que
apoiam o Partido Comunista
publicaram versões pratjcamen
ie idênticas sobre a tal conspi
ração. Contudo, enfatizaram ser

urna rebelíâo de direita para a

restauração do fascismo.
,

GOVERNO INSEGURO
Desde que sibíu ao poder,

o primeiro-ministro tem encon

trado dificuldades para consoli
dar seu mandato e autoridade.
Esta insegurança aumentou o n

tem depois que outras forças
demonstraram um esp{ritb de
rebeldia, desbedecendo ordens
diretas emanadas pelo governo.

Preocupado ccrn a eventua
lidade d e indisciplina miitar,
Azevedo manteve ontem A tar
de uma reunião em caráter de
emeigêncía como eminentes co
mandantes mãítares, entre os

quais os chefes de Estado
Maior das três armas, segundo
The Associateâ Press,

J á os jornais vespertinos
arurcíaram ontem que solda-

dos esquerdistas de orze u nida
des mãítares na zona de-Lsb oa
reuniram-se terç a-feira à noite e

disseram que poderiam se colo
car II> lado do povo e não
aceltar as medidas repressivas
impostas pelo governo de Pi
n heiro Azevedo. Prometeram
também unir-se a "rodas as

fOIÇas progressistas contra o I§J
vemo de Azevedo' a fim .de
assegurar as conquistas da elas-'
se tmbalhadora".

AMPLIFICADORES
DE TELEFONE SÃO

VENDIDOS NO ESTADO

Amanifestaçoo foi organizada Pelo prq,rio goverro e realizada por grupos fa�istas

Entre a

violência, o
apoio a Franco

Madri - Uns poucos milhares de espanhóis,
em rua maioria velhos, realizaram ontem uma

manifestação de apoio ao octogenãrío general
Frarcísco .Franco, pelo 390. anivers::frio do
levante que provocou a sargrenta guerra civil
através da qual chegou ao poder, em plena
época do fascism o e do nazismo na I1ália e na

Alemanha. Ao mesmo tempo, grupos guerrilhei
ros liquidavam três policíais e feriam gravemente
outro, na capital num aberto desafio A l1ni:a
ditadura remanescente na Europa, e em represá
lia pela execução, ao sábado, de cinco jovens

- revoluci onários.
O velho general, que .sofre de arterioesclerose

e câncer, agradeceu à multidão 'reunida defronte
ao palácio nacional, na Plaza de Oriente, por
sua "serena e ferrenha demonstração de apoio",
que para ele "compensa os ataques que vem

sofrendo no estrargeíro", Seu gaguejante discur
so foi entremeado com aplausos da'multidão,
que também entoava o hino falangista "Cara al
Sol" com os braços estendidos, numa saudação
fascista.

VIO�NCIA
Enquanto o governante falav� grupos

direitistas tipo "guerrãha de Cristo-Rei pércor
riam as ruas da capital ameaçando e agredindo
estrangeiros. Dois fot�afos da Associated Press
foram detjd os e agredidos pelos d ireitistas, que

_ disseram ser "a mprensa ã grande culpada por
tudo o que está acontecendo". Um cinegrafista
argentino foi ameaçado e s6 se salvou po rque
identificou-se corno latino-americano. Dois [o-

, vens alemães foram duramente espancados.
No ealácio, o generalíssjmo prosseguia: a

indignaçao internacional 'pelas execuções "de
monstra uma Vf2. mais o que devemos esperar
de certos' países conuptos, que agora dão
perfeita prova de sua constante politi:agem
contra nós". A seu lado, como sempre, sua

mulher Carmen e o sucessor, príncipe Juan
Carlos, além dos ministros. Posteriormente, o

governo falou que "um milhão' de pessoas
aclamou Franco", o que, segundo jornalistas da
AP, não passa de mentira, pois no máximo 300
mil pessoas se aglomeraram na Plaza de Oriente.

Manifestações curiosas, entretanto, ocorre

ram A tarde. Os fascistas corriam peras ruas

ameaçando as embaixadas francesa, italiana e

portuguesa Um grupo atacou a socos diversos
jornalistas franceses, destruindo. os filmes que
tinham. Na embaix ada portuguesa, um guarda
armado i;ou a bandeira espanhola, enquanto um

grupo gritava: "Portugal não é comunista". Em
frente à embaixada chilena, os manifestantes
grltaram ,

.

em coro: "Sjm ao Chile, não II>

comunismo", Membros da missão vieram à·
janela para cumprimmtar os fascistas.

Balbin pede antecipação
das eleições na Argentina

Balbin disse que a data da transmissão do
. cargo deve ser mantida, mas ê prflciso
antecipar o pl�ito. Entretanto, nib revelou
se o presidente provisório Italo Luder
respondeu afirmativamente. Enquanto is�,
o governador da provínCia de Buenos Aires,
Vict6rio Calabro, declarou que "existe um

vazio' de direção" no governo e prognosti
rou que, se esse pamrama persistir" não
haverá eleções. Sugestivamente, ao lhe
perguntarem se acha positivo o retorno de
Isabel, respondeu que "ilSü deve ser deter
minado por ela mesma". Quanto aos salá
'rios, o ministro Cafiero declarou não ter

planos de reajustes.

SADIA CONCOROIA S.A. INDÚSTRIA E COMÉRCIO
C.G.C. No'. 83.568.147/0001-00
SOCIEDADE DE CAPITAL ABERTO

GEMEC-RCA-200-74/048·

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
EDITAL DE -CONVOCAÇÃO

São convidados os senhores acionistas desta Sóciedade a se reunirem em Assem
bléia Geral Extr<!':lrrlimíria a realizar-se no dia 11 (ooze) de outubro de 1975, às 10
(dez) horas, em sua sede social, situada à Rua Senador Attilio Fontana,86, na
cidade de ,Concórdia - Estado de Santa Catarina, a fim de discutirem e deliberarem
sobre a seguinte ordem do dia: t

a) Homologação do aumento do capital Social, em dinheiro, de Cr$
112.320.000,00 (cento e doze milhões, trezentos e vinte mil cruzeiros.) para Cr$
127.320.000,00 (cento e vinte e sete' milhões, trezentos e vinte mil cruzeiros),
�ediante a emissão de 15.000.000 (quinze milhões) de ações preferenciais, 'lem
direito a voto, do valor nommal unitário de 1,00 (hum cruzeiro), subscritas e
integralizadas de acordo com o deliberado pela Assembh!ia Geral Extraordinária de
16 de agosto de 1975.
b) Alterações (lstatutárias consequentes.
c) Outros assuntos de interesse social.

Conc6rdia-SC, �6 de setembro de 1975.
(a) ATTILlO FRANCISCO XAVIER FONTANA

Presidente do Conselho de Administração

Buenos Aires - Os principais dirigentes
sindicais argentims reivindicaran:t ao gover-.
no novos aumentos salariais, o que poderá
causar um conflito com o miniStro da
Economia Antonio Cafiero.
Simultaneamente, a União Cívica Radk:al,
o maior partido oposicionista do paí's,
pedia a antecipação das él�ções presiden
ciais para, novembro do pr6ximo ano. Os
observadores acreditam que, desse modo,
Balbin procura garantir o processo consti·
tucional com às c\lmpanhas eleitorais dos
diferentes partidos ,

.'

.

O mandato de Isabel Peron, atualmente
em férias, tennina em 25 de maio de 1977.

8eba��Leb foz bem.
PRODUTORES DE LEITE DE SANTACATARINA

do - que seria de 1,5 a 2 blhões
de dõlares,

'A OPEP é form ada pelos
emirados !Írabes unidos, a Ar!!
bia Saudita, A1g�ia, Equador,
Gabão, Indonésia, Iraque, Irã,
Kuwait, Lfbíá, Nigéria, Qtar e

Venezuela. .

,

Segundo dados oficiais vene
zuelanos, a média de produção
em 1974 dos parsesmembros da
OPEP só deixa o Equador abai
xo dos 500 mil barris diários. O
GAbão não constava com pro
dução nem reservas registradas.

A OPEP co n trola 72,4 por
cento das reservas mundiais de'
petrôleo, dcrnina 54,5 porcento
da produção e cerca de O por
cento da comercialização do

produto,
Segundo a mensagem da Ve

nesuela Eropondo a criação do
fundo, "deste modo, os países
membros da OPEP se afastariam
do caminho Interesselro é ego is
ta dos grandes pafses industriali
zados e sra solidariedade como

terceiro mundo aumentaria seu
prestígio, força e dignidade".

Venezuela propõe à
OPEP um fundo para
aiudar países pobres

Caracas - A Venezuela pro
pôs aos demais membros da
organização de palses exporta
dores de petróleo a ,cri�ão de
um fundo de até 2 Ibilhoes de
d ôlares, para o "financiamento
não reembolsivel" do aumento
do custo do petróleo aos palses
do tercei.ro mundo que não têm
o combustível.

.

A XIéia do governo venezue
lano foi colocada através de urna
mensagem do pressíente Carlos
Andres Perez aos governantes
dos outros 12 memlros da
OPEP. Perez justiftc ou à propos
ta dilendo que "nãO só fortale
amí amoral da OPEP e demons
trará seu auténrco conceito de
fraternidade, alheia ao ego ismo
.que sofremos da parte dos pal
ses industrializOOOS, corno tam
bérn enfrentamos vigorosamente
a perigosa pressão que se exerce·

para quebrar a unidade do ter
ceiro mundo". .

Segundo o presidente Andres
Perez, os membros da OPEP
clijas exportações não atingem
500 rnn banis djírios seriam
exelufdos de particjpãr do fun-

chegada do presidente IPor
tJ.4?;uês, indicando que o go
verno dá grande significação
à'vjsita. Sua visita parece ser

principalmente protocolar,
rom poucos resultados con

cretos, e ocorre ap6s uma

estadia de quatro dias na

Polônia, onde Costa Gomes
assinou declaração conjunta
sobre o desenvolvimento de

relações e contatos econô
micos.

Colômbia: corrupção
nos meios oficiais

Corgresso um projeto de refor
ma constitucional para estabele
cer a pená de morte para os_
crimes de peculatolcuja quantia
seja siperíor a um mãhão de

pesos, O presidente Miehelsen
disse que um dos problemas
mais graves é a corrupção que
existe não s6 nos meios gover- '

n amentais, rn as tambêm em

empresas particulares, que têm
u sado toda esplcie de m ano

bras para sonegar mposfo s,

Contudo, apesar das denúncias,
até agora ninguém foi preso, o

que tem provocado protestos
de dirgentes políticos e sindi
cais. Ao mesmo temp o , é gran
de a agitação social, apesar do
estado de srtio vigente. Campo
neses e guerrBheiros comunistas
vêm tentando ocupar terras de
latifundiários, e os sequestros
soo ininterruptos.

.

Por outro lado, os sindica
tos expressaram rua ''profunda
preocupação" pela lei de iro:
prensa que, segundo o ministro
da Defesa, general Abraham
Varon Valência, destina-se "a
corrígír os abusos da imprensa,
sem . prejudicar a liberdade de

expressãi ", Em outras palavras:
provavelm ente serão abafadas
outras denúncias de corrupção
e n vo lvendo altas figuras do

governo.

Bogotá - Em meio a mais

grave onda de corrupção da
história I colombiana, a Corte
Suprema de Justça decidiu
chamar a jnfzo' o secretário do
Tesouro Júlio Enrique Escal1on,
um dos mais destacados furcío
nãríos do governo, encarregado
de fiscalizar os dois bílhôesd e

Miares do orçamento federal.
O secretário, que possivelmente
será iUbstitu{dd nas prôxímas
horas por decisão da Câmara
dos deputado, é ecusado de
delítos como peculato e falsifi
cação. Sera detido assim que
afastado do cargo.

O caI}l0 de secretário do
Tesouro e tão complexo que a

escolha de um arbstituto pro-.
vocou uma crise na coligação
1 íber al-con s e rvadora do go
verno. ,O presidente Alfonso
Lopez Michelsen determinou A
maioria liberal na Câmara que
aleja um do Partido Conserva
dor, para que o cargo não
venha a ser exercido por al-.
guêm do seu partido. Mas os

liberais negaram-se a eeatar a

ordem.
A onda de desíalques e de- .

fraudaçôes contra o tesouro na

cional � de tal magnitude que
um membro do parlammto

lapresentou à consideração do

Costa Gomes passa em revista as tropas russas.

Presidente Costa
Gomes inicia visita
à União Soviética

-

PROXIMo HOSPITAL S. FAMíLIA
Casa com 140m2 - 3 quartos, sala, copa, co
zinha, BWC, área de serviço, garagem, rlepen
dência de empregada, churrasqueira. Preço
CrEi 300.000,00

.

CONSTRUTORA E IMOBILIÁRIA BERCA
TON LTOA - Rua Coronel Pedro Demoro,
1825":' Estreito - Fone 44-2966 - CRCI 41
- CREA 4916.

·1
I\lPoscou - O preSidente

português Frâncisco da Col
ta Gomes chegou ontem em

Moscou, na. {>rimeira visita
que um cheTe de Estado
lusitano realiza à Dnião S<>
v iética. Foi recebido no ae·

roport de Vnukovo �elopresidente Nikolai}>o or

ny, o chanceler Andrei ro

myko e o ministro da Defe
sa Andrei Grechko. A televi
são transmitiu ao vivo a

Leite tibom�ra:teu nlho.
II1enno�ueele tenha
3OQnln�
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Plano rodoviário
I

recebe80milhões

Em entrevista concedida
ontem à imprensa, o secretá

rio dos Transportes, Nicolau

Malburg, fez, pela primeira
, vez, o anúncio oficial do

início da execução de obras
rodoviárias com recursos ex
tra-orçamentários .da União

'

(BNDE) pretendidos pelo
,,' Governo do Estado para e

xecução de parte dê seu

programa rodoviário.
'

Os recursos, que virão em

forma de O�TNs, são da

ordem de 80 milhões (com
o reajuste, cerca de 86 mi

lhões) e fazem parte, segun
do Malburg, da primeira par
cela dos 50 milhões de dóla
res do fmanciamento inter

:10 negociado entre o Estado
e a União. Originam-se do'

programa de estradas vici

nais do BNDE, estando pre

,vi3ta a implantação de '197
quilômetros de estradas,
sendo que 26m desse total

já foram executadas pelo
DER.

O secretário .dos Trans

portes admitiu que o "equa
cíonamento da execução do

plano rodoviário ainda não

está feita Entretanto, se há
dinheiro, o empreiteiro virá
a nÓS. A política do DER é
fazer os pagamentos "com
velocidade". Segundo ele, o
plano rodoviário ainda está
de pé, em termos definití-

Os recursos provém do programa de estradas vicinais do
Banco Nacional de Desenvolvimento Econômico. Vão possibilitar a

construção de 197 quilômetros de rodovias, beneficiando,
,

, em sua total idade, a região Oeste do Estado.

dos.
A BR-282, Lages-Floria

.nôpolís, via Bom Retiro, é

meta da Secretaria, afirmou
Nicolau Malburg. "Em 18
de março, três dias após a

posse, nos encontramos com
o Ministro' Dirceu Nogueira.
Inicialmente, ele reagiu con

tra a indicação feita. Mas

reconheceu nossa argumen

tação e concordou com a

execução. O Governo do Es
tado deverá, pelo menos,
iniciar a obra" tão logo o

DNER nos entregue o proje
to, fmal de engenharia".

A 282 é uma das mais

difíceis estradas do Brasil,
segundo a Secretaria dos

Transportes e Obras. O se

cretário não esconde seu de

sejo de ver pelo menos a

obra iniciada, embora saiba d

antemão as dificuldades a

serem transportas.
200MILHÔES
O financiamento dos 200

milhões de dólares que se

riam empregados no Plano
, Rodoviário passou por algu
ma 'dificuldades, conjuntu
rais, reconheceu Malburg.
"Entre as palavra de estí

mulo que conduziram ao

apoio do ministro da Fazen-.

da, em fins de dezembro,
muitos fatos aconteceram.

O próprio ministro Reis Vel-

loso falou da situação do
mercado internacional de di

nheiro, na reunião de Porto

Alegre, que não era favorá
vel. Entretanto, e temos es

cutado isso, a reivindicação
sensibiliza bastante a esfera
federal e o próprio presiden
.te, quando aqui esteve, fi
cou sensibilizado pela nossa

,
argumentação. Acho que
não há porque duvidar. Re

conheço que é possível que
apareçam fatos novos".

Para o secretário dos

Transportes, i) que'o Estado
está destinando em seu orça
mento para o setor rodoviá

rio, "em volume não é ,pe
queno. Para 76, a Secretaria
dos Transportes e Obras terá
500 milhões de cruzeiros,
em 77, um pouco mais. Por

tanto, e o que interessa é o

valor em cruzeiros, o volu
me não é pouco. É bem
verdade que esse montante

destina-se, também, à manu
tenção e conservação das

estradas, mas podemos dizer
que isso faz parte do plano
rodoviário.

NAVEGANTES

Pela viabilidade técnica e

econômica, o aeroporto de

Navegantes deverá ter a pre
ferência de ampliação, expli
cou o secretário. "Cubatão
conta com problemas de so:-

Oposição diz que o governo
está fazendo coação política

"o deput�o �posi;ionista Mene:lcs' Lima mo

vimentou a maior parte da sessão de ontem da
AssembJé,ia ao ,faZer a. denúncia de' que o'
Governo estaria exercendo "coação poh'tíca"
sobre fuocionários públícos c pessoas ligadas ao

MDB" procurando fazer tom que os me!IDOS

.venham a se miar à Arena. Mesmo advertindo

CJ.ue "certas práticas em Santa Catarina contra
mm orientação do próprio Dasp, preocupado
com atos de pressão sobre servidores no Pm.�";
o parlamentar entretanto não foi levedo muito a

sério, e ao final da sessêo um deputado, d�,
Arena Iimitou�e a observar que "o choro e

livre", fazendo notar que "denúncias desse t-po
são corriqueiras e devem ser' aceitas como um

ius esperniendi muito natural de quem está na

o'po§�ãO". "

".Juando lhe foi, dada a palavra, Benani
declarou que o vereador Enn'dio Batistela "não

, seí .porque razões" de!iigouse do MDB em

Chapecó e que na rnesn a cidaí e "mais de dez
proemiren tes ltderes do MDB passaram para a

Arena". E acrescentou: "enunciar injustiças nêo
é 'só .pap el, é dever e obrigação da Oposição",

- E comum - disse Menezes Lima - um

polftíco deixar o seu 'partido e ingressar em

outro. O' desagradâvel e que o faça por alicia
mento, pressões ou ameaças. E isso � o que está
acontecendo aqui, onde o Governador não est:t
respeitando_a étca poh'tíca,

'

MDB NAO' TEME
Apesar dos protestos do Sr. Antônio Mene

zes Lima e do deputaí o Lauro André da Silva,
que citro o caso dos prefeitos do MDB "que ao

vir assinar um convênio no Palácio recebem uma'

parca verba e um grande aliciamento", o lfder
de bancada, Murllo Sampaio Canto, disse que o

, MDB nêo se intim ida diante das "pressões"
governamentais nem teme os métodos utllzado s

para engrossar as fileiras d a Arena:
- Logo após, as convenções, ao regressarmos

de Br,asília' tivemos notícia de aJgUT'� ccmpa
nheims que estavam a ingressar na Arena A
prirefpío ficamos preocupados; pensando que
era devido ao novo programa da Arena. .Mas
depois verificamos que não se tratava de confli
to de idéias, mas de conflito de tesouraria, E
sabemos que todo esse pessoal, resolvidos os

seus problemas, de fn anctamento, estaní de
volta em 76 votando no MOB.

eTICA
Menezes Lima ,assomou a tribuna advertínío

que faria "uni. pronuociamento de cunho emi
nentemente pohrco" e pedindo a atenção dos
deputados porque pretendia provar que "esta.
mos' atravessando em Santa Catarina um perío
do constrangedor para quem é fuociomrio
público e para quem depende de a1guma delíbe
ração de orgão oficial". A se�ir, ponderou que
entende como normal a partICipação do Gover
nedor em campnha polítk'a da Arena, mas que
"(li moldes atuais dessa partil-pação configura
uma falta de ética com a qual não .podernos
concordar", '

,

"

Lendo rnatêría publicada na imprensa de
, Joàçaba, Menezes :iirmro que o Govemaíor

'

Antônio Carlos Konder Reis está excessiva
mente preocupado em trazer de volta � Arena
seus ex-companheíros de UDN, hoje no MDB' e
que nos municfpiós em que o MDB de1ém a

prefeitura são comuns gestões que visam atrair
vereadores e líderes oposcionlstas para o parti
do do Governo, "mesmo que para isso sejam
necessários fabulosos empréstimos". Como exern

plos, foram citados um vereaíor de Chapecõ e,
um dírgente sindical de Joaçaba.' \

O representante emedebista custou a dar
aparte ao Vice-líder da Arena, Gentil Bellani:
"De«e eu desabafar as minhas amarguras de
irjustiç as", disse.

,

O' I{dei: oposcíonista refersi-se ainda à de
núncia, também feita 'por Menezes Lima, e

ainda por Jerge Gonçalves, de que o Governo
estaria "prÓmetendo eletrificaçãO rural apenas
para quem se filiar � Arena". Assim como foi o
Mobral .:... acentuou Muiilo - a eletrificaçãO
rural é garantia de sucesso eleitoral do MOB,
nêo importando que J(de'res de comunidades
sejam forçados a se miar à Arena,

O' deputado Níso n Zumkowski foi o último
a se manifestar, relatando "o caso de um

médico que; afast::do do INPS por supostas
irregularidades cometidas; recebeu a promessa
de reenquadramento caso se mie à Arena".

"

Estagiários da ESG iniciam
domingo visita a S.Catarina

Corno parte do programa de viagens de estu
dos que realizam na região Sul do Pars, 68
estagiários lia Escola. Superior de Guerra estarão
terça-feira próxima em -Florianópolis,' ouvindo
palestra do' governador Antônio Carlos Konder
Reis. IJ encontro está confirmado para o auditó
rio da Celesc, a partir das 7h30m até as 9h30m e

após a exposição haverá debates' em torno do
assun to, participando os visitantes e os assessores
da administração estadual. Na oportunidade, o

Chefe do Executivo abordará o tema "Conjuntu
ra Sôcio-Econêmíca de Santa Catarina e Plano de
Governo".

'

,

que serão recepcionadas com um jantar na Lagoa
da Conceição, numa homenagem a ser prestada
pelas Federações das Indústrias, do Comércio e

da Agricultura do Estado de Santa Catarina.
, Para a .prôxima terça-feira, o programa prevê a

participação dos estagiários na 'palestra e debates
sobre o tema "Conjuntura Sócio-Econômica de
Santa Catarinà e o Plano' de Governo" cuja
apresentação estará a cargo do governador Kon
der Reis e estarão presentes todos os secretários
de Estado. À conferência, que' terá infcio às
7h30min no' auditório da Celesc, deverá se

prolongar até as 9h30min. Em seguida, os visitan
tes estarão reunidos na Escola, de Aprendizes
Marinheiros para ouvir palestras dos comandos
militares sediados na Capital.

A comitiva se desloca ainda pela manhã para
Laguna, onde almoçará e, às 15 horas, estará em

Irnbituba visitando as instalações da Indústria
Carboqufmica Catarinense - em fase de implan
tação - e ouvindo palestra do diretor-presidente
da lCC, Jaime Linhares. Logo após, os visitantes
se deslocam para Criciúma onde pernoitarão'.

No último dia de viagem a Santa Catarina, Os

integrantes do curso da ESG ouvirão palestra, às
?h30min de quarta-feira, que será pronunciada
pelo industrial Álvaro Catão, Presidente do Sindi

cato Nacional da Indústria de Extração de Car
vão. Em seguida, a comitiva se desloca para
Sidcrôpolis para visitar as minas de carvão e os

trabalhos de extração do minério a céu aberto.

Depois do almoço, os 68 estagiários da Escola

Superior de Guerra darão por encerrada a-viagem
de estudos a Santa Catarina, partindo para Porto

Alegre, por via terrestre, às l4h30min da próxima
quafta-feira.

O' PROGRAMA EM se
Além da capital, a equipe 'dos estagiários da

ESG, que está dividida em' duas turmas, urna

chefiada pelo brigadeiro Alfredo Henrique de
Beren�er Cesar e a outra pelo general Alacir
Fred�T1co Werner, visitará mais sete municípios
�atarme�ses, cumprindo um programa que come
ça dommgo pela manhã, em Joinville e se
t d

' , ...
'

es en era ate quarta-feira a tarde em Siderópolis.
Procedente de Curitiba, a comitiva da ESG

ser,á �ecepci?nada às 10 horas de -dorningo em

!.oll�vIlle e as 1 � horas OUVirá palestra spbre o

Parque Industnal de Joinville" a ser proferida
pelo sr. Udo Dohler, Presidente. da Associação
Comercial e Industrial de Joinville.

'

Segunda-feira à tarde, uma turma se desloca
para Blumenau, onde visitará as instalações da
Tecelagem Artex-Garcia, e a outra rumará para
Br�sque, cumprindo visita à Fábrica de Tecidos
Renaux.

As duas equipes estarão, reunidas em Florianó
polis na noite de segunda-feira, oportunidáde em

CAMPANHA DE ATUALIZACÃO ·CADASTRAL

lo, de pouca resistência. A

lém disso,'70% do movimen

to estão concentrados nele,
inclusive houve uma oferta
de uma companhia aérea pa
ra um financiamento, pois
desejava operar' com, o

Boeing 737 no local. O as

sunto foi tratado com o

brigadeiro Deoc1écio Siquei
ra e a situação está desse

modo".
Numa palestra aos em

presários do setor rodovíá-
'

rio, o engenheiro Antônio

Carlos Werner, diretor geral
do DER, afirmou que Santa

Catarina tinha sido preterida
em .termos rodoviários. O

secretário, concordou com a

afirmação e enfatizou que
"comparativamente, o Esta

do, tinha sido preterido. E a

preterição torna-se mais evi

dente quando inclui não só
o auxílio rodoviârió, mas o

auxílio portuário. Já houve,
o que considero uma situa

ção .injusta, 'o fato de o

produtor, catarinense, ao

embarcar por Paranaguá ter

que fazer o pagamento do

ICM por duas vezes. Haja!
teve um desenvolvimento

portuário mais acentuado

por força da produção do
Vale do Itajaí. Mas a preteri
ção de São, Francisco, que
deve ser um porto graneleiro
por excelência foi um erro".

Malburg
declarou-se
otimista quanto
a liberação
de novos

finanoiamentos
federais para
a total

implantação do

plano rodoviário.

NÓS ESTAMOS AOUI
,

'

ÇO,m esta afirmativa sempre anunciamos a presença de nosso know-how e

tecnologia junto aos arrojados projetos da construção civil.
Agora anunciamos que nós também somos daqui'. Inauguramos Filial em

Florianópolis e trouxemos o Servisll r, Serviço de Assistência Técnica Perma-

nente, para os elevadores que fabricamos e instalamos,
'

' '

Nós estamos aqu i, e o E ngo. Alvaro Rodrigues Fonseca Jún lor é quem geren
tia a unidade que lnteqradeflnltivarnerta'e Súr ao desenvolvimento de Santa
Catarina.

' ,
'

I.

ELEVADORES SOR 'S.A. Rua José Boiteux, 8 - Fone 22-6104

Flortanópolls - se"
'

Numa empresa, o cadastro de clientes
e fornecedores é uma peça muito
'importante para manter os negócios
naquele ritmo rápido e certo que todos
desejam.'

,

'

A mesma coisa acontece com a
Secretaria da Fazenda. Por isso, chegou
a hora de atuauzar o cadastro de sua,
empresa.

Compareça à Exatoria de sua cidade'
e preencha um torrnulário. Em breve, você
vai receber o novo número de sua inscrição
estadual. Isso é muito. importante. '

E com 'os dados fornecidos por você,
a Secretaria da Fazenda vai montar
'um sistema, baseado em

computadores, que facilitará a

vida de todos. Menos papel,
informações recentes e mais
rapidez, trarão logo grandes
benefícios.

.

Mas tome nota do prazo:
a ficha de atualização cadastral
deve ser preenchida entre 12 de
setembro e 30 de outubro.

Quem promete rapidez,
precisa começar dando o exemplo.

Secretaria da Fazenda
Governo do EstadQ de Santa Catarina encurtando distâncias.

I.
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Crise persistente Informação geral
Cartas A decisão tomada em Viena na

semana passada pela Organização
dos Pafses Exportadores de Pe-'
tróleo de aumentar em 10% os

preços do barril desse produto
indispensável veio aumentar ain
da mais as preocupações de prati
camente todas as nações do mun

do. Com efeito, excetuando um

reduzido número de países, to
dos os demais dispendem hoje
enormes somas de divisas com a

importação do petróleo , que
necessitam para impulsionar o

seu desenvolvimento. Em conse
quência, a crise econômica torna
se cada vez mais aguda, com os

importadores vendo-se obrigados
a uma série de sacrifícios para
poderem suprir seus países dos
com bust(veis e outros. produtos'
resulta ntes do petró leo.
·A crise desencadeada a partir

da decisão do mundo árabe de
super-valorizar suas reservas pe
trol íferas, acompanhada poste"
r iormente pelas demais nações
que dispõem do produto em

quantidade suficiente para se au-

to-abastecerem e com sobras para Petrobrás vem concentrando es

a exportação, ganha contornos forços em áreas onde já se cons

cada vez mais indefinidos. Hoje tatou a existência de vastos len
não são poucos os Estados que se cóis petrolíferos, a fim de que,
viram na contingência de retor- num futuro que todos esperam
mular seus planos de desenvolvi- não muito IoIlJ(nquo, o País
mento, ante a obrigatoriedade de possa alcançar a auto-suficência.

lançar mão de recursos - antes A. par disso, estudam-se novas

destinados a outros fins - para a fórm"'as que possibilitem adicio

compra do petr61eo que at� há nar álcool à gasolina, reduzindo
bem poucos anos era vendido a dessa forma o 00 nsumo desse

preços suportáveis. Vários deles último produto. Tal medida, se

encontram -se praticamente à bei- bem que possa aliviar o proble
ra de crises econômicas insolúveis ma, não o resolve em toda a sua

não vi slumbrando perspectivas de total idade.
recuperação. A redução do consumo seria, a

O Brasil encontra-se entre os nOSlD ver, um grande lenitivo

que lutam para vencer as dificul- . para o Pars. Para tanto, torna-se
dades. Não dispondo no momen- necessária a cooperação de todos,
to de petróleo em quantidade que devem evitar ao máximo o

para ser auto-suficlente, vê-se na consumo da gasolina, util izando
obrigação de importar o produto, a somente quando realmente ne

em grandes quantidades, d ispen - .cessár io. Assim, todos estariam
dendo com isso grandes somas contribuindo para que o País
que poderiam ser aplicadas em possa utilizar grande parte dos
outros setores. As reservas inex- recursos hoje ernpregados na

pioradas, segundo as estimativas, compra do petróleo em realiza
são promissoras. Visando a sua ções que venham a acelerar o seu

nais rápida exploração, a· desenvolvimento.

Problt>maN de (·rl!lIc·;ml!lIto
O prefeito Esperidiõo Amin Helou

Filho esteve ontem em visita à Assem
bléia e lá participou; com deputados da
Arena e do MDB, de uma verdadeira
"tertúlia politica", em que os principais
problemas da cidade foram abordados
na base do "cá entre nós': .

Governador Antônio Carlos Konder
Reis, em audiência no Palácio dos [)es
pachos. Na oportunidade, os dirigentes
do grupo levarão ao conhecimento do
Chefe do Executivo a aprovação por
parte dos técnicos do Governo Federal
do projeto de implantação de uma nova

unidade da Brasitália, cujos estudos de
viabilidade recaíram na cidade de Itajar

.
para sediar o empreendimento.

POSSE
Senhor diretor, temos a hon

ra de comunicar a V.Sa. que foi
eleita e tomou posse no dia 16
de agosto de 1975, a nova dire
toria da Associação dos Fiscais
da Fazenda do Estado .de Santa
Catarina - Affesc - para o biê
nio 1975/77, com a seguinte
constituição: Diretoria Executi
va: Presidente João' A. de Senna,
10. Vice-Presidente Germano

Fortkamp Neto, 20. Vice-Presi
dente Antônio Medeiros Vieira,
Secretário Geral Cantfdio Al

berto Perraresi, lo. Secretário
Acymar Coaracy da Silva, 20.
Secretário Hugo Locatelli, Te

soureiro Geral Oscar Wernner

Beller, lo. Tesoureiro Desidério
Meller, 20. Tesoureiro Erich
Passig e Orador João da Silva
Medeiros 'Neto. Conselho Fiscal:
Presidente Ivan L. de Mattos,
Guido Américo Garcia, Décio K.

Couto; José Zomer Sobrinho,
A1aor Neves Arruda. Suplentes:
Eduardo Bento Osório, Herma
no M. Pereira e Patrfcío G. Ba
tista. Conselho Deliberativo:

* * *

Por isso mesmo, quase tudo o que foi
dito acabou não recebendo o "imprima
tur" que pudesse permitir as costumei
ras inconfidências. O quadro é no entan

to mais ou menos conhecido: falta de

dinheiro, problemas arrastando-se quase
que insoluvelmente, e uma estrutura

funcional que não permite à municipali
dade colocar-se à altura de suas graves
responsabilidades.

* * *

Antes de se avistar com o Governa-.<
dor Konder Reis, os empresários mante

rão contato com o Secretário Sebastião
Netto· Campos, titular da' Indústria e'

tomércio. Neste primeiro encontro de

hoje, os industriais paulistas apresenta
rão todo o plano de expansão do grupo
no sentido de instalar sua primeira
fábrica de tratores em território cata ri
nense,

* * *

Não há quem ignore a incômoda
situação da. prefeitura, ainda que os

dados oficiais pertençam aos mais ínti
mos da municipalidade.

* * *

Trata-se de mais uma vitória empresa-
rial de Itajar e de Santa Catarina.

.

Sem dúvida.

* * *
I "'1,11 '�i"h,lIrl'N
A delegação brasileira a participar da

XI Conferência dos Exércitos America

nos, 3 realizar-se em Montevidéu, de 19
a 26 de outubro, tem como integrante o

coronel Ivan Unhares, natural de Floria

nópolis, irmão do diretor da Besc -

Distribuidora de Valores, Jauro linha
res,

Ivan foi designado pelo ministro do

Exéréito, general Silvio Frota. Os de
mais componentes da delegação serão o

general Fritz de Azevedo 'Manso, chefe
do Estado Maior do Exército, genera!
Confúncio Danton de Paula Avelino,
chefe do Centro de Informações do

Exército, coronel Harry Scharndorf, ma
[or Ari Liotto, e o capitão Carlos Vila
nova,

:A causa é óbvia: a cidade tem cresci
do em volume e velocidade despropor
cionados em relação à sua infraestrutura
urbana e social. E como é natural, os

problemas atropelam os passos da admi

nistração, que terá que buscar as solu-:

ções fora dos recursos e métodos con

vencionais. No tempo e no espaço.Presidente Vicente Bauer, Vice
Presidente Ivo B. Corte, Aldir JAlvim de Souza, Fausto Nilton

Botelho, Joel Matis, Maria da

Glória Lima, Pedro Medeiros

Santiago, Mário Luz de Medei-

ros e Nilton Piazza. Suplentes
José Carlos Domingues Carnei-

ro, Adernar Brasil Floriano,
Cláudio Alberto Baumgarten,
Dilza Anderson. Atenciosamen
te João A. de Senna Presidente,
Cantfdio A. Ferraresi, Secretário
Geral.
AGRADECIMENTO

P"rto
Juntamente com representantes da

Cocar e da administração do porto de
São Francisco do Sul, dois deputados
designados pela Assembléia viajarão nos

próximos dias para o Rio de Janeiro,
onde vão tentar junto ao DNPVN a

vinda imediata da draga para operar no
canal daquelé porte catarinense. Outro
assunto a tratar no. Rio, é a liberação da
área ribeirinha ao' cais - que pertence à
União - para as instalações complemen
tares.

***

* * *

Ivan Linhares é, atualmente, um dos
catarinense que reúne maiores condições
de atingir o generalato.· Já foi coman
dante do 630. BI, sediado nesta Capital,
em 1970.

..U ,"ti,uu'i"IIlli/ll
A CPI das multinacionais continua a

todo vapor na Câmara Federal; embora
tenha diminuido um.pouco a divulgação
- perdeu a novidade, provavelmente. Ou,
quem sabe, interesses outros procuram
esvaziar a importância da mesma.

* * *

Hoje, 'linda de, manhã, o ministro da
Indústr-ia e Comércio, Severo Gomes, irá
prestar depoimento na CPI. Deverá falar
sobre a aplicação de capital estrangeiro
na importação de maquinárias.

.

nll.raNIN "II P"IIt,·
São três - apenas. três. Estão lá há

mais de um mês, quase no meio da

ponte, no sentido continente-ilha. Até

quando, ninguém sabe-. O Departamento
Estadual de Estradas, de Rodagem, o

encarregado da conservação do asfalto
da ponte Herctlio luz, provavelmente
ainda não tomou conhecimento dos três
buracas.

O mais interessante é que outro,
pequeno, logo no início da mesma

ponte, igualmente no sentido continen

te-ilha, recebeu uma pequena camada de
asfalto, recentemente. Mas. os outros

três, lã no meio, continuaram intatos,
expandido diariamente seus domínios.
Um deles, que semana passada tinha um

araio de menos de 10 centrrnetros, já
está com mais meio metro de diâmetro.
Eles avançam inexoravelmente, e, se

providências urgentes n-ao, forem toma

das, breve farã6 do asfalto da ponte um

só buraco, enorme, grande, diHcil de ser

consertado.

Senhor diretor, pelo presente
desejamos manifestar nossos

agradecimentos sinceros pela co

bertura proporcionada por esse
,

conceituado, aplaudido e impar
cial órgão da imprensa do nosso

Estado, ao I Seminário ·de Servi

ços Gerais e do Patrimônio, re
centemente realizado.

Como medida pr justiça,
queremos destacar a presença
marcante da repórter Christa Ri
beau . em todas as solenidades
efetuadas, quando levou para es

sa casa todas as notícias atinen
tes ao conclave, agindo dentro
de uma linha de correção e com

alto sentido profissional.
A colaboração emprestada

por esse jornal proporcionou ao

I Seminário de Serviços Gerais e

do Patrimônio a divulgação pre
tendida, levando aos associados
o exato trabalho que o INPS
vem executando dentro da nova
filosofia preconizada pelo Presi
dente da Instituição e conve-'
nientemente atendida pelo Su

perintendente Laélio Luz.

Assim, em nosso nome e do

Superintendente, além de quan
tos participaram do Seminário,
o sincero agradecimento pela
atenção que foi dispensada, com
o destaque que fazemos questão
de dar à repórter citada. Aten
ciosamente A. Carlos Brito, Che
fe de Serviço de Relações Públi
cas e Fernando Linhares da Sil

va, Chefe da Seleção de Impren-
. sa.

* * *

Estas são providências mais urgentes.
Enquanto isso, :I comissão especial da
Assembléia, presidida pelo deputado
Celso Costa, prosseguirá no trabalho de
levantar subsldios para o documento a

ser encaminhado ao DNPVN e Ministé
rio dos Transportes, -eclarnando as me

didas definitivas para a ampliação e

aparelhamento de São Francisco como

terminal graneleiro.
r,·, ,I" ,Uobr,"
O presidente do Movimento Brasilei

ro de Alfabetização, sr. Arlindo Lopes
Correia, será o primeiro a prestar dépoi-

. mento à Comissão Parlamen_tar de In

quêrito Instituída para apurar as ativida
des do órgão. Os senadores querem
esclarecer as denúncias, formuladas por

alguns deles, sobre possíveis desvios do
Mobral.

Certos senadores são de opinião que
o Mobral, criado para alfabetizar uma

certa faixa da população brasileira, esta
da se transformando numa extensão do
ensino do 10. grau_ Correia será interro

gado hoje de manhã.

('oopI'ra(ivaIf
A intenção é salvaguardar "o bom.

nome da maioria dos administradores"
"das cooperativas agrícolas de todo o

país. Para tanto, o secretário da Agricul
tura, Victor Fontana, 'enviou telex ao

presidente da Organização Brasileira de

Cooperativismo, Antonio Rodrigues Fi

lho, !!ugerindo seja submetida a delibera

ção dos convencionais ora reunidos em

Braslha, oroposta estabelecendo um sis
tema de Auditoria externa nas Contas e

Atos administrativos das Cooperativas
Agrícolas do país.

.

o pro,blemo· do menor
Face a tais índices 'esta

tísticos dum desvão sombrio
da vida citadina, nunca se

rão demais os recursos reser

vados no orçamento público
para obras de saneamento

social, quais as de assistência
.

e educação do menor. A re

cuperação dos,marginaliza
dos e aa defesa dos que este

jam" sujeitos a influências
perniciosas é, sem dúvida,
questão que requer preocu
pações maiores dos gover
nantes, tão evidente é a pre
visão do que o futuro possa
trazer à sociedade em conse

quência duma eventual desa
tenção ao problema.

.

Não é nada tranquilizador o
que, a respeito do problema

. do menor marginalizado,
acabam de declarar duas al-
tas aurorídades ligadas a esse

relevante setor de polícia e

[ustiça social, - c major Sid
nei Pacheco, delegado de

polícia, e o Dr. Wladimir
d'Ivanenko, Juiz de Meno
res.

"Oitenta a noventa por
cento dos crimes que ocor

rem contra o patrimônio, na
Grande Florianópolis, são

praticados por menores", -

afirma o Delegado. "Só em

1974" - declara, por sua

vez, o magistrado - "foram
recebidos 157 processos de
crimes praticados contra o

patrimônio por menores. No
corrente ano, até agosto, já

. foram registrados 140 casos

de menores envolvidos em

crimes contra o patrimô
nio".

É:que a cidade cresce e,

paralelamente, cresce o ônus
do desenvolvimento.

H á , n e s s as revelações,
uma impressionante minú
cia:' !lOS meses de janeiro, fe
vereiro e março deste ano,
entre 126 casos, 40 foram
de menores .do sex-o femini
no: tóxicos e prostituição,
mais frequentemente.

rado pelo major Sidnei Pa
checo, é bem típico: aos do
ze anos já se dava à prática
do crime. Hoje, com 18

anos, conta mais de 30 en

tradas na delegacia - e só

agora, adquirida a maiorida
de -,' é detido na polícia e

processado. Não lograra pe_r
manência no Centro Educa
cional de Menores, onde so

mente de passagem, sem va

ga para internamento, foi

por vezes atendido, Resulta
do: não formou o caráter e,
aos dezoito anos, é o mesmo

rapazinho marginalizado de
doze anos, que somente

aguçou a própria astúcia pa
ra o roubo,

. O problema é, pois, de

amplitude social e demanda
a convergência do interesse
oficial e da contribuição da
comunidade, atentl ainda
ao apelo de sensibilidade
cristã.

Venham, pois, ao encon

tro duma boa solução os

sentimentos e iniciativas de
nossa gente, em torno das

instituições votadas ao am-

'paro material e moral ao

menor marginalizado.

o trabalho disciplinado que
logra os melhores efeitos no
desenvolvimento do caráter.
Os lares desprovidos do pão
e das luzes do bom entendi
mento da vida são invaria

velmente origem dos pendo-
· reg, viciosos a que se entre-
·

ga Ti essas pequenas vítimas
do destino.

Longos anos se pensou
em provê-las de ambiente

propício à educação, em or

ganizações assistenciais em

que o. trabalho lhes abrisse

perspectivas ao' sentido da
existência e lhes sugerisse as

alegrias da honesta partici
pação nos ideais do progres
:;0 coletivo.

Mas a verdade é que hou
ve solução de continuidade
nesse sentido e o problema
do menor continua sendo

preocupação para os que as

piram a melhores dias para a

sociedade.
Essas infelizes criaturas

nascem e crescein na igno
rância de um significado pa
ra a própria vida, deixando ..

· se levar ao leo, até o crime e

a prisão.
. O caso de Luizinho, nar-

r---'_·_-_·
---'

E)( pediente * * *
Seria bem feito ...

'·obrf· Nf.'i·�·;;o '

Ó que se viu terça-feira à noite no

Mineirão, quando a seleção brasileira

perdeu, merecidamente, para a peruana,
deixou todo mundo - pelo menos, quem
viu a Copa do Mundo de 1970 - ::om

uma tremenda saudade,. e uma esquisita
impressão que o Brasil jamais voltará a

formar uma seleção como aquela, tri
-campeão mundial de futebol.

Fontana, que estará amanhã em Por
to Alegre, entregará uma cópia de suges
tão ao ministro da Agricultura, Alysson
Paulinelli.
C(n)f.iro rl·III/IN"
O vereador Alcino Vieira respondeu,

na sessão de terça-feira à noite, 305 seus

colegas Edison Andrino de Oliveira e

Aloisio Acácio Piazza, as insinuações de

que o coveiro do cemitério da lagoa da

Conceição não estaria cumprindo os

seus deveres os 'quais, Vieira não especi
ficou. Apenas defendeu o coveiro, afir
mando que tudo não passa de fofocas.

Na mesma sessão, Vieira também
refutou os comentários segundo os quais
o intendente de. Cachoeira de Bom

Jesus, Clodóaldo Amaral, não estaria"

cumprindo com plenitude a função de

confiança do prefeito municipal. Segun
do Vieira, Amaral é um homem de

várias atividades, o que pode dificultar
um pouco seus encargos com a

intendência.
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* * *

A única desculpa, s mesmo assim um

pouco esfarrapada, é que foi uma sele

ção feita à última hora, completamente
sem conjunto, sem qualquer noção táti
ca. Fica, no entanto, meio atravessado
na garganta: e onde ficam os valores'
individuais? A tradicional "jogada que é

quase gol" do atacante brasileiro?

Tudo quanto exija maio
res recursos do orçamento e

não ofereça compensações a

curto prazo se torna dificíli
mo encargo público. Daí o
apelo, que não pode deixar
de ser feito: à comunidade,
cuja formação não 'a exime
dos deveres de solídaríedade

'

humana, imperativo tam-

.

bérn de unidade espiritual.
r É certo que não se retifi

cam -tendêncías más simples
mente suavizando a existên
cia daqueles que as possuem
e não disponham de ambien
te propício à reforma moral.
Em muitos casos, todavia, é

* * *

Pobre atual seleçãobrasileira .,',
A..YIWlllbfiiitl ,II' 1l1·Iif/ioNON
Encerra-se hoje a VI Assembléia da

Conferência dos Religiosos .do Brasil,
regional de Santa Catarina. Iniciado
terca-feira no Provincialado das I rmãs da
Di�ina Providência, o encontro reúne
cerca de 70 religiosos, sacerdotes, ir
mãos e irmãs, de todo o Estado, além de

representantes da CRB - Nacional (com
sede no Rio de Janei rol, do Paraná; e do
Rio Grande do Sul.

* * *

O que justifica os comentários: indi

retamente, o próprio vereador os confir
mou.

_",,,,,, ill,IÍí.Ntria
O grupo empresarial Brasitãlia - fábri

ca de tratores com sede em São Paulo e

ramificações no Rio Grande do Sul -

será recebido às 10 horas de hoje pelo
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t�u consulta feita pelo presidente �aga
lliães Pinto, para saber se, na votaçao da
Emenda Constitucional, a verificação do
"quorum" é feita separadamente na Câ
mara e no Sendo ou em conjunto.

Depois da denúncia de um movimento
pr õ-unícameralismo, Gistavo CaQanema
fez uma série de cn'tícas sobre "falhas de
redação e estruturação da constituição".

. A Constituição _ disse o ex-ministro
da Educação _ está mal escrita, mal
redgida, mal estruturada.

Assinalou que "o Congresso não fun
ciona çomo Congresso, o que funciona
são as duas casas do Congresso",•

As próprias constituições ., prosseguiu
_ não falam em reunião do congresso,
mas em reunião conjunta da Câmara e do
Senado, que decidem isoladamente. A
novidade � essa reunião conjunta, com as
duas casas sentadas na mesma sala, onde
fala nn deputado, um senador e um

ip arteia o outro. Mas' a decisão ê isolada,
Nem nas reuniões festivas o Congresso
está reunido. m,§ a Câmara e o Senado é
lue estao em sessoes

, conjuntas, tanto que
nela s sempre falam representantes das
duas casas. Além disso, s sessões solenes
ou festivas não são presididas pelo presi-
dente do Senado.

. .

Acrescentou que considera "um verda
deiro absurso essa soma de votos, um dos
absurdos mais loucos já vistos na minha
vida".

.

Capanema
acusa Borja

.

de querer
; a extinção
do Senado

Geisel:Revolucãoprecisa
ter um partido estruturado

,

Q

gentes arenistas que devem ser

dinamizados os' diretórios: re
gionais e municipais, a fim de

que estes órgãos possam me

lhor cumprir o papel de arregi
mentação popular, com vistas
às próximas eleições.

,

AÇÃO DE IODOS
O presidente Ernesto Gei

sel disse também aos integran
tes da executiva nacional da
Arena que o partido deve pre
parar-se para vencer as eleições
municipais de 1976, acentuan
do que para isso é importante
não apenas a ação .do diretório

na�ional como também dos

regionais e municipais.
O deputado Francelino Pe

reira, em nome de seus compa
nheiros da cúpula partidária,
assegurou ao chefe do Gover
no que O seu discurso na con

venção nacional revigorou as

disposições de luta e aprofun
dou a identificação da Arena

com o governo, com vistas a

uma ação comum. O ministro

Golbery do Couto e Silva par

ticipou do encontro entre o

presidente Geisel e os arenis

tas.

O novo presidente da Are

'na, deputado Francelino Pereí
ra, afirmou aos repórteres ao

deixar o gabinete presidencial,
em companhia do senador Pe-

Abel Àvila, O ex-governador
Perachi Barcelos, 20. vice-pre
sidente do partido também es

teve no palácío do Planalto,
além do presidente Francelina
Pereira e seu antecessor, Petrõ
nio Portela.

,Távora, J,osé Lindoso, Eurico

Resende, Saldanha Derzi e os

deputados José Bonifácio, Nel
son Marchezan, Prisco Viana,
Gonzaga Vasconcelos, Goia

Junior, Lígia Lessa Bastos, Pe
dro Carolo, Paulino Cícero e

trônio Portela, que o encontro

foi de' simples cortesia e teve o

objetivo de apresentar ao pre
sidente da República os inte-,

.grantes da executiva nacional
do partido, dos conselhos de

ética, consultivo e fiscal, bem
como agradecer mais uma vez

sua presença na convenção na

cional,

Brasília _ O presidente Er

nesto Geisel disse' ontem aos

. novos dirigentes arenistas, em

audiência especial no Planalto,

que a revolução após mais de

onze anos, precisa ter um par

tido forte e estru turado e que

este partido é a Arena, reite

rando a necessidade de o parti
'do enfrentar e superar os dois.

desafios imediatos: as eleições
municipais de 1976 e as elei

ções estaduais de 78.
.

Segundo revelaram partici
pantes do encontro do Gen.

Geisel com a nova direção do

. partido, à frente Francelina

Pereira, o chefe do Governo

disse que a Arena possui em
seus quadros Hderes tão capa

zes ou �ais que o partido
adversário, precisando apenas

superar eventuais dificuldades
e ganhar as lutas eleitorais.

.

Q pronuncíamento do pre

siden,� da República aos mem- -

bros �a comissão executiva na

ciond da Arena foi rápido e,
'I'

em seguida, falou, agradecen-
do, o deputado Francelino Pe

reira, dizendo, inclusive, que a

y presença do chefe do Governo

na convenção partidária "re

presentou um estímulo para a

'nossa luta",
.

.
'

O Gen. Geisel, revelou-se,
recomen(lou também aos diri-

Bancada debate os
O parlamentar fez uma rá

pida- saudação ao chefe do

Governo, acentuando que seu

discurso revigorou as disposi
ções de luta do partido· e
destacou que de agora em

diante haverá uma .ação conju
gada da Arena com oGo�erno.

O deputado Francelino Pe
reira e o senador Petrônio Por

tela permaneceram mais alguns
minutos com o presidente Gei

sel, após a saída dos demais

integrantes da executiva. Se
gundo o deputado Nelson Mar

chezan, secretário-geral do par
tido, a conversa então girou
em torno de "fórmulas para
ganhar eleições", e que depois
não foi confirmado pelos dois

parlamentares.
Os integrantes da executiva

nacional da Arena que visita
ram o presidente Geisel foram

. os senadores Jarbas Passari

nho, Paulo Guerra, Virgílio

contratos de risco Brasffia _ o senador Gustavo Capane
ma denunciou ontem o presidente da
Câmara, deputado Célio B0t1a, como

membro de uma "minoria atva" que
realiza' manobras visando a extinção do
senado e a instituição do unicameralismo
no Brasil. .

A acusação foi feita na reunião da
Comissão de Justiça do Senado, que deba-

Brasflia _ Os deputados da Arena aproveitaram ontem

a reunião da bancada para mudar o tema das discussões .

rotineiras: a polük:a ficou em segundo plano e o tema mais
debatido foi o aspecto da economia do Pais. Os deputados

.

Alexandre Machodo e Sérgio Cardoso de Almeida criticaram a

posçõa do governa de suspender o debate em torno do
.contrato de risco na exploraçdo do petrôleo ; afirmando o

representante gaúchl) que o partido não pode fugir do assunto

',como guris assustados': Lanç'amento 'do Fiat 127 fói adiado
.' O deputado Teôdulo de Albuquerque sugeriu ao Itder Jose
Bonifácio a criação de comissõo especial para examinar o

problema, preparando informações para o partido promover o
debate em plenârkx Jd o deputado Vasco Neto, com o apoio
de vdrios colegas, propôs que o partido examine globalmente
todo o problema de energia "diante do risco da extinção das

. reservas de petrõleo dentro de 50 anos".

.

Si> Paulo _ O lançamento do automóvel
Fiat 127, previsto para julho de 1976, som en'te
ocorrerá em outubro, em virtude de atraso na

montagem da linha de produção e de problemas
irre iais de srprimento de autopeças, revelou em

lã0 Paulo fonte da empresa. A'grande difículda-

autom coãrstco no coquetel em que a empresa
apresentou seu llQVO diretor superintendente no

Brasil, Rinaldo de Pierí, que substítuirã Franco
Ur ani, promovido a diretor de vendas da Fiat
mundial, acrescentou que a fábriCa preduzlrã,
entretanto, um modelo econômico, capaz de
consimir apenas 1 litro de gasolina para cada
12 quilômetros rodados.

De qualquer forma, acrescenta ainda a infor
meção, o modelo 127 deverá situar-se, -na

ocasião de seu l arçamento, na faixa de preço de
seu concorrente direto, um modelo que a

Volkswagen deverá lançar, mais caro que o atual
1.300, cuja produção po derã ser defín iticarnente
abandonada. até o ano que vem.

de, dmitjr a mesma tome, sera manter a

previsão de preço para o carro, que deveria ser

colocado à venda por preço igualou ligeiramen
te superior 00 moedlo 1.300 da Volkswegen
mas sofreu "acrésemos consideráveis em virtude
das elevações de custos causadas pelas d ificul da
:1es econômicas do Pa{s.

Essa revelação, feita 'a dirigentes do setor

STMBOLO
Para o deputado "renovador" Alexandre Machado, o mono

pôlio do petrôleo é um dos �m,rolos do nacionalisnc
brasâeim; Por isso a Arena não deve ficar apegada a ltrtsmc

piegas, evitando discutir os contratos de fiscos, enquanto o

petrõleo continua aumentando e o Pafs empobrecendo.

fi
Postos de gasolina
serão fiscalizados
em todo o país

I ,

Brasflia' _ o Conselho Nacional de Petrôleo (CNP) informou
ontem que dentro de pouco tempo todos os IS rn.I postos de

gasolina existentes no Pa{s, bem como as empresas distribuidoras
de petrõ eo (exceto o Gll') estarão sendo intensamente físcalz a
das, por força da resohlção .número 07/75 do órgão que entrou
em vigor a partir de ontem.

A 1ualm ente, a fiscalização só é feita n os grandes centros
econômicos do Pafs, em partcular nos estados de São Paulo, Rio
Grande do Sul, Minas Gerais e Rio de Janeiro e, com o convênío
assínaío pelo'CNP com o Instituto Nacional de Pesos e Medidas, a

fis::alrzação se estenderá a todo o te tr itôrio nacionaL
A reso ução 07/75 do CNP, determina que qualquer irregulari

dade constatada na qualidade ou nu preço dos produtos iriJpliCanf
em auto de infração contra a prôprfa distribuidora determíneção
esta que provocará uma fiscalização m ais efic az por parte das

empresas que fazem a distrjbuição,
Com essa determinação, os técnicos 40 CNP aereditam que

haverá maior proteção lOS' consumidores, os quais, inclusive,
poderão cornuncar quaisquer irregularidades ao Instituto Nacional
de Peos e Medidas. 'Nesse sentido, dentro de pouco tempo serão
afixados cartazes em todos os postos de gasolina, informando o

endereço onde poderão ser feitas a� dcnârc ías, Segundo os

tecncos do Conselho, a fiscalaação sem. intensificada em Brasília,
onde até agora ainda não houve um trabalho eficiente a respeito.

Os informantes dizemainda que com esta resolução os

consum idores terão um a proteção lega J, pois eles receb erão todas
. as condições 'para cornunc ar as artorídades respo nsâvels as

irregularidades ocorridas na com ercialaaçâo de produtos de petrô
leo, principalmente naquelas questões relacío nal as com preços,
unidade de medida e qualidade dó produto.
Nos seus diversos considerandos, a resolução do CNP observa a

necessidade de assegurar 00 consumid or o fornecimento de
derivados do petróleo pelo preço e com a qualidade estipulados
nas normas contidas nos mandamentos legais. Além disso, ela faz
referências ao fato de que a grande extensão II rede de

distribuição e revenda obrga o CNP a limitar sua açâo.flscalíz ado
ra ru; regiões de maior concentração cconôrn ca, o que agora será
modificado com o convênio assinado com o INPM.

GRÁFICA NATAL

PALcolorcom 'controles deslizantes.O novo'showTelefunken.Todo e qualquer impresso,
inclusive a cores.

Rua Joaquim Carneiro, 55 _ fone 44-0058

f .

Capoeiras _ Florianópolis _ SC.

o novo show a cores da Telefunken
incluiu um número de que você vai gostar
muito: são os controles deslizantes para
ajuste da imagem e do som a um simples
toque. .

Esse show está em cartaz nos novos
PALcolor 22 e 26 polegadas.

Mas não se trata de mero
exibicionismo.

Por dentro da nova aparência,
os televisores PALcolor têm o

exclusivo circuito PAL Telefunken.
O que dá a você cores tão

verdadeiras como as da natureza.
O alto grau de transistorização e os

circuitos integrados aumentam a sua

durabilidade, além de garantir
incomparável pureza de som e imagem
perfeita.

Quando o assunto é melhorar por
dentro, Telefunken é a primeira a levantar

a mão. Eis um exemplo: os outros
televisores possuem lindos botões para o
controle de matiz, enquanto o PALcolór
Telefunken já foi projetado para fazer esse
trabalho automaticamente, através do
exclusivo Aureomatíc". .

, Tecnologia sempre foi a preocupação .

número-um da Telefimken.
.

Para deixar você satisfeito da vida
com o seu televisor, por muitos e

muitos anos.
Telefunken sabe que tanto o show

como certas experiências passam depressa.

MOVEIS ACRllICOS-Al'
BELEZA FUNCIONALIDADE DESEMP�NHO

RESIDÊNCIA
.

ESCRITÓRIO
_ HOTEL

CONCEPÇOES MODERNAS - BELOS EFEITOS
COLORPLAC

REVENDEDOR ARFORM
Rua Araci Vaz Callado m 474 - Estreito _ Fone 44-25-69

TELEFUNKEN
MANIA DE PERFEiÇÃO

Vá hoje mesmo conhecer os novos lançamentos de
azulejos Eliane, nas cores da pri'T'avera em

PHILlPPI & elA
a casa do construtor

CENTRO - ESTREITO _ BAL. CAMBORIÚ _' TUBARÃO
FONES: 44 -1811 - 44 -1790-44 -1080

.CASA EM COQUEIROS
3 quartos, sala,'COpai cozinha, BWC, área ser

viço, garagem_ OBS: armários embutidos, ter
reno excelente. Preço Cr$ 250.000,00.
CONSTRUTORA. E IMOBILIÁRIA LTDA-
-- nua Coronel Pedro Demoro, 1825 - Estrei
to - Fone 44-2966 CRCI 41 - CREA
4918,

....
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Ford eVolkswagen divu�gam
suas novas tabelas de precos

Fontana quer
sistêma de auditoria
para cooperativas

A. Botsa ontem
(São Paulo)

Dados fornecidos pela Bolsa de Florian6po1is
Foram �fetuados 2.468 negó-cios com 25.927.902 títulos e volume de

Cr$ 72.129.87tl,00 .', superior ao d o pl;egão a..'1terior.Entre as ações mais nee;:_o.
eLadas destacou-se PETROERAS PP COUPON 15

� t c?m Cr$ 17.969.270,00 ,rg_
pz-eaenbando 15,94 do movimento de operaçoes a VIsta.

INDIGE BOVESPA-FECHA�rENTO 80 .A:ÇOES DO INDICE

Anterior 2.282 37 subiram
Hoje 2.328 30 estáveis
EvoLPerc. +2,0 07 baixaram
Osc.Pontos + 46 00 s/fechamento anj;erior

06 s/negócio hoje
MAIORES OSClLAÇOES-FECHANENTO

AÇOES El,! ALTA +/OSC. ""A....ÇQ=E""S'----=E=M�B�A_IXA_
PPB C/08 5,8 EaICSSON OP
PP c/09 5,5 CACIQUE PP
PP C/15 5,2 MOINHO SANT OP
CP 4,5 CEMIG PP
ON _4,7 CIM ITAU PP

Dirigentes da Ford do Brasil, Volkswagen e General
Motors, informaram ontem que os aumentos superiores a

5%, estipulados pelo Conselho Interministerial de Preços,
foram possíveis devido aos resíduos não aproveitados nos

três aumentos anteriore deste ano, que foram de 8%, 12% e

3% nos meses de janeiro, abril e julho. A Volkswagen
anunciou seus, novos preços, acompanhada também pela
Ford Brasil.

Explicaram que naquelas ocasiões, principalmente janei
roe julho, os aumentos poderiam ter sido maiores, pois de
acordo com documentos levantados pelas suas assessorias

. econômicas, os reajustes seriam mais elevados, em decorrên-'
cia de aumento nos preços de matérias-primas e principal
mente o de 44% dado aos metalúrgicos em abril último, na
região do ABC, onde se localiza a maioria da fábricas. Os
metalúrgicos agora desejam um reajuste de. 22%, pois
"consideram que houve uma desvalorização salarial;
Fontes ligadas ao Sindicato Nacional da Indústria Auto

mobilística, salientaram ontem que a elevação dos preços de
automóveis e caminhões, não foram dados "sem um estudo
rigoroso.

FORD
A nova tabela de preços da Ford, ontem divulgada, é

esta:
Corcel . . Cr$ 31.250,00
Maverick Cr$ 37.492,00
Rural Cr$ 28.490,00
Jipe •.. Cr$ 27.298,00
Galaxie ..............., Cr$ 60.000,00
A linha de caminhões sofreu elevações percentuais de:

F-5, 5,46%; F-lOO, 3,55; F-350, 4,86; F-400, 4,21; F-4000,
6,26; F-600 gasolina, 10,71; F-660 diesel, 8,43 e F-750,'
���

,
,

VOLKSWAGEN
O aumento percentual dos veículos da linha Volkswagen

foi de 5,4% e a nova tabela é a seguinte:
Passat L 2 portas c-s 43.266,00
Passat LM 2 portas Cr$ 44.025,00
Passat ts 2 portas. Cr$ 45.306,00
Passat L 4 portas Cr$ 44.227,00
Passat LM 4 portas _ Cr$ 44.986,00
Passat LS 4 portas . Cr$ 46.267,00
Brasília normal Cr$ 35.752,00
Brasília dupla carburação Cr$ 36.622,00-

Variant 1600 Cr$ 39.321,00
VW-1300 Cr$ 29.347,00
VW-1300L Cr$ 30.871,00
VW-1600 ... . . . . . . Cr$ 32.160,00
O SP-2 passará a custar Cr$ 53.300,00, sofrendo reajuste

a partir de '10. de novembro.

Badesc

elegeu ontem o

seu diretor
Com o objetivo de contribuir para o aperfeiçoamento do

sistema cooperativista do Brasil, o secretário Victor Fonta
na, da Agricultura e Abastecimento, enviou telex ao

presidente da Organização Brasileira de Cooperativismo,
Antônio Rodrigues Filho, sugerindo sej a submetido à
deliberação dos convencionais, reunidos em Brasília, pro
posta estabelecendo Um sistema de auditoria externa nas

contas e atos administrativos das cooperativas agrícolas de
todo o país,

O titular da Agricultura acha que, da mesma forma que
as empresas de capital aberto estão sujeitas à fiscalização do
Banco Central, o sistema cooperativista deveria submeter-se
ao controle de sua contabilidade, salvaguardando inclusive,
o bom nome da maioria dos administradores dessas entida-
des.

.

'

Entende o secretário Victor Fontana que a auditoria
exercida junto às cooperativas teria como objetivo melh?r
proteger o patrimônio dos cooperativados, além de dar as

'

entidades uma imagem eficiente, correta e honesta.
.

Victor Fontana, que estará hoje em Porto Alegre,
entregará �6pia da sugestão encaminhada ao Presidente da

Organização Brasileira de Cooperativismo ao ministro Alys
son Paulinelli, da-Agricultura.

financeiro - -fosco
12,8
2,1
1,9
1,1
1,2

C/lIIND VILLARES
SID GUAIRA
PETROBRAS
ACESITA
PETROBRAS

o Banco de Dese nvol
vímento do Estado, de Sana Ca
tarina - Badesc - em assem

bléia geral extraordinária realjz a
da o ntem, elegeu o novo diretor
administrativo, Laércio Pedro da
Luz que i1á substituir Amim He
lou Filho, atualmente ocupando
o cargo de Prefeito Municipal de
Floríanêpolis, .

Laércio Pedro dà Luz é for
mado em Direito pela Universi
dade Federal de Santa Catarina,
e cursa, atualmente, a Escola
Superior de Administração e Ge
r.ência, da Udesc.

C/41
CiD
C/26

NEGOCtO:� REALIZADOS

TIPO AJ3ER MIN MAX FECH QUANT

1,56 1,52 1,62 1,62 764.000
2,48' 2,48 2,52 2·,50 80.000
3,00.

-

3,00 3,00 3,00 169.000
2,60 2,60 2,64 2,64 209.000-
0,80 0,80 0,80 0,80 50.000
0,80 0,80 0,80 0,80 26.000
1,05 1,05 1,08 1,08 17.•000
1,00 1,00 1,00 .1,00 10.000·
1,90 1,90 1,98 1,98 4.000
0,60 0,60 0,60 0,60 20.000
0,61 0,61 0,61 0,61 36.000
0,46, 0,46 0,46 0,46 24.000'
4,45 4,43 4,52 4,50 8�7.000

C/03 0,35 0,35 0,35 0,35 100.000
1,05 1,05 1.05 1,05 65.000
1,05 1,05 1,05 1,05 -a9.000
1,10 .1,10 1,10 1,10 3.000

DIR 0,05·0,05 0,05 0,05 8.000
1,07 �,07 1,08 1,07 25.000

DIR 0,03 0,03 0.03 0,03 40.000
1,75 1,70 1�76 1,76 106.000

C/07 7,80 7,80 7,90 7.80 2.047.000'
6,20 6,20 6,32 6,30 179.000·
0,70 0,70· 0 ..70 0,70 16.000
0,93 0,90 0,93 0,92 138.000
1,55 1,55 1,61 1,60 344.000
1,40 1,40 1,42 1,42 48.000
0,64 0,63

-

0,64 0,64 459.000
1,50 1,50 1,50 1,50

-

5.000
1,65 1,65. 1,65 1,65 78.000
1,38 1,20 1,38 1,22 1.232.000
1,12 1,12 1,13 1,13 81.000
0,97 0,97 0,97 0,97 1.000
1,10 1,10 1,10 1,10 12.000
1,35 1,35 1,35 1,35 75.000
1,00 1,00 1,00 1,00 40.000
1,35 - 1,35 1,35 1,35 168.000
1,71 1,71 1,75 1,75 61.000
0,92 0,92 0,94 0,94 6.000

1,72 +;72- 1,80. 1;80 176.000
1,00 1,00 1,00 1,00 5.000
1,25 1,25 1,25 1,25 65.000
1,00 1,00 1,00 1,00 260.000

DIV 4,25 4,25 4,30 4,30 21.000
0,87 0,87 0,87 0,87 50.000
0,97 0,97 0,98 0,98 26.000

C/41 1,53 1,52 1,60 1,52 320.000
d/06 2,75 2,75 2,75 2,75 7.000

1,30 1,30 1,30 1,30 22.000
4,80 4,77 5,02 4,97 3.655.000
3,10 3;10 3,30 3;30 519.000
2,10. 2,07 2,10 2,10 57.000
2,00 2,00 2,00 2,00 2.006
1,93 1,93 1,93 1,93 20.000
0,85 0,85 0,85 0,85 23.000
0,85 0,85 0,85 0,85 57.000
0,85 0,85 0,85 0,85 29.000
0,70 0,70 0,70. 0,70 22.000
0,7-1 0,71 0,71 0,71 701.000

C/12 1,50 1,50 1,50 1,50 50.000
1,10 ·1,09 1,10 1,09 20.000
1,25 1,25 1,25 1,25 50.000
/1,13 1,13 1,13 1,13 10.000
1,90 1,90' 1,95 --]:t95� -]:6-.000
2,70 2,70 2,82 2,82 240.000

C/09 1,00 1,00 1,00 1,00 15.000
C712 0,68 0,68 0,68 0,68 3.000

Oi67 0,67 0,67 0,67 6.000
0,65 0,65 0,65 0,65 7.000
3,35 3,35 3,41 3,39 1.042.000
0,51 0,19 0,52 0,51 407.000

C/19 1,00 1,00 1-,01 1,00 52.000
0,950,950,960,96 42 •.0001
3,88 3,88 3,88 3,88 1.000
2,76 2,76. 2,76 2,76 8.000

NOME DA COl!IPANHIA

ACESlTA
AÇOS VILLARES
ALPARGATAS .

ALPARGATAS
AMAZONIA
AND CLEYTON
ANTARCTICA
ANTARCTICA
ARNO
ARTEX
ARTEX
BANDEIRANTES
BELGO MINEIRA
BIC MONARK
BRAD :rNvEST
BRAD INVE5T
BRADESCO
BRADESC O
BRADESCO
BRADESCO
BRAHMA
BRASIL
BRASIL
CACIQUE
CACIQUE
CASA ANGLO
CASA ANGLO
O.E.S.P.
CONSUL
DOCAS SANTOS
ERICSSON
EST S PAULO
EST S PAULO
ESTRELA
ESTRELA
FORD BRASIL
FUND TlJPY
FITND TlJPY
IND HERING
IND VILLARES
ITAUBANCO
ITAUBANCO
ITAUBANCO
LOJAS AMERICANAS
MAQ PlRATININGA
MESBLA
MOINHO SANTISTA

) NOR,D BRASIL
_

PET IPlRANGA
PETROBRAS
PETROBRAS
PIRELLI
PIRELLI
PlRELLI
REAL
REAL
REAL CIA INVEST
REAL DE INVEST
REÁL DE INVEST
SADIA CONCORDIA
SrD NACIONAL
SID RIOGRANDENSE
SID RIOGRAlIDENSE
SID RIOGRANDENSE
SOUZA CRUZ

.

TEKA
UNIBANCO
UNIBANCO
UNIBANCO
VALE RIO DOCE
VARIG
LIGHT
LIGHT
SID M'ÃNNESMANN
.S ID MANNESMANN

fi

4,5
0,8

1,5
5,2

2,8

4,2

ose

OP
PPB
CP
PP
ON
OP c/06
CP 0/28
PP C/28
PP d/57
CP c/49
PPA C/49
PP EX
OP

_ OP
rn
PN
ON
ON
PN
PN
PP
PP
ON
OP
PP
CP C/15
PP C/15
PP C/12
PPB C/30
OP d/OI
OP C/11
PP C/05
ON
CP C/69
PP C/69
OP C/OI
CP C/56
PP C/56
PPA C/23
PPB C/08
PP C/09
ON
PN.
GP
PP
PP
GP
PP
PP
PP
ON
GP
PP
PP
ON
PN
PN
ON
PN
OP
PPB
GP - C/19
OP C/20
PP- c/19
OP
PP
PP
aN
PN
PP
:PP
GP
rn
GP
PP

+
+C/06

0/27
C/27 +

+

i�
<--+

-

1,6-
4,1

+. 1,1
+ .9,3

(\e8,5
+ \p,9

In biou suas atividades pro
fissionais no Banco d o Brasi
S.A, transferindo-se mais tarde
para a Telesc, onde exerceu as

funções d-e chefe de
Departam ento de Execução Fi
nanceira e chefe de Gabineteda
Presidê reia,

+ 0,5

+ 1,6

2,1

+ ).,4,

Por outro Iado , as empresas
catarínenses ínteressaí as na am

pliação de suas ativ��s, que
necessitarão de fínanciâmentos
do Barco de Desenvolvimento
do Estado de Santa Catarina,
deverãi entregar com a maior
brevidade os planos de solbita
çoo' de f'lnarclamentoa. para ob
terem os benefrciós de redução
do custo do empréstimo,

Isto porque, segundo fontes
do Badesc, as medidas previstas
pe 10 Decreto no. 1410, .de
31.07.7S;pennitindo abater,do
.Irnposto de Renda, a partir de
1976, o valor da correção m one-

1ária que exceder a 20%, con
templarão somente os contratos
firmados até 31 de dezembro
deste ario.

.

12,8

+ 1,0·

+ 3,8
+ 2,3
+ 1,0
+ 5,8

+ 1,1
+ 1,0

1,9

+ 4,0
+ 5,2
+ 4,7

C/15

0/37
c/37
EX

=

/

3,2
0,9

+ 2,4
/
--t' "'_�,6-
+ 4,4
+ _3,0

, , .

COPACABANA·MOVEIS 1,1
2,0

1,0
0,5

+

+

+

TELEVISOR PHI LlPS

/

COTAÇ1í.O DE CÂMBIO
O Banco do. Brasil operou o ._dolar· ontem nas seguintes taxas:

compra: Cr$8. 470 venda: ese, 520v

ZERO DE
ENTRADA

24MESES PARA PAGAR

-:\JI BESC
-

.:\:I Banco do Estado de Santa Catarina S.A.

DEPARTAMENTO ADMINlSTRATWO
AV I S o - SECOM No. 75/009

o BANCO DO ESTADO DE SANTA CATARINAS/A. -BESC,comunlcaque
fará realizar a Toma:la de Preços abaixo, cujo EditaI sssmse rearme:

TOMADA DE PREÇOSNo. 75/016
OBJETOS:- 10. - M<fquina de Escraler el�rica.
20. - MOCluina Co ntab R elétrica.

- 30. - Mãquinas IS de Calcular eletrônicas.
,

DOCUMENTAçÃo E PROPOSTAS:- Seroo recebldas até as 17:00 h oras do dia
10.10;75; na sede do BESC, à Praça xV de Novembro, no. 1 - 60, andar em
F Iorlanôpo lls, em ernelopes fechados e/ou lacrados. contendo na parte extérna os

seguintes dizeres: "Proposta que faz ••• " para Tomada de Preços no, ••• ,

vencimento 10.1�75, até as 17:00 horas.
CÓPIA DOS EDITAIS:- Poderão ser. obtidas na Seção de Compras -SECOM, 'II
Praça XV de Novemlro, no. 1:.. 60. anelar, em Florian6polis.
INFORMAÇÕES:- Diarlamentedas O�:OO às 11 _:DO horas, e da; 14:00 'IIs 17:00
horas, nos locais indicados para obtençaodas Céolas dos Editais.

Froria�pol is, em 29 d� setembro de -1975
DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO

CAMA -SOLTE lHO ESTI LO
DORMITÓRIO, -

DE CASAL 1980, OU 145,MENSAISWEIDLlCH

TOCA FITAS EVADIN

A PARTIR DEDE 490.
PoR 385. 490,

\13,50
'\ MENSAIS

.

",\
.

{..

,

366,
295,

CRISTAIS A PARTIR DE DE

'10, POR

CONJUNTO
ESTOFADO

.'

.A VIST�598, LIQUIDIFICADORES

22. MENSAIS

-15,ANOS VENDENDO SUCESSO!

·-'COPACABA-NA·, MOVEIS
RUA F�LlPE SCHMIDT, 41



CND anuncia nova lei
i antidoping depois d�

Copa Brasil
Assim que ternúnar a Copa Brasi, o Consel� Nacional de

Desportos deverá mnciar a. nova regulamenta�ao. do exame

antki�ing, cujo anteprojeto, jí pronto, preve, entre outras

novided es, a obrigatoriedade do exame em todos os esportes e

respectivas categorias do pats,
'

fi d
. 1 •

A iniciativa foi anunciada ontem pelo pro essor e toxícología

d faculdade de Farmácia do Rio Grande do Sul, Sr. S!dy Corso,
��m coordenador do convênio �a faculdade coII? a �ederaçao
Gaúcha de Futebbol, para a relizaçao de exames antídoping, O Sr.

Sady Corso proferiu uma palestra-so�r� controle de dopagern, na

semana comemorativa ao 800. aniver�no da �aruldade., _

Para o professor Sady Corso, m�t�s metodos �e preparaçao

f(sic'a nem sempre são rec.�endávelS e, por !SS?' o !l?VO
regulamento �assiitca como ?OPlI� todo agente qtp�ICO, fíSICO e

psicológico capaz de p�d1Illf urn. rendimento artíâcíal no ,a�eta
ou prejudicar seu orgarnsmo, Por IS�, a!lm .do zontrole qUl,!!IJ::O,
o novo re�amllto' prev€ uma maior físcalzação em r.elaçao a

treinos diarios em futebol e outros esportes, �ue muitas vezes

obrigam a reaiização de corridas de vMios quilometros por dia,

Periares à capacidade dos atletas, e que podem causar doenças
:Onicas como nefrites, capazes de levá-los à morte.

O n�o regulamento prevê, também, urna distinção entre

drogas (qualquer substância dopadora) .e medican1ento.s (substân
cias não dopadoras usadas lia terapêutica para prevemr e afastar

doerças dos atletas). Mas os medicamen1Ds que tenham urn

'princípio ativo enquadrado como elemento dopador, mesmo

prescrito por médicos" levará 0Cl afastamento do atleta das

competições, até que mo precise mais utniz&4às. Se for obrigató
ria sra permanente ingestão, o atleta será proibido de partjeípar de
qualquer ·competi;;oo. N o caso de utnil:ação de medcamentos

prescritos por médicos, será obrgatõría a conrunicação do fato �
respectiva federação ou entidade esportiva, duas horas antes da

competiçãO - se for ingerida antes - ou 15 minutos depois do
seufinal - se o rn edicamento for irgerído no intervalo.

O uso comprovado de doping levará, segundo onovo projeto,
desde a SlJspensão do atleta por 60 dias até sua elirnhação do

esporte. Se .o doping tiver envolvimento de médico, o caso será,
tamblm, cõmuncado ao respectivo Conselho Regional de Medjci

na, qque poderá cassar do exercrcío da profi�i:l o médico
envolvido. Por outro lado, se o doping for por determinação da
entilade esportiva ou clube, esse perdem os pontos e a renda.

Segundo o Sr. Sady Corso,' também sem proibido o doping
psicológico, como a hipnose para atletas perturbados emocional

mente, �is leva, da m esm a maneira, a um rendimento artificial e

é contrária à ética esportiva. "O cumprmento das disposi,;ões da
nova regulamentação, como a de se evitar corridas superiores à
capacidade dos atletas, deverá ser observado gradativamente,
devido à atual falta de infra-estrutura de muitos setores do esporte
brasileiro", disse o especialista gaâcho, acrescentando que a

nova regulamentação deverá ser anunciada depois da Copa Brasil,
que ainda está aibmetkía à legi siaÇão anterior.

AI,i massacra Frazier
e contin,ua campeã'o

Manila - Muhamaí Ali transformou o rosto de 'Joe Frazier
numa _massa d ísforrne; com uma.isaraivada de golpes que o

deixaram cambaleante e detenninaram seu nocaute técnico, ao 11m
do 140. e penâltímo assalto' de seu combate, em Manila,

Na terceira luta desses dois acirrados rivais, Ali a princ/pió,
atacou m1Í!O pouco seu agressivo desafiante Mas, no 140. assalto,
desfechou uma chuva de golpes, que obrigaram Eddie Futche,
técnico de Frazier, a se dirigir 0Cl átbitro Oscar Paíilla, para dizer

que seu pupilo não estava em condi,;ões de voltar para o ltltimo
assalto da luta. .

A f'ece do desafiante estava coberta de hematomas. Seus olhos
quase fechados, Foi o final repentino da' ofensiva que dera a

Frazier vantagens por pontos, no começo da luta.
Do quinto ao 110. assalto, Frazier abalou o campeão cem

fortes golpes no corpo e ocasionalmente, na cabeça. Mas Ali reagiu
e acertou a cabeça de Frazier seguidamente.

Frazier quebrou a invencibiidade de Ali em 8 de março de
1971, numa luta de 15 assaltos, que mais pareceu uma bri!!ll de
bar, devido a sua violência Mas Ali se desforrou numa outra luta,
em janeiro de 1974, que lião foi válida pelo t(1ulo. .

E terça � noite, Ali manteve sua vantagem, massacrando a cara

de Frazier e retendo - embora com dificuldade - seu título de

Calnpeãomundialde todos os pesos.

NEGOCIO DE OCASIÃO: VENDE-SE
ESCRITORIO MOBILIADO

Ocupando IndMdualmente todo o 10. antlar CÊ um!Dbra-
do com frente para r. Felipe,Sclmldt.· .

O sobrado com transferência ImEdiata de locação é com-
. posto de 8 grandes salas slntekadas e encortinadas, luxuosa
mente mobiliadas com móveis jacarandA, estofados, poltronas
giratórias e máquinas. Excelente ponto p/gdes. el'Jl)resas.
Tratar r. Felipe Sclmldt, 39-A 1 o.ou fone 44-1825.

BALNEÁRIO - ESTREITO
Casa c/240m2 - Acabamento de luxo - 4 quartos, 2
salas, 2 BWC, copa, cozinha, área de serviço, dê
tJendência de empregada, garagem pl2 carros. OBS. -'
Aberturas de Alumínio, vidros- ray-!Jan, 3 aparelhos
de ar condicionado. Preço Cr$ .550.000,00 .

CO'NSTR'UTORA E IMOBllIARIA BERCATO�J
!.TOA. Rua Coroeonel Pedro Demoro, 1825 - [s-

. treito - Fone 44-2966 - CRCI - 41.

CASA COM 210 m2
Bairro Estreito - 3 quartos, sala, copa, cozi
nha, I3WC, êÍrea de serviço, terraço, dependên
cia empreepda, churrasqueira, garagp.m, sala
p/escritório, llrmários embutidos, Preço Cr$
380.000,00
CONSTRUTORA E IMOBILlARIA BERCA
TON LTOA. - Rua CeI. Pedro Demoro 1&25
- Estreito - Fone 44-2966 - �RCI 41 -

CREA491a.

, �Ptc;> .. Solar Flamboyant, com 3 quarto�ais escri
tono, hvmg espaç�so, área de serviço, dependência de
empregada, �rmãnos, cortinas, têlefone e garàgem.

Apto. Ed. Cruzeiro d!i) Sul, 3 quartos, -Jependência
de empregada, área de serviço e garagem.

Casa de alvenaria à rua Araci Vaz Callado.
Tratar: com o Sr, Pini fone 44-0829 - Creêi�.

VENDE-SE
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Descoberta
m inabaláve

NOVA LINHA PHILCO DS-388
"'Em qualquer lugara imagem não rola, não repuxa, não treme, não desarma,

Com in!Crlções vindas ede
Blume na u , onde despontam
fundistas da categoria de José
Maria N re

'

e Paulo Casar Zi
mmer; Itajaf, Rio do Sul, Join
vile, CriciÚIna e São Bento do
Sul, al�m de atletas da Grande
Florianópolis, está assegurado o

êxito da maior prova de pedes
trianismo de Santa Catarina, a I
Corrida Rústica Cidade de FIo
ríanôpolís; promoção do jornal
"O Estado"; e participação da
Rádio Guarujá, com a FAC e

DEF atuando na Comissão Or

ganizadgra. ,�

REUNIAO
Estão convocados os ,repre

sentantes do jornal "O Esta
do", Federação A tIética Catari
nense (FAC), Divisão de Educa
ção F{sica da SE, Rádio Guaru
já, Prefeitura Municipal de FIo
ríanõpolís, Grupamento Leste
Catarinense, 50. Distr íto Naval,
Universidade Federal de Santa
Catarina (UFSC), Universilade
para o Desenvolvimento de
Santa Catarina (UDESC), 630.
Batalhão de Infantaria, Base
Aérea de Florianêpolís, Escola
d e Apre nd iz e s Marinheiro 5,
PoI{cía Militar de S. Catarina e

Departamento Estadual de
Tmnsito - DETRAN - para
uma reunião amanhã, sexta-fei
ra. às 10 horas, na sede da
,FAC, avenida Hereflio Luz, no
sentido de ultím ar detalhes re

ferentes a competi;;ão.
.

Além das entidades aclma
mencionadas, indispensável se

toma a presença de um repre
sentante do DETRAN, respon
sável pela coordenaçâo do tmn
sito durante a prova e a presen
ça do tenente Caetano Angelo
Negri, da PM, diretor de per
rurso e ainda '0 diretor de
controle, professor Luiz Pegora-
ro.

_

MOfIVAÇAO
Em váriM cidades do Estado

dubes e CMEs se movimentam
para participarem da competi
çã.o de sábado às 20h3Omin. O
Olfmpíco de Blumenau, possui
dor de uma excelente equipe
d e fundistas, enviou a lua irs
crÇão na tarde de ontem, en
quanto o Vas1D Verde e o 230.
Batalhão de Infantaria in!Cre
verão seus a1ietas no dia de
hoje, a exemplo da Conússão
Municipal de Esportes de Join
vílle. Enquanto se aguardam
ínscrçôes da CME ou Juventus,
de Rjo do Sul (os atbtas inseri
tos daquela cidade são adultos),
a srcursal de Itaja( informa
através de telex que "existe
intensa motivação na cidade em

torno da I Corrida Rdstca Ci
dade de Floríanôpolís",

Os fundistas Luiz Fernando
Leite, Laércio Gonçalves, R�é'
rio José da Rocha e. José
Chfves, pelo SESIj IVan .Calios
d� C a m pos, Sergio Lobato,
Moacir Rogério Sedrez e AgJi.
célio Aldo Pereira, pelo Co';gio
Comercial Pedro Antonio Fay
aI; Procôpío de Camargo Filho,
de um a empresa local, soo os

atletas da cidade de Itaja{ que
mm ínscrçâo assegurada na !U.

cursal. Estas serão anexadas a

outras e enviadas êdaçâo ainda
hoje. De .CriciÍDna, O Comérciá
rio E.C. enviou inscri,;ão de
nove a1ietas para a maior prova
pedestre de Santa Catarina.

Em Florianôpolis, UDESC,
B ase Aérea, Polícia Mnitar,
além e outras en tidades interes
sadas, assegurarão SUas inscri
ções ainda no dia de hoje. A
parti::ipação de' 100 atletas na
Rústica já está assegurado, mas
a previsoo é de 150 homens.
ALO!AMENTOS

Para os atletas do interior
do estado, a Divisão de Educa
ção Física da SE, atrav�s de
seu diretorWaldir Ferreira Mar
tins, colocou. à disposi,;ão o

alojamento do seu ginásio, em

Capoeiras; �sim orno a Pol(..
cia Militar de S.Catarina.

Na edi,;ão de sexta-feira di
vulgaremos detalhadamente os

prêmios aos primeiros coloca
dos, asslm como medalhas. A
prillC{pió os organizadores p re

tendem premiar, no rmnimo, os
10 atletas m dhores colocado.
Todos os participantes da pro
moção receberão "diplo'mas de
participação". documento que
está sendo criado e impresso

_.

pela editora Edeme. A numera

çoo dos atletas será constitu(da
de 001 a 200, distribuída' mo
mentos antes da largada na

Escola de Aprendizes Marinhei
ros. Os corredores receberão

....

ainda, com mm eração idêntica,
fichas de contrôle, de plástico,
urna será entregue durante o

percurso e a outra na chegada.
Um p alarque sem instalado

à rua Felipe Schmidt, frente ao

jor al O Estado, para receber
as autoridades. A Prefeitura

Municipal de FlorianSpolis,
atravês do secretário João Ader
son Flores, se prontificou em

montar o palanque, assim como

ratificou a sra parti::ipação
com um troféu. No mesmo

local será montado também um

podium, pâra premiação dos
atl etas. O local de ehegad a re

ceberâ iuminaÇão (especial, que
está sendo !Dlicitada através da
CELESC ou do Corpo de Bom
beiros.

Também se integrando à
competi,;ão, a finna Emedaux,
que ofereceu um bonito troféu,
asslm como a loja A Esportiva,
enquanto os produtores de Lei
te oferecerão 150 litros de pro
du to tipo especial, gelado, para
os atletas no finl da corrida.
Também a FCDU colocou à
disposíçjo da competção urn

valioso troféu, demonstrando
desta forma a integração exis
tente.

".

alma

DS�388
Exclusividade Philco

Circuito totalmente transistori'
zado com duplo sincronismo de
vertical e horizontal que se ajusta
automaticamente às condições do
sinal em qualquerárea de recepção.

A técnica de processamento
digitàl de pulsos utilizada no circuito
de transistores com polarização
flutuante, compensa as distorções
do sinal· transmitido, devidas a in
terferências atmosféricas, reflexos
ou processos de retransmissão su-
cessiva. .

-

Circuitos com múltiplas cons

tantes de tempo tornam o' sistema
virtualmente imune a ruidos, mini
mizando o tempo de recuperação
de sincronismo em cada uma das
525 linhas que compõem a imagem
de televisão, 60 vezes 'por segu ndo,

Este novo' sistema, já testado
durante mais de 16 milhões de
horas de funcionamento, prevê
todas as condições de recepção.
proporcionando sempre a mesma'
estabilidade de imagem e som de
alta fidelidade, a qualquer distAncia
da estação transmissora.

Depois de lançar os primeiros televisores totalmente transistoriza
dos no Brasil"a Philco lança a imagem inabalável. O circuito DS-388.
uma descoberta que exigiu muitos anos de pesquisa dos nossos en"

genheiros e que só a Philco pode oferecer. ,

Graças a um sistema de duplo sincronismo - verticale horizontal- a

imagem perman�ce firme, ignorando as distâncias, mesmo para quem
mora no Interior. E como se você estivesse 'próximo da emissora..

Totalmente 'transistorizados, incluindo circuito integrado para a fre- ..
qüência intermediária de som, que permite alta fidelidade sonora, os'

televisores Philco DS-388 consomem apenas 75 watts, 40% menos

que os televisores não transistorizados. Os transistores garantem tam-

bém a maior durabilidade do aparelho, pois, ao contrário das válvulas

que se desgastam, os transistores têm vida útil quase ilimitada.
Tão perfeita quanto a imagem, é a rede de assistência �écnica da

Philco"a .maior e melho'r do Brasil. São 1.703 oficinas autorizadas, com
,técnicos treinados e constantemente atualizados na própria Philco. Em-
bora dificilmente você vá precisar delas. .

Ao comprar seu televisor, procure lembrar-se de uma coisa: experi
ência só Se consegue com o tempo. E a Philco sabe o que é melhor para
o mercado brasileiro há mais de 40 anos. Por isto os televisores Philco
são tão melhores. Só por isto.

",.

,

Modelo &141. Preto e Branco. 61 em (24 po.
legadas). Totalmente transistorizado. Contra·
les lineares deslizantes. Móvel em madeira de
lei. Funciona em 110, 127 e 220 volts. Imagem
inabalável. garantida pelo OS-3BB.

I

Modelo &139. Preto e Branco. 61 em (24 po
legadas). Totalmente transistorizado. Móvel
em madeira de lei. Funciona 'em 110. 127 e

220 volts. Imagem inabalável, garantida pelo
OS·3BB.

Modelo &140, Preto e Branco. 61 em (24 po'
legadas). Totalmente transistorizado. Contra·
les lineares deslizantes. Móvel em madeira de
lei. Funciona em 110,127 e 220 volts. Imagem
inabalável, garantida pelo OS-3BB.

PHILCO

Modelo B-262-Móbile H), Preto e Branco,
41 em (16 polegadas). Portátil. Totalmente
transistorizado. Funciona em 110/220 volts,
Imagem inabalável, garantida pelo 08-388.

Modelo B-263-Móbile 17, Preto e Branco.
44 em (17 polegadas). Portátil. Totalmenle
transistorizado. Funciona em 110/220 volts.

Imagem inabalável, garantida pelo D8-3BB.
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OUTROS JOGOS�FIGUEIRENSE 1 X 1 GOIÁS

o presidente do Goiás
achou tudo .rnuito bonito e

muito bom em Florianópo-'
liso Mas fez uma observação
ontem, enquanto procurava
um campo para sua equipe
treinar hoje d e amanhã (a
delegação só viaja para São
Paulo no sábado): "infeliz
mente a única assistência que
temos recebido em Florianó
polis é da ·imprensa e do

Avaí, Pors enquanto ainda
não tive o prazer de conhe

cer o presidente do Figuei
rense".

***

Aliás, João Salum e Áu
reo estiveram no 'Hotel
Swenson conversando com

dirigentes do Goiás sobre a

po s sibilidade de conseguir
por empréstimo o ponteiro
Piter e o goleiro Amauri. Mas
o assunto morreu cedo. Os
dois jogadores estão muito
bem em Goiânia e só por
muito dinheiro viriam para
Florianópolis. E dinheiro, no
Avaf ••.

***

O esforço fora do comum dos

jogadores do Figueirense foi
pouco para a retranca do
Goiás e para a lama e água
do Orlando Scarpelli. Mas a

boleirada merece bicho de vi
tória. Correu o que não po
dia, para satisfação de Iberê
Rosa.

***

Mesmo que domingo em

Salvador não consiga a classi

ficação, o Figueirense já fez,
na Copa Brasil deste ano,

mais do que ele próprio fez
em 1973, e o Avaf no ano

passado. Nas condições em

que entrou no campeonato,
sem dinheiro e com um time

de última hora, a missão está

cumprida. Tomara que no

próximo ano a participação
de Santa Catarina no brasilei

ro não tenha que ser justifi
cada pelas improvisações e

fal ta de visão de nossos diri

gentes.sTrês anos de campeo
'lato nacional já transmiti
ram experiência de sobra pa
ra corrigir erros e evitar a re

petição dos improvisos.
***

Dario pode se despedir
do futebol brasileiro domin

go, no jogo entre Sport e Vi
tória. Embora a diretoria do ,

clube pernambucano não

confirme, o jogador está para
ser contratado pelo Bayern
Munich ou o Schalke 004, da
Alemanha. Segundo versões

que circulam em Recife, es

tes dois clubes já teriam ofe
tecido 'at{ 200 mil dólares

pelo seu passe. Caso seja con- ,

cre t iz ada a transferência,
qual será o primeiro gol a ser

prometido por Dario na Ale

manha? E como ele fará
isso?

***

A seleção brasileira viaja
para Lima levando alguns
quilos de carne, em falta
·atualmente no Peru. Osvaldo
Brandão podia levar junto,
também, um pouquinho de

futebol.

a Figueirense empatou com Nilson; Pinga (Baio),
Nelson, Almeida e Casagrande; Dito Cola, Sérgio Lopes e

Zé Carlos; Marcos, Toninho e Volmir. O Goiás conservou

sua invencibilidade com Wandeír; Triel, Macalé, Milton e

Cláudio; Matinha, Frazão e Zé Maria; Piter, Lincoln e

Rinaldo.
O juiz da partida foi Luiz Loruz, da Federação

Gaúcha, com uma boa atuação. Foi auxiliado por Dalmo
Bozzarto e Pedro Zimmer, que atuaram bem.

Apenas os jogadores do Goiás 'Ievaram cartão amarelo:
Cláudio por cometer uma falta, e Triel, por fazer cera. A
renda somou Cr$ 62.372,00, devido à chuva

Empate não foi b�m.Mas
a chance ainda existe

Apesar do empate de ontem à noite, o.Figueirense contí

nua disputando a classificação. O time lutou muito, correu
muito, mas não conseguiu o segundo gol, que lhe daria

tranquilidade na luta pela vaga nas fmais. Atacou mais,
criou mais oportunidades de gol, mas a chuva e uma radical
mudança de jogo levaram o time catarinense a desperdiçar
as oportunidades criadas. Atacando pelo meio toda a

partida, contrariando o esquema das suas atuações anterio

res, quando das pontas surgiram a maioria das oportunida
des de gol, o Figueirense proporcionou condições para
que a boa zaga -do Goiás desmanchasse sempre as

descidas de seus atacantes. O Goiás, praticando apenas

contra-ataques, quase não levou perigo à meta de Nilson,
que teve pouco trabalho. ·Nelson e Almeida deram muita

tranquilidade ao Figueirense, mantendo o excelente nível
de suas atuações•.
O EMPATE

Como era' de se esperar, o Figueirense começou
jogando no ataque, procurando o gol logo de início.

Pinga, de volta ao time, auxiliava bem o �taque, descendo
sempre, e fazendo. bons lançamentos para a área. O Goiás,
jogando com calma, tinha sua zaga sempre atenta e bem

colocada, desmanchando as investidas do Figueirense. A
chuva atrapalhava nas bolas rasteiras, e provocou inúmeros

escorregões, forçando jogadas pelo alto.

Atacando pelo meio, o Figueirense não conseguia
fmalisar. O Goiás, nos raros contra-ataques, fazia o

contrário: descia pelas pontas, perigosamente - mas no

primeiro tempo, isso aconteceu poucas vezes. Numa dessas

vezes, de uma falta desnecessária de Pinga em Rinaldo,
perto da grande área, surgiu o primeiro gol da partida.
Batendo da esquerda' para direita, Lincoln encobriu a

barreira, e colocou no canto esquerdo de Nilson, sem

possibilidades de defesa, aos 34 minutos de partida.
O Figueirense continuou. insistindo pelo meio, e foi por

ai que marcou seu gol. Depois de receber de Sérgio
Lopes, Dito Cola avançou, e, desequilibrado por um

adversário, tentou o gol dando um bico na bola. Wandeir,
atrapalhado pela defesa, falhou, e aos 44 minutos, o

Figueirense empatou.
LUTA INÚTIL

O Figueirense retomou a campo sem Pinga, que
machucado logo ';;q fmal da primeira etapa, 'foi substituí
do por Casagrande. No lugar deste, foi colocado Baio.

Esperava-se uma mudança de jogo da equipe, o que não

ocorreu. ,Ainda pelo meio, Toninho, Volmir e Zé Carlos
, perderiam vários oportunidades de gol. O Goiás passou a

contratacarmais, sempre pelas pontas, e aos 19 minutos,
Piter perdeu uma excelente oportunidade, frente à �rente
com Nilson, que se adiantou e desmanchou a jogada. Baio
tinha trabalho com Lincoln, mas Almeida e Casagrande
continuavam a dar tranquilidade ao Figueirense.

A chuva prosseguia contudo atrapalhando muito, difí
cultando as coisas para os dois times, e enfeíando o jogo.
Que terminou com o Goiás ainda invicto (43 partidas) e o

Figueirense disputando diretamente com o Santa Cruz,
uma vaga nas finais do Brasileiro.

Sérgio Lopes
reclamou
um pênalti

Toninho ainda.
Clcredita na

cIassificação

"Empatamos com

um time igual
ao Grêmio"

Vasco x Campinense
Rio - O Vasco enfrentará o Campirense, em São Januãrío, mma

partida em que só a vitória o interessa. E ·0 franco favorito, embora
venha de uma derrota para o América de Natal, no mesno local,
surpreendendo sua prq,ria torcida. O ·int'ció estámarcado para as 21
horas.

As equipes atuarão assim: Vasco - Mazzaropi, Toninho, Moisé's,
Rene e Deodoro; Alcir, Zanata e Lus Carlos; Jm Pereira e Adem ir.
Campinense - Ailton, Dinda.Argeu, Geralton e EI� vává e Leonel;
Porto .Erasmo, Pedrinho e,Elvécio.· ,

O juiz sem Rubens Maranho, auxiliado por Mârio Rui Moura: de
Souza e ReginaldoMatias dos Santos.

.

Remo x Corintians

O vestiário do Figueirense era "SemdexCjlçãoJ• todos os.ioea-
. . (!Ores o f<Igueuense recrama-feito de lama, tns!eza com o" , ram muito do estado lamacento

empate, mas também de uma ..
extrema confiança quanto a .um �e gra�ado•.Afumaram q?e ?
bom resultado na Bahia, Difícil- time fOI sensivelmente prej?dl
mente um time catarinen-e v á cada pela lama. Quanto ao time

encontrar futuramente tantas fa-
.. d? Goiás, �:'nãÓ é nada �o qu� ,

cilidades para obter a classifica- �s�ralll; ncaram en�lhidos la
ção para as finais de um cam- atrás a fim de garantir o resulta

peonato brasileiro como este do".

ano. Os jogadores estão consci
entes disso, mas alegam que
nunca mais um time vai ter tan
ta falta de sorte como o Figueira

Quando faltavam 2 minutos

para o encerramento da partida,
o treinador Barbatana, prepara
dor físico, massagista, médico e

até o roupeiro, além dos reser

vas, deixaram o túnel e ficaram
na risca do campo fazendo ges
tos, para que o juiz terminasse
logo. Como o juiz resolveu dar

alguns minutos de desconto,
Barbatana chegou até entrar -ern

campo. S6 se tranquilizou quan
do Luiz Louruz encerrou o jogo.
Aí ele entrou em campo e abra- .

çou todos os jogadores, um a

um. No vestiário, depois de to

dos rezarem em frente da ima

gem de Nossa Senhora rodeada

por 17 velas, Barbatana, rindo

muito, analisou a partida.
- Podia ter sido melhor o re

sultado, apesar do Figueirens e

ter lutado muito, pois .precísava
vencer de qualquer jeito. Como
o campo estava impraticável,
não deu para analisar bem o jo-_

. go, mas pelo que deu pra ver,
achei o Figueirense um time lou
co com um pouco de técnica,
onde sobressaiu a garra e vonta

de de vencer. Felizmente não
entramos no jogo deles, na base
do "abafo" e, na etapa final,
mesmo sem .quatro titulares, re
cuamos os laterais, assim como

o Peru fei contra o Brasil, pois
não podíamos nos arriscar com
os bandéirinhas, E jogando cau

teloso, conseguimos a classifica

ção contra um time igual ao.

Grêmio, só um pouco mais

aguerrido.

Belém - O Remo depende de um empate contra o Conhtlars,
para garantir sua classificação entre os cinco primeiros colocados no

grupo A. O jogo sem disputado no discutido estádio Evandro de ,

Almeida, que, na opinião da maioria das equipes que por llÍ passaram
não oferece nenhuma segurança aos times de fora.

As equipes estão assim escaladas: Remo - Dico, Marinho, Dutra,
Rei e Cuca; Elias e Nena; Zé Lima, Mesquita, Alcino e Amaral.
Corfntíans - Seíglo, Zé Maria, Darci, Ademir e Claudio; Russo e

BasOio; Vaguinho, Roberto, Geraldo e Piai, .

O juiz será Luis Carlos Félix, auxiliado por Domingos Antonio
Teixeira Neto e José Marcelino dos Santos. O in{ciodapartida es1Í

. previsto para as 21 horas

Americano x Vitória

este ano.

Pinga reclamou de uma pan-
.

cada violenta na cabeça. Raio,
que o substituiu andou perdido
em campo: "não sei o que há
comigo". Marcos também recla
mou da falta de sorte do time,
mas justificou o gol perdido:
"eu estava atrasado no lance, e

depois a bola molhada veio com

muita velocidade".

Camf.os - O Americano, que começou b�m no. cllI!'Poonato
naciona , !II as .depois de, a%um as rodadas decepclono� lntelraIJ?��e,
enfrentara hoje, no estádio Godofredo Cruz, a .equipe do,yltóna,
que se perder. estm praticamente sem chances de se classfícar O
úúció está previst0l'ara a� 21 horas.

. ..
As equipes estao aSSllTI' escaladas: Americano - Félix, Marco,

Marcelo, Luiz Alverto e Capetinha, Jairo e Ico;' lJauro, Paulo
Roberto, Dionisio e Rargel, Vit6ria - Tião, Marinho, Xaxá,
Fernando e J oige Valen;;a; Denãson e Eliseu; Anselmo, Andre, Osni
e Did iDuarte. t,

O juiz será Dubidío Vanderlei Bouschiia, auxiliado por Paulo
Antunes Filho e ARmandoDuarte doo Santos, ..

\

RESULTADOS DE ONTEM
AXB
Palssandu O X O Palmeiras; Nacional 1 x O Coritiba; Tira-
dentes 2 x O Comercial;

.

C X D: São Paulo 1 x O Portuguesa; Sport 2 x O Santos;
Ceub O x O Santa Cruz; Alagoano 1 x O Sergipe.

f
I

Completamente cobertos de
lama os jogadores seguiram um a

um para o vestiário, cabisbaixos.
Na porta, o alento do treinador:
"valeu o esforço moçada. Nin
guém pode reclamar da gente,
jogamos com os trunfos que te

mos em mãos. Milagre é impos
sível".

O otimismo de Toninho após
o jogo, era muito maior do
que a lama que cobria o seu cor

po: "sempre fui otimista e tenho
fé que vamos ganhar o jogo na

.Bahia e viremos de lá classifica
dos. Sempre acreditei no Figuei
rense e não é agora que vou es

morecer, quando o time mais

precisa de incentivo".

, ,

Áureo vai embora
amanhã. Salum diz
que não sabe de nada

Sérgio .Lopes foi um dos últi
mos a entrar: "sô esse juiz não
viu aquele pênalti. O Toninho
foi calçado por trás". O jogador
estava curioso quanto aos resul
tados das demais partidas. Inda
gou de um reporter e ficou oti
mista. ' A verdade é que tivemos
tudo nas mãos, mas nem tudo
está perdido. O Senhor do Bom
fim pode olhar ao menos uma
vez para a gente. Estamos agora
com 10 pontos, como o futebol
têm sido sempreimprevisível pa
ra nôs, também poderemos con
seguir três pontos na Bahia".

Volmir não ficou por menos.
Acredita que o Figueira poderá
surpreender o Bahia. .'Eles virão
confiantes, como franco atirado
res e nós poderemos surpreendê
-los". Para Dito Cola, o campo
molhado matou o time. Disse
que aereditou no lance e por is
so marcou o gol de empate".

- Não sou louco. Da maneira como o negócio está, eu não
fico mais no Avai de jeito nenhum. Du�ante a excurção tive

tempo suficiente para pensar e cheguei à conclusão de que não
dá mesmo. Não adianta eu ficar aqui me desgastando e até com

prejuízo financeiro, pois não estou ganhando um tostão com o

Avai, ,

Mas as ameaças e reclamações do treinador Áureo não
ficaram restritas somente aos comentários no vestiário. Desta vez
ele esteve conservando com o presidente do Conselho Deliberati

"O, Tosé Matusalém Comelli,' expôs os motivos e afirmou que
ficará no Avai somente até amanhã, Comelli ficou surpreso com

a decisão de Áureo e pediu para que ele aguardasse até sábado, já
que pretende fazer uma reunião amanhã de toda a diretoria,
onde definirá o problema. Entretanto, apesar de ser categórico
em suas afirmações, Áureo comentou com o presidente do
Conselho Deliberativo, que só existe uma maneira dele continuar
no clube: condições de trabalho. E entre as condições impostas
por Áureo, a prioritária é a dispensa de 8 jogadores e a

contratação imediata de reforços, visando desde já o estadual do

próximo ano, além é claro, do pagamento do prêmio do

campeonato ao plantel.
.

Âureo não quis adiantar nomes, embora a relação já esteja
pronta, admitindo apenas que entre os 8, estão os jogadores
Rubens e Vado, 00 atual plantel, ficarão apenas 10 atletas.

Apesar da decisão tomada pelo treinador, na tarde de.ontem
o presidente João Salum ignorava totalmente o assunto, inclusive
fazendo planos de viagens para Áureo contratar reforços. Aureo
assumiu a direção técnica do �vai em 28 de fevereiro e dos 60

jogos que dirigiu, perdeu apenas 6:' 'Quando assumi, me propus
a fazer um bom trabalho, mas não consegui." Apesar de termos
sido campeões do Estado, o trabalho foi um pouco além da
metade, O clube não me deu condições de executá-lo como

��D�
.

TREINO
Enquanto Áureo analisava sua situação no clube, Q prepara-·

dor físico Dacica comandava trabalhos aeróbicos para todo o

plantel, com exceção apenas de Paulo Roberto e Balduino,
lesionados. Apesar das brincadeiras na reapresentação (Dacica
achou que todos 'os jogadores vieram da excurção com excesso

de peso), Orivaldo estava bastante preocupado. Acontece que o

jogador, devido aos jogos no Oeste não conseguiu abonar as

faltas no COlégio e poderá perder o ano. Orivaldo saiu um pouco
mais cedo do treino e foi procurar o coordenador do colégio,
Geraldo Kindermann, tentando encontrar uma solução.

Mas para João Salum, o problema no momento não é sô a

situação de Áureo. O goleiro Danilo (passe-livre) termina seu

contrato amanhã e, embora tivesse conversado com o presidente,
ainda não tinham acertado a renovação de 'contrato, Caso ele não
acerte até amanhã, o Avai poderá ficar sem goleiro para o jogo de

domingo contra o Próspera no Adolfo Konder pelo Torneio
.

Incentivo.

Mário José é a primeira
contratação do Avaí

Exatamente às 16h35ÍJl de ontem João Salum acertava com

o presidente do Internacional de Lages, João Saldanha; por
telefone a compra do passe de Mário José, sendo o primeiro
reforço para a temporada de 76. O jogador esteve no período da
manhã no Adolfo Konder conversando com Áureo e faltava

apenas acertar com João Salum, o que acabou acontecendo na

parte da tarde� . ,

Mário Jose, 25 anos, natura) de Itajaí e gue começou 1);0
Barroso. transferindo-se em sezuida para o Sao Bento de Sao
Paulo, Esportivo de Bento Gonçalves e finalmente o Internacional
onde Jogou durante 2 anos e 6 meses.

O passe de Mário José. está estipulado' em Cr$ 20 ,mil
.cruzeiros mas Salum prefenu acertar os detalhes financeiros

pessoalm�nte e.m Lages, já qu� pretende dar alguns jogaqo!es por
conta ou realizar uma partida no campo do adversano sem

participação na renda.
Outro jogador que deverá acertar com o Avai ainda esta

semana � o lateral direito Moura (também do Internacional) e

'ainda � meia cancha Celso (jogou no Avai em 73 trazido por
Walter Miraglia).
I Ném de Mário José, Moura e Celso, João Salum pretende
'também contratar Roberto (jogo no Juventus este ano) cujo
passe estápreso ao Coritiba.
II�------------------------------��--�--------�

t
.

.

,

VAVIBRAR,TORCER EGRITAR
COMO FIGUEIRENSENONACIONAL.

( {
CAD·ERNETA DE POUPANÇA

-T A B E L A-------------------------------------,

S" R I E A PG GP GC SG J V E o S�RIE B PG GP GC SG J V E o

10. Atlético MG 14 11 9 2 10 4 4 2 10. Cruzeiro 19 15 2 13 10 6 4 O
Palmeiras 14 12 8 4 9 3 6 1 20. Corintians 13 7 2 5 8 4 4 O

30. Coritiba 13 9 4 5 9 5 1 3 Cuarani 13 10 7 3 9 3 4 2
40. América RJ 12 15 11 4 9 3 4 2' 40. Fluminense 12 15 12 3 9 4 1 4

Remo 12 10 8 2 9 3 5 1 50. Tiradentes 10 .10. 9 9 3 2 4
Fortaleza 12 8 7 1 10 3 6 1 60. Atlético PR 10 18 19 ·1 10 3 2 5

70. Botafoqo 10 11 9 2 9 3 3 3 Ceará 10 6 10 -4 10 3 2 5
·Comercia! 10 , 7 11 -4 10 3 3 4 80. Paissandu 9 13 15 ":.2 10 2 4 4

90. Rio Negro 8 5 12 - 7 10 5 4 90. América MG 9 5 8 ·3 9 1 6 2
160. Moto Clube 4 9 �6 ·17 9 2 6 100. Nacional 8 7 14 - 7 10 1 6 3

S � R I E C PG GP GC SG J V E O S�RIE O PG GP GC SG J V E O

10. Flamengo 14 12 10 2 11 c 5 ,2 4 10. Internacional 23 24 5 19 11 8 2 1
20. Gremio 13 11 9 2 11 2 7 2 20. São Paulo 21 19 8 11 11 7 4 O
30. América RN 12 18 16 2 10 4 3 3 30. Goiás 17 16 7 9 10 4 6 O
40. FIGUEIRENSE ·10 13 12 1 10 2 5 3 40. Vasco 15 15 10 5 10 5 3 2

'

Santa Cruz 10 13 12 1 10 2 5 3 50. Sport 14 14 9 5 10 4 5 1
60. Portuguesa 9 6 9 ·3 10 3 3 4 60. Alagoano 13 10 9 1 10 5 2 3

Goiania 9 11 15 ·4 10 3 2 5 Náutico 13 13 10 3 10 4 3 3
80. Vitória 8 14 ·7 9 2 3 4 8ahia 13 13 9 4 10 2 7 . 1

90. Santos 7 . 6 13 ·7 10 2 2 6 90. Ceub 10 10 10 O 10 3 4 3

100. Sergipe 6 7 17 ·10 11 1 4 6 100. Americano 6 7 14 -7 9 3 O 6

110. Campinense 3 7 21 ·14 9 O, 3 6 110. Desportiva 5 8 19·11 10 1 3 6 ,

I

I



Vereador
quer

mais leitos
\ '

'para hospital
de Joinville

O ESTADO - 02 de outubro de

48 mulheres iniciam
segunda-feira limpeza
nas ruas de, Blumenau

Blumenau (Sucursal) - A
patir de segunda-feira, 48
mulheres recentemente con

tratadas pela Prefeitura Mu
nicipal, passarão a realizar
os serviços de limpeza públi
ca do município dentro das
diretrizes estabeiecidas pela
Secretaria de Obras e SelVI

ços Urbams para a dinami
zação desse setor,

'Diante do s:@nifteativo
crescimento dem�rafico da
cidade nos últimos aros,

que gerou, segundo os dados
da Municipalidade, um au

mento .de 1 JO por ceIJ.to no

volume de lixo recolhidoj os'serviços de limpeza púb _ica
. exigiram uma reetruturaç�o,
pois q_ue o, trabalho realza
do pelos 2 caminhões tipo
"Kuka", cada um com capa
cidade para transportar 6
mil quilos de lixo compacta
do, revelou-se insuficiente.
Assim, tendo em vista os ri

sultados positivos já alcança
dos em outras. cidades, op
tou-se pela contratação de
uma equipe de mulheres pa
ra auxiliar nesta tarefa. sob
a justificativa d.e que "elas
executam este tJPQ de servi

ço com maior pérfeíção que
os homens". I

Ontem, desde as 8 horas,
as 48 mulheres contratadas
estiveram reunidas para to
marem conhecimento do
serviço que irão executar e

sobre como usar da melhor

maneira o material de coleta
do lixo, composto de um

",,�.,nllrii{\_ 11m::! vassoura co

pwn, uma pá e um carrinho
de

-

transPorte. Durante a

reunião, com aparticipação
do Prefeito Félix Theiss, o
engenheiro Paulo Oscar Bai
er, Secretário de Obras e

Serviços Urbanos, forneceu
'tuna série de explçações 9:>
bre a natureza do serviço.
Elas trabalharão comu nífor
mes, fornecidos pela Prefeí
tura, no horário compreen
dido entre as 13h30me as

22horas.
Com a utilização dos car

ros "Kiíka" e ,os do tipo
''Baú'' e a admissão de mu

lheres e com a futura imo
plantação do aterro sanitá

;io, a Prefeitura de Blame
nau espera superar as difi
culdades enfentadas no se
tor de limpeza )_)_lÍl:!.lica.
ATERRO SANITARIO

Chegará hoje, em Blume
nau, o ex-Diretor de Planeja
mento do Serviço de Limpe
za Urbana da Guanabara"
Dr. José Felício Haddad,pa
ra entreoar ::lO Prefeito Félix
_ The íss , O projeto final do
Aterro Sanititrió de Blume
nau. Segundo fontes da Mu
nicipalidade, a área do Ater
ro, aproximadamente 40mil
metros quadrados, situada
às margens da BR-470, deve
rá sofrer nos próximos dias
o início dos trabalhos de
preparação.

, I'
"

Inps diz que não houve
alteração' na. legislação,

- A Secretaria de Arrecadação
e FiscalÍlação do Instituto Na
cional de Previdência S o c ia}
informou ontem que "não houve -

nenhuma alteração na legisla -

ç ão de Previd€ncia e, portanto,
contima em vigoro Regulamen
to do Regime de Previdência S o
dal que definiu o trabalhador
autônomo como: o que exerce.

habitualmente, e por conta pro-
, pría atividade profissional remu
nerada", motivo pão qual não
foi Irelufda a dona-de-casa entre
as diversas categorias de contri
buintes individuais a menos que
se trate de pessoa que exerça
utra atividade que se enquadre
como trabalhaí ora autônoma.

O esclarecim ento d a Seereta
ria acrescentou que o que se iy.i-

,

cia no momento no INPS é um
novo sistema de inscrição e de
recolhimento de constrbuíções
não só dos segurados trabalha
dores autônomos, isto é, daque
les assimdefinidos pela legisla
ção em vigor, como também d os

segurado s facu1tativos e contrí
buintes em dobro.
AS PROF1SSÕES

AS 'ecretaria de Arrecaiação
e Fiscalização, de comum acor-

do com a rede bancária ini:iará
dia 10. de outubro o recadastra-

.

rento dos contribu intes indivi
duais. As vârías profissões exer
cidas por mulheres foram rela
cionadas para Inserção de autô
nomas, entre elas, as de artista,
assistente social, atriz, bonladei
ra, mancure, c abeleireira, costu
reira, modista, chapeleira, figuri
n ista, serzideira, croche iteira,
doceira, boIeira, confeiteira, co
peira, datilógrafa, faxineira, ar

rumadeira, lavadeira, passadeira,
e taqu(grafa.
A Secretaria revelou que se

guindo, as diretrizes de desburo

cratização foram eliminaias vá
rias exigências, solícitando-se ao

cliente do Instituto apenas íden
- tificação e CPF. O clente deve'
rá, porem, assinar um termo de

,

c ompr omisso responsabílísan
do-se pelas declarações. A Secre
taria devem analisar as informa
ções cõnt-idas na fichá de reca

dastramento e de novas inscri

ções. A burla da legislação mpli
cam em crime de falsa quali
dade, cabendo ao INPS prorno
ver o cancelamento da inscrição,
não devolvendo ao cliente as

contribuições.

,Forte temporal causa
preiuízo no Oeste

Chapecb (Sucursal) - Um forte temporal, ocorrido no

início da noite da última segunda-feira, acompanhado de
chuvas de granizo, causou prejUlzos materiais na agrcultu
ra, casas particulares e- obras públicas e as-comunicações
ficaram inlerrompi!las durante todo o dia seguinte. -

A Telesc, devido a falta de comunicação, teve dificukla
d-es em apurar as causas da interrupção das li!?ilções interur-
banas.

,

Em São Miguel d 'Oeste, segundo relatório enviado à
Secretaria do Oeste, os prejutZos foram elevados. Um
depbsito de, cereais teve seu telhado arrancado indo cair
9:>bre uma residência próxima. Todo o cereal foi carregado
pelas águas. .

No interior do município de Chapecó, diversos aviários
fo-ram ati�idos. Os aviános, devido ao seu estilo de cons

trução permite a entrada de ar pelas laterais, provocando o

deslocamento do telhado durante o forte temporal.

RÁDIO DIFUSORA
1962

'

1975
13 ANOS DE

POPULARIDADE
E BONS SERViÇOS
CRICIÚMA-SC.

ENCO-ENGENHARIA E COMÉRCIO
ADMITE PARA CIDADE

INDUSTRIAL DE CURITIBA:
ENGENHEIROS ELETRICISTAS

Com experiência em montagem Eletrônica de li
nhas de Tr!lnsmissão e distribuição de Energia Elétri-
=a.

ELETROTeCNICOS
Com experiência em montagem Eletromecânica de

linhas de transmissão e distribuição de Energia Elétri
o::a.

Dá-se preferência, IlOrém não é indispensável, a ele
mentos formados em cursos TéCr;licos de Grau médio.

�UPERVISORES
DE INSl'ALAÇÕES de redes

el cas, r.om experiência na função de no m(nimo 2
an

"

Os interessados deverão apresentar-se à rua Comeo
Coelho 469 - centro Curitiba ou pelo'fone 2367T!
Seção Pessoal.

Bizz acusa a polícia
de prender inocente

.

, Blumencu (Sucursal) -o vereador José Anolácio Bizz
(MDB) ,it ando um caso ocorrido na localidade de Braço do .

Sul, acusou a Polícia de Blumenau de prender um inocente
e ainda exigir quarenta- cruzeiros para cobrir despesas de
gasolina, "num ato absolutamente ilegal".

.

,

Ao formular a denúncia, na ültíina sessão ordinária da
Câmara de Vereadores, realizadas na terça-feira, à noite,

. Bizz afirmou que ''há dias aconteceu um desentendimento
entre a1gum proprietários de terras na localidade de Braço
do Sul, por problemas relacionados com a abertura de uma
estrada rras a síniação ficou resolvida com a atuação de umadvogado junto à Delegacia do Distrito de Vila Itoupava,
Porém, por volta das 19 horas do mesmo dia, 2 policiais
estiveram na casa dos 3 cidadãos envolvidos, dizendo ser
necessária as suas presenças na Intendência de Vila Itoupa
va, afim de acertarem definitivamente o problema da
abertura da rua, juntamente com o advogado e o delegado".

- Os 3 cidadãos - prosseguiu o vereador - não foram,
levados à Vila Itoupava, como pensaram; mas sim para a

Delegacia de Pohcíà, onde ficaram presos, numa medida.
simplesmente ile_gal uma- vez que nenhum deles cometeu
qualquer crime: Ocorre que antes da prisão destes 3 proprie
tários de terras, os policiais efetuaram a prisão de um outro
cidadão, inocente no caso e residente na localidade de 13 de
Maio, quando estava em pleno serviço: numa serraria. So
mente quando retornaram a Braço do Sul é que os policiais,
através de lnformações de terceiros, se deram conta do
engano cometido. Antes de 9:>M�o, porém, exigiram 40
cruzeiros, para o pagamento da gasolina gasta no percurso.
Mais 30 cruzeiros, o inocente teve que desembolsar para
que o proRrietário de uma lambreta o levasse de volta a sua
residência • Na próxima sessão, o vereador José Ano1ácio
Bizz, atravé de requerimento, solícítarã à Delegacia de
Polícia, informações sobre ocorrênta desta natureza "t{pi�
cas de irresponsabilidade". ..

.

EXAME DENTÁRIO OBRIGATÓRIO
O vereador Egon Doege (MDB) apresentou à Mesa

Diretora da Câmara Mun:bipa:l, projeto de lei tornando
obrgatõrio o exame dentário na rede escolar domunicípio
de Blumenau. A matéria foi encaminhada_pelo Presidente
Aldir Thonsem à Comíssão de Constituição, Legislação e

Justiça e mereceu comentários elogiosos dos vereadores
Francisco José Maestri e MUto n Pompeu da Cost a Ríbeíro..
Maestri lembrou que já havia feito esta sugestão "que se

constitui na forma ideal de melhorar sensívelmeite o

trabalho que há alguns anos vem sendo desenvolvido pelo
setor odontolôgíco da Assistência Social da Prefeitura. Para
Pompeu, a repercussão da medida será sentida especíalmen
te nas zonas suburbanas e rural; "onde se observa carência
de recursos no tratamento dentârío", -: ,.

ÁGUASUJA'
Trazendo consigo uma mostrda água que está sen

servida a inúmeras residências da rua Engenheiro Paul
Werner, de cor amarelada e farta em impurezas, o vereador
Carlos Braga Muller, líder da Arena, voltou novamente ao
assunto de responsabilidade do SAMAE. Finalizou dzendo
que "oServiço Autônomo Municipal de Á�a e Esgoto
parece entender bastante de esgoto, mas muíto pouco de
água�. .

,

O vereador Olávio Costa (Arena) solicitou urgentes
providêllCias do SAMAE, no sen-tido de providenciar a

ltl>talas:ão da rede de água potável na Escola Bãsca Isolete
Gouveia Muller, no bairro Garcia, cujas despesas poderiam
ser custeadas pela Secretaria de Educaçao do Estado.
Afirmou o edil que "a diretora daquele estabelecimento
está propensa a suspender as aulas, tendo em vista casos de
tifo Já registrados, em consequência douso de água não
potável".. .

PASSAGEM AEREA
Ressaltando a dificuldade e o perigo que os estudantes

enfrentam ao atravessar a rua 7 de Setembro, nas horas de
maior movimento, o líder arenista, Carlos Braga Muller,
solicitou a construção de uma passagem aérea em frente .ao
Colégio Sasrada Fanulia, o que já foiobjeto de estudos por
parte da Camara de Vereadores. Braga pediu ainda urgentes
providências no reparo das grades de proteção da Avenida
Beíra-Ro , que estão quebradas em vários pontos.

. A bancada arenista, com o apoio do MDB, encaminhou
solicitação ao Poder Exestivo, reivindicando um espaço
determínado para o estacionamento de seus veículos no
Pário da Prefeitura Municipa\ quando no exercício de suas
atividades legislativas. Como a Câmara situa-se anexo ao

prédio da Prefeitura e ainda pelo fato do estacionamento ..

ser limitado em 60 minutos na área em frente ao Paço, eles
consideram justo que lhes seja reservado um espaço para
estacionamento, dos veículos.

Fessc promove segundo
curso de enfermagem

Tubarão (Sucursal) - A FundaçãOCatarinense de Trabalho e a

Fundação Educacional do- Sul de Santa Catarina, através do seu

Centro de Educação Permaaente que mantém convêm com a

Fundação Fundacentro - irá realizar no penodo de 20 de
outubro a 7 de novembro d o corrente, o 20. curs,o 'de Auxiliar
de Enferml@em' do Traballio visando atender as ex �ências das
portarias nos. 3236 e 3237 de 27/07n2 e 3089 de 02/04n4 do
Ministério do Trabalho. '

.

Segundo estas portarias, as empresas deverão implantar até o

final do corrente ano o servço de hwene e mtiicina do traballio,
as quais deverão possuir em seu quadro de funciomrios 'um

auxiliar de enfermlgem. _

•

As inscriçõe� poderão ser, feitas na Fundação Educacional dQ
Sul de Santa Catarina no penod'o das 8 às 12 e das 14 às 18
horas, pagando uma taxa de Cr$ 1.000,00 sendo que a metade_
poderá ler feita no ato da inscriçãO e 'o restante no final do curso.

Para efetuar a matncula é necessário certificado de auxiliar de
enfermlgem (lo. gmu) ou comprovar atra�s de um atestado
aute,nticado que está encerrando o curso de au:!(iIiar de enferma
gem, e preencher o formulário de in!Crl,;ão.

No imal do curso sem conferido um certificado aos participatr
tes que obtiveremfrequência de 75 por cento de aproveitamento.

Joirwille (Sucursal) - O

vereador Violentino Rodri

gues, Iíder do MDB fez na

última sessã o da Câmara

Municipal, um pedido para
que se aumente o número
de leitos do hospital São
José "pois a falta destes está

'provocando a internação de
doentes de Joinville em hos

pitais de outros municí

pios".
.

Justificando o seu pedi
do, disse o vereador que'
"sem grande ônus para a

municipalidade, é bastante
viável a transferência da ala
infantil que ocupa o 40.
andar do prédio do Hospi
tal, para o pensionato que
possui três pavimentos e es

tá interligado ao Hospital,
tendo assim acesso direto às
salas de cirurgia e recupera
ção, oferecendo melhores

condições de assistência",
� Como poucas pessoas

ocupam o pensionado (ir
mãs e funcionárias), os seus

quartos poderiam ser utiliza-
Itaja( (Sucursal) - k panificadorasdos para a colocação de continuarão furcíonado aos domingos, pe_

leitos, aumentando de 80 10 menos até que 'SIlrja uma decisão em

pará. 120 leitos a capacidade contrário, o que poderá ocorrer se os

.
da ala de pediatria. Com a supermercados e mercearias adotarem tal

desocupação do 40. andar e
medida. Pelo menos esta é a posição dos

o acréscimo de mais oitenta panificadores, enquanto que os represen-
tantes dos supermercados acreditam que

leitos, os doentes poderiain uma decisão desta só virá a lorgo prazo,
ser internados naquele local, independentemente de qualquer iniciativa
desocupando outros leitos, dos panificadores. Os comerciantes, toda
tão necessários para QS casos via, vêem vantagens no fechamento aos

domingos, levando em conta os lucros
de urgência". decorrentes da diminuição de pessoal utíli-

Disse ainda o vereador, zado: nos períodos extraordinários.
que estas modificações solu- Enquanto que o fechamento das pani
cionarlam o p[oblema ape-· ficadoras e supermercados depende essen

nas de imediato que mais .
cialmente de uma decisão unânime por

tarde seriam sanados com a parte de seus proprietários, a Prefeitura
informou que não irá interferir no assun

ampliação definitiva do Hos-

pital.
VARAS
O vereador Nagib Zattar

da Arena solicitou, na sessão

da última terça-feira da Câ
mara Municipal, o envio de
ofícios ao governador do

Estado Konder Reis e ao

Presidente do Tribunal de

Justiça do Estado, reivindi-
cando a criação de cinco

novas varas para a comarca

de Joinville.
Disse o vereador que o

município necessita da ins

talação de novas varas para
dar atendimento ao crescen

te volume de serviços judi
ciários.

- O crescimento vertigi
noso da cidade provoca co

mo é natural, maior volume
de processos e as três v'aras

existentes não possuem mais

condições de atender os pro
cessos que se avolumam ca

da dia' ;

Disse ainda Nagib Zattar

que segundo informações
colhidas junto ao Presidente
da sub-secção da Ordem dos

Advogados dOJ Brasil, João
Roberto Reghier, cada juiz
possui capacidade para jul

.

gar e analisar no m�imo
400 processos por ano.

"Mas atualmente em joinvil
le existem 1.500 processos
para cada juiz, número de-

masiadamente elevado para
que se possa atend&-los com

presteza e eficiência' .

VENDE-SE
Um TL-11. Preço: Cr$ 13.000,00 entrada
Cr$ 6.')00,00, restante financiado em 12 meses.

Uma cadeira cativa no Orlando Scarpeli (preço a
combinar). Tratar: Sr. Adilson - Fone 22-6188.

Os supermercados ainda nãO decidiram se fecharão aos domingos.

Panificadoras
não fecharão
aos domingos

to.
Os funcionários de supermercados, pa

nificadoras e mercearias são os que mais
apóiam o fechamento, e explicamque o

acréscimo no salário por ter trabalho um

dia a mais não compensa a perda do
domingo, como um dia de lazer.

Para os panificadores, entretanto, ex

plicam que domingo é o que proporciona
maior lucro, apesar de reconhecerem que
é o dia inprescindfvel ao lazer, Já os

supermercados, embora tenham também
movimentação relativamente boa aos do
mingos, não possuem uma rotatividade de
produtos tão gande como nos dias co

muns. Segundo seus proprietâros, o movi
mento de sábado é muito superior aos de
domingo.' "Aos domingos o pessoal com
pra o que se esqueceu de comprar no

sa'bado", observam.

COMU'NICADO
A FORD ADMINISTRAÇÃO E CO,NSÔRCIOS LTOA., comunica aos Srs. Consorciados per
tencentes às Sociedades Civis CT3/3059 - 3134 - 30020 - 30029 - 30054 - 30098, que as

próximas Assembléias do Consórcio Nacional Ford, serão realizadas nas dependências da FLO

RIANÚPOLlS VEICULOS S/A:- !=LORISA, UMA EMPRESA INTEGRANTE DO GRUPO

SUL BRASI LEIIiIO, sita à rua Santos Saraiva, 554, Estreito, obedecendo a tabelá abaixo.

I

SOC.CIVIL - MÊS DIA HORAS. ASS. LOCAL

3059 Outubro 02 18,00 30a. FLORISA
3059 Novembro 04 18,20 31a. FLORISA
3059 D-ezembro 02 18,20 32a, FLORISA
3134 Outubro 02 19,ÓO 23a� FLORISA
3134 -Novembro 04 19,00 24a. FLORISA
3134 Dezembro 02 19,00 25a. FLORISA
30020 Outubro 02 19,40 21a. FLORISA
30020

..

Novembro 04 19,40 22a. FLORISA
30020 ,Dezembro 02 19,40 23a. FLORISA
30029 Outubr9 02 lb,40 20a. FLORISA
30029 Novembro 04 18,40 21a. FLORISA
30029 Dezembro 02 18,40 22a. FLORISA
30054 Outubro I 02 19,20 18a. FLORISA
30054 , Novembro 04 19,20 19a, FLORISA
30Q54 Dezembro 02 19,20 20a. FLORISA
3009B Outubro 02 10,20 16a. FLORISA
3009& Novembro 04 18,20 17a. FLORISA
3009ri Dezembro 02 18,20 18a. FLORISA

Gomunica outrossim, que os títulos 'abaixo discriminados foram extraviados, tornando-os
sem efeito:
1022-025 a 026-036-038-041-053-6051-053 a 055-071 a 075. Categoria ,"EH -

151548-551-559-572,..573-583-161675-687-175512-176152.
CONSÚRCIO NACIONAL FORD 100.000 VElCULOS ENTREGUES EM TODO O

BRÁSIL, procure o seu revendedor em Florianópolis, FLORISA - fLORIANÚPOLlS
VEICULOS S/A, à rua Santos Saraiva, 554, Estreito

G)�ejjo.iogurte.erem�.manteiga•.
Jeitinho gOltOlOdevlverlaudavel.

8�'lelt.. . leite faz bem.
PRODUTORES DE LEITE DE SANTACATARINA

'I
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Choque com 4
carros no

México mata

45 e fere 15
Uma colisão envolvendo

4 veículos numa rodovia
próxima a Cidade do Méxi
co, na noite de anteontem,
causou a morte de 45 pes
soas e ferimentos em outras:
1 5 das quais 7 foram inter
n adas em estado grave. Se,
gundo as autoridades locais,
há perigo de vida para algu
mas das vítimas que perma
necem hospitalizadas. As ra
zões do acidente entre um

caminhão, um ônibus e dois
automóveis não foram anun

ciadas, mas presume-se que
o caminhão carregado com

,
lã minas de ferro para cons-

Ameaças a Ford levam à �I�nfa�e���ha se��oca�
ômbus. Apôs a batida, o ca-

" prisão,de novo suspeito ��o�ri�ur�i���isa��:
trafegavam em sentido con-
trário.'

_

UMA TRAGED IA r

O acidente, considerado
o de maior gravidade já re

gistrado nas estradas mexi
cnas, resultou ainda em da
nos materiais elevados. O
coletivo incendiou-se em se

guida e muitos morreram

carbonizados. Um dos so

-breviventes, o jovem Antô
nio Meza Ramirez, de 24
anos, declarou que "ouvia-se
pessoas gritando desespera
damente no interior do veí
culo, enquanto ele se incen
diava". '

-. As pessoas lutavam pa
ra sair do ve{culo pelas jane
las, mas as chamas não dei
xavam, Não sei como conse

gui salvar-me da tragédia -

comentou Antônio Rami
rez.
r A violenta colisão acon

teceu na rodovia que liga a

Cidade do México a Toluca,
distante 55 quilômetros da
capital mexicana. O moto
rista do caminhão, que é
considerado o provável cul
pado pelo choque; também
pereceu no acidente, o mes

mo ocorrendo com o do
ônibus e a grande maioria
dos passageiros.

Preso contrabandista
que 'matou um policial
A Polícia Federal do Rio Grande do Sul prendeu na madrugada

de ontem o contrabandista Alvaridio Cross, na BR-290, proxima a

cidade de Osório, quando numa Rural Ford, tentava escapar .da
perseguição que lhe era movida em todo. o Estado.pelas po_líclas
civil, militar e federal, por ter morto, a tiros, �a noite anterior, o

agente federal Eilson Oliveira Correa, de 27 anos.
.

,

Eilson Oliveira Correa estava investIgando, Juntamente com

outros quatro agentes, o contraband�, de cig�ros proveniente do

Paraguai, � no armazém "Rio Grande.' na VIla Matias Velho, na
.

Cidade de Canoas, foi atingido pelos _tIros disparados pelo contra

bandista este embora ferido, conseguiu escapar numa Rural, placas

BD-0136, ap6s cerrado tiroteio. Alvaridio foi preso na I?adruga�a e,

sob forte custódia policial, internado no Hospital da Bngada Militar,
devido a ferimentos que sofreu na noite anterior durante o tiroteio.

Além de Alvaridio, que era proprietário do Armazém "São

Sepé" em Canoas, foram presos, também, seu irmão Julio Dorval

Cross: implicado no contrabando; e o p�opriet�io do armazém "Rio

Grande" Balduino German, que vendia os cigarros contrabandea

dos Ontem o agente foi sepultado no cemitério João XXIII, na

pre;ença de 21_.0 autoridades, policiais, amigos e parentes.

As medidas de' segurança sobre a pessoa do Presidente Gerald

Ford continuam sendo rigorosas, resultando numa série de enganos

por parte dos policiais, como aconteceu ontem na cidade de Skorie,
no Illinois, quando a polícia deteve um jovem identificado como

Thomas Weber que se encontrava defronte ao hotell onde se

encontra hospedado o presidente dos Estados Unidos. Após um

'breve interrogatório, os agentes do Serviço de Segurança concluíram
que o "suspeito' nada pretendia com o Presidente Gerald' Ford e o

Secretário de Imprensa da Casa Branca, Sr. Ron Nessen, revelou que
não foi encontrada qualquer arma com o rapaz e que o Serviço
Secreto não estava mais interessado nele.

AGRESSÃO DE WEBER
O jornalista Ron Nessen justificou a ação dos agentes de

segurança porque o "suspeito" fora expulso na noite de anteontem

do Hotel Hilton e quando apareceu na manhã de ontem com as

mãos nos bolsos foi intimado a se identificar. Ao invés de atender a

solicitação, Weber agrediu a socos o sargento Philip O'Keefe com

quem falava.
A reação do policial foi imediata e vários colegas se acercaram do

jovem que, foi jogado no' chão. Após dominado, com o rosto

. sangrando, Thomas Weber foi conduzido ao posto policial e liberado
após ter sido interrogado. '.

'

A polícia informou que o jovem vestia um sue ter marrom e uma

jaqueta esporte, quando se aproximou do hotel contornando uma

,área de estacionamento de veículos. Thomas foi abordado pelos
policiais, reagindo com socos ao ser interpelado sobre a razão pela
qual mantinha as duas mãos nos bolsos da jaqueta.

Não houve acusação formal contra Thomas Weber. No momento

do incidente, o presidente Gerald -Ford estava emseus aposentos no
Hotel Nort Shore, que integra a cadeia Hilton. À tarde, o presidente
concedeu audiência coletiva a 30 prefeitos da região e nenhum outro

incidente foi registrado.

Ônibus coi ide com frem

em Rio Bonito e fere 15
, Quinze pessoas ficaram feridas, ontem, quando o ônibus em que
viajavam da Viação 1001, foi colhido numa passagem de nível na
localidade de Sambé, em Rio Bonito, pelo trem cargueiro da Rede
Ferroviária Federal, de prefixo CL-6, que havia saído de Campos
com destino a Niterói.

O ônibus, dirigido po r Evaldoef'igueíras, viajava de Rio Bonito
para Silva Jardim com cerca de 25 passageiros e foi arrastado por
mais de cinco metros pela composição. Os feridos foram socorridos
no Hospital Darcy Vargas, em Rio Bonito, inclusive o motoris

ta, enquanto o maquinista Jabir Pereira nada sofreu.
A delegacia de polícia forneceu a seguinte lista de feridos': José

Carlos Costa Marques, Mario Florindo da Silva, Américo Cardoso;
, Renato dos Santos, Suely Rocha Vieira, Francisco Antônio da

-

Fonseca, Ângela Maria Xavier de Moura, Maria Lúcia Correia
Ferreira, Jacira Moreira Afonse, Marcelino dos Santos, Edson Lopes
dos Santos, João Maria dos Santos, Geninho Gomes dos Santos e

Rosa Leite.. além do motorista.

ESCRITORIO DE CONTABILIDADE
�

"

Escritas fiscais e contábeis
Contratos, distratas e alterações
Requerimentos e emplacarnentos
ICM e Imposto de Renda

'

IOlANDO E. RODRIGUES
Assessoria Jurldica: Drs. Eimard Pires e Milton P. Borges Leal

Praça Paulo Schlemper, 1 - 10. andar - Estreito.

ADMITE-SE
MOTORISTA PROFISSIONAL

RECEPCIONISTA
EXIGIMOS:

Boa apresentação
\ Idade de 25 a 35 anos

Curso Ginasial completo
Salário inicial de Cr$ 1.000 '00
Tratar: AUTO LOCADORÁ COELHO lTOA
-- Rua Felipe Schmidt in - Florianópolis
SC.

·IMÓVEIS
CANASVIEI RAS
Lote bem localizado, em rua de água e luz. Bom preço.

�ote 12,50x30,00 a 200 metros do mar, de esquina.
Area em zona nobre da praia com 10.000m2. Bom preço.
COQUEIROS
Terreno com 600m2. Bom preço. Aceita-se imóveis.
Casa com 400m2 de área construfda. Todo conforto telefo-
ne. Aceita-se imóveis. ,

'

Terreno em Bom Abrfgo corri 388m2 pronto para construir.
Área comercial. Frente para o asfalto com parte constru rda.
Aceitam-se im6veis.
CENTRO - Apto. com 2 quartos. Parte financiada.

l=�N:SADE - Terreno no alto com 540m2. Bom preço.

CENTRO - Com 7.000�2. Praia particular
LAGOA DA CONCEI çÃO - Com 18.000:n2. Frente para a

Lagoa. Bom preço. .

PALHOÇA - Com 600.f)()Om2. Boa pastagem.
BR-l 01 - Área de 600.000m2. Cr$ 300.f)()0,OO
OFERTA: Área com 105.000m2. Fundos para a BR-l0l e
frente para a Bafa Norte. Com 65 metros de praia particular +
Casa com 120m2 de área constru Ida,

RUA MARECHAL GUILHERME, no. 5
.

FONE 22-5777
CRECI-78

Converse com os caixas, com o contador, com o

gerente.
Tudo gente conhecida.
São pessoas da terra, vivem e trabalham aqui.
Por isso, quando você tem uma operação bancária a

realizar, tudo fica mais fácil.
Você vai tratar com pessoas que entendem os seus

problemas e, tentam resolvê-los porque você é gente
conhecida.

Duas mulheres
morrem atropeladas

em Tiiuquinhas

.!:l
::c
::s
e,
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A Delegacia de Polícia de Biguaçu registrou ontem um

acidente automobilístico ocorrido às 19h5Om de anteon

tem, na altura do quilômetro 186 da BR-IOI, quando
duas mulheres foram atropeladas e tiveram morte ínstantâ
nea. As autoridades policiais, que ainda não ouviram o

motorista do veículo causador do acidente, nada adianta
ram sobre as circunstâncias em que ocorreram o duplo
atropelamento.
AS VI11MAS

As duas vítimas foram colhidas na localidade de

Tijuquinhas, na BR-10l, por um veículo que trafegava em

direção a Bíguaçu, Seus corpos foram necropsiad os no

Instituto Médico legal e identificados como sendo Euclf-
.

dia Cipriana de Souza (casada, 59
I

anos, natural de

Biguaçu, residente na altura do quilômetro 187 daquela
rodovia, em Tijuquinhas) e Bernardina da Costa, casa, 56

anos, doméstica, natural de Biguaçu e também residente
na localidade de Tjjuquinhas..

Kombi colide com

traseira de ônibus na

Praia ·Comprida

DonateBa foi achada ao lado da colega morta, ap6s terem parti:ipado de uma festa "quente"

Menor estava drogada no

porta-malas do automóvel
A Delegacia de Polfcia de São José atendeu ontem um acidente

de trânsito, ocorrido na rua-geral de Praia Comprida, por volta das
13 hora, 'envolvendo um coletivo e uma camioneta Kombi. Não
houve vítimas, apenas danosmateriais.

O coletivo de placas �H.Ó47 5, que fazia a linha Palhoça, com
safda da Praça Pio XII, em Floríanôpolis, estava estacionado em um

ponto da rua Ccnstâncio Krummel, O motorista, Manoel J osé
Custódio (residente em São J osé), �uardava o embarque e desem

barque dos passageiros para colocar o coletivo da Empresa Auto

Ônibus 'SOO José Ltda em movimento. Ato continuo, a Kombi de

placas Cf-1934, de Curitiba, da firma Tapetes e Decorações Pedroso
Ltda., dirigida por Alberto Dorval Zimermann, chocou-se violenta
mente contra a traseira do' ônibus. Em consequência, a camioneta
teve sua dianteira totalmente danificada, contudo, o motorista nada

sofreu.
.

ATROPElAMENTO
Por outro lado, um atropelamento ocorrido na rua Visconde de

Ouro Preto, próxim o ao Quartel da Polícia Militar, foi registrado
ontem pela Delegacia de Se�ura nça Pessoal,

O ackíe nte aconteceu as 16 horas de anteontem e envolveu o

Volks táxi de chapas AX.Q004, de 10m ar Santos da Costa. O veiculo
era dirigido por Rui Martins (residente â rua Antônio Eleotério
Vieira, 82, fundos) e atropelou a Oeide Maria, (19 anos, que mora
na rua General V ieira da Rosa). O atropelante socorreu a v{tirn a e

posteriormente providenciou para que fosse medicada no Hospital
Celso Ramos.

-

Os gemidos de uma mulher vindo do
interior de um carro abandonado em

Roma mobilizou a polícia italiana que
encontrou no porta-malas do automóvel
uma jovem morta a pancadas e outra

ferida gravemente, ambas despidas. Depois
de soe orrerem a jovem que pedia auxílio,
os agentes iniciaram ínvestgações e detive

ram quatro pessoas para interrogatórios.
FESTA COM DROGAS

Ainda no hospital a jovem lembrou-se

que participara de uma festa na noite
anterior numa residência situada à beira

mar, na qual houve farta distribuição de
tóxicos e entorpecentes entre os convivas.

Su�ttamente, vário rapazes desencadearam

uma onda de víolêrcía, envolvendo a

todos.
A jovem assassinada foi identificada

como Rosâria Lopez, de 19 anos, e sua

companheira que conseguiu sobreviver dis
se chamar-se. Donatella Colasante, de 17
anos.

Em seu depoimento, Donatella decla
rou que havia deixado Roma no domingo
para participar de uma festa no balneário
San Felíce Del Circeo, a 110 quilômetros
ao Sul da capital italiana. Anteontem à
noite, por motivos que não soube precisar
às duas estavam na festa, quando aconte

ceu a violência e Donatella conseguiu
salvar-se por ter fingido-se morta,

Entre no BESC.Tá assim de gente conhecida.

I!\:I BESC'
.

.

� Banco do Estado de Santa Catarina S.A.
BESC,O BANCO DA GENTE

GOVERNAR É ENCURTAR DISTÂNCIAS
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César Valente

CLA� QUE
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Atila

CONSELHO REGIONAL DE CONTABILIDADE·
Em Santa Catarina

.
.

EDITAL DE CONVOCACÃO .PARA REÇISTRO DE CHAPAS

Faço saber Que no dia 18 de novembro de 1975 será realizada neste Conselho eleição
Para renovação de 1/3 (um terço) de seu' Plenário, abrindo-se o prazo de 5 (cinco) dias, a

partir do dia 6 (seis) de outubro de 1975 para registro de chapas Que deverão ser constitu í
das de 2 (dois) contadores efetivos e 2 (dois) suplentes e de 1 (um) técnico em contabilidade

efetivo, e 1 (um) suplente, de acordo com o disposto nas instruções aprovadas pela Portaria
MTPS no. 3.285, de 26.09.1973 e na Resolução CFC. no. 167/73.

Florianópolis,Ol de outubro de 1975
ANTONIO MENlDES DE SOUZA

Presidente

1· .

. EDIFíCIO CENTRAL

DESOCUPADO
Vende-se imóvel com três pavimentos, área:

de 1.400m2, frente para as ruas Saldanha Mr.
rinho, Tiradentes e João Pinto. localizado 8

50 metros da praça XV de Novembro.

'Entrega imediata. Tratar: fones 22-0192 e

22-1392.

Rebolos

CASA DAS CHAVES
E FECHADURAS DE

FLORIANÓPOLIS LTDA.

Especializada em Ferragens em EStilO

RUSTICO - COLONIAL
CROMADOS

Agora sob nova Direção.
.Verifique nossos preços.

Faz-se chaves na hora e atendemos a

domicílio. Fone: 22-3879
Rua AriJÓjo Figueiredo, 7

SINDICATO DOS CORRETORES DE IMOVEIS

DO ESTADO DE SANTA CATARINA

EDITALDO RESULTADO DO PLEITO

EDITAL
Faço saber a Quantos este .virem ou dele tomarem conheci

mento, Que foi o seguinte o resultado do pleito realizado
neste Sindicato, 1")0 dia 24 de setembro de 1975:

DIRETORIA
SUPLENTES:
GONÇALO DE H. SOUZA
ARMANDO L. GONZAGA
MAURO C. R�GIS

CONSELHO FISCAL
EFETIVOS: SUPLENTES:
WALFRIDO J. IIJIENDES EDISON CORRtA
DARIO J. TAVARES ALTAMIR M. ALMEIDA
DtCIO VILELA JOÃO KOWALSKI

DELEGADOS À FEDERAÇÃO
EFETIVOS: SUPLENTES:
ARMANDO L GONZAGA PEDRO R. RITA
HUMBERTO F. SEIRÃO MAURO C. RtGIS

Florianúpolis, 24 de setembro de 1974.
ADMAR GONZAGA

PRB8IDENTE

EFETIVOS:
ADMAR GONZAGA
HUMBERTO F. BEIRÃO
PEDRO R. RITA



•

CASAMENTO - Sábado
às 19 horas, na Capela do

Divino Espírito Santo,
Cláudia Ramos Arruda e

Paulo Cesar C. da Costa,
'Ião receber a bênção do

casamento. A elegante re

cepção aos convidados será

serviço da equipe Mano

lo's, no Salão de Festas do

Clube Doze de Agosto.
-x-

Quem vem expor sua arte

em nossa cidade, na próxi
ma semana, é o interna

cional artista Carlos Paez

Vilaró. A promoção é da

loja "Hoff Arquitetura e

Decorações' .

v
-.1",--

Na Câmara Federal, o de-
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Francisco
Hamms

Estafados
nos

Estofados

Janeiro c{e 1969. Âlvaro Augusto Teixeira Leão de

Vasconcellc deixou seu apartamento de quarto e sala

em Cascadura, desceu quatro lances de 'escada, ga

nhou a rua, .entrou num botequim, retirou o fone do

gancho, aguardou o zumbido, colocou a moedinha,
,

discou. Uma voz feminina atendeu.
=Bom dia. Banco Toledo.
-cEu queria falar com o Dr. Álvaro Augusto Tei

xeira Leão de Vasconcellos, por favor - disse ele,

falando grosso.
- ODr. Álvaro ainda não chegou, cavalheiro. Quer

deixar recado?
- Por obséquio. Peça para ele' telefonar para o

Ministro Siqueira.
Álvaro Augusto Teixeira Leão de Vasconcellos ca

minhou três quadras, bebeu café e, comeu sanduiche
no bar da esquina, acendeu um cigarro, comprou ior
rÚil, sentou-se num banco de jardim, engraxou os sa

patos de saltos gastos, deu boa gorjeta ao garoto, an
dou mais um quarteirão, procurou outro telefone pú
blico, discou. A mesma voz contestou;

- Banco Toledo.
- Por favor - disse abafando o aparelho com o

lenço ;- o Dr. Álvaro Augusto está?
- Ainda não chegou. O senhor quer deixar reca

do?
- Diga para ele telefonar para o Embaixador Fer-

dinando. É urgente.
'

Álvaro Augusto Teixeira Leão de Vasconcellos to

mou um táxi e deu ordens ao motorista.
,

- Bom dia. Para o centro. Rápido. Banco Toledo.

Às dez horas, entrou banco adentro fingindo pres
sa, tirou o paletó, pô-Io às costas da cadeira, abriu
uma iaveta, pegou um processo e enfiou-se na sala da

-

Presidência.
- Bom dia, meu Presidente.
- Bom dia, Âlvaro. Tudo bem?
- Tudo bem, Presidente. Ah, desculpe, dona Alice.

Não tinha visto a senhora. Bom dia.
- Bom dia, Dr. Álvaro. Olhe, tenho dois recados

pro senhor.
=De quem?
- 0.'Ministro Siqueira pediu que o senhor telefo

nasse pra ele.
= Sim: E o outro?
- O Embaixaaor Ferdinando. Disse que precisa

falar com o senhor. 11 urgente.
- Embaixador o que?
- Embaixador Ferdinando.
- Ah, sei; Obngudo.
.Âlvaro Augusto Teixeira Leão de Vasconcellos

olhou firme nos olhos do Presidente, suspirou, fingiu
enfaro.

- Esse pessoal, Presidente, pensa que a gente não

tem o que fazer.
- Mas é umMinistro, Álvaro.

"

.; Sim, eu sei. •• Ele quer um favorzinho meu: O
senhor entende, nê? O Ministro é solteiro, um tanto

boêmio.
'

O Presidente sorriu, feliz.
:_, E o Embaixador Ferdinando?

•Álvaro Augusto deixou que a secretária se retiras-
se. Depois, baixinho, dando clima de segredo.

- Está gamado por uma amiga minha. A Cláudia.
OPresidente riu. Muito feliz.
Abril de 1970. Oito da noite, Álvaro Augusto Tei

xeira Leão de Vasconcellos chaveou o seu apartamen
to de quatro quartos na Avenida Atlântica. mirou-se,
no espelho à entrada do elevador, deixou o prédio,
entrou num carro do ano, rumou para o Boiafogo.

Quinze minutos mais, apertava a campainha da re-
sidência da Clarinha. '

'

- Bóa noite, pessoal Tudo bem?
- Tudo•.. más e o Presidente? E a turma?
-fCalma, meninas, calma. Já deve .estar chegando.

,

Ainda é cedo.
'

Meia hora após, chegou o Presidente. Depois, a

turma. Cinco homens. Nove mulheres. O utsque era

ótimo. O champanha, excelente. O caviar, delicioso.
Às oito da manhã, depois de incontáveis homenagens
a Baco e a Eros, quatorze corpos estafados nos estofa
dos e tapetes. Todos nos braços deMor/eu.

Março de 1971. Álvaro Augusto Teixeira Leão de
Vasconcellos surge à porta de sua casa no Jardim Bo

,

tânico. O motorista Altamiro, de quepe e luvas, abre-
lhe a porta do Mercedes.

'

- Bom dia, Presidente.
- Bom dia, Miro.
- Pro Banco, Presidente?

N,- B - n..-

•. ao, pro anco, nao, rra Embaixada, vou tomar
um café com o Ferdinando.

o cirurgião plástico
João Francisco do Valle

Pereira, I!m atividades

na "CHnica Regina
Nuernberg"

do, na primeira quinzena
do próximo mês, o Minis

tro Arnaldo Prieto irá ins
talar oficialmente aa Fun

dação, Catarinense do Tra

balho. O novo órgão será o

executor, sob a coordena

ção da Secretaria do Tra

balho e Promoção, Social,
do sistema nacional de em

prego - projeto do Minis

tério do Trabalho - a ser

implantado primeiramente
.

nos estados de Santa Cata-
. rina, São Paulo, Rio Gran-

.

de do Sul e Bahia. A infor

mação é do Secretário Fer

nando Bastos, ao retomar

de Brasília.
-x-

No último sábado; a Sra.

Secretário Fernando Bas

tos (Marita), na cidade de
Rio do Sul, foi madrinha
das debutantes em

de gala no Clube.
-x-

Thais Helena e Murilo Ca

pela, estarão de malas

prontas para uma viagem
de 40 dias nos Estados
Unidos. Em Boston, o Dr.

Capela participará de um

curso intensivo na Univer

sidade de Boston.

De Tokio, a elegante Sra.

Tereza Freitás está me en

viando cartão. comentando
as maravilhas de sua viagem
pelo mundo.

-x-

A bonita Sra. Maria 'Auxi-·
liadora da Luz, em sua re

cente viagem ao Rio de Ja

neiro, visitou a "Dijon Mu

lher", onde adquiriu um

belíssimo vestido longo,
em crepe preto, que usou

em noite de gala, aqui na
Capital catarinense.

-x-

Durante sua visita ao Esta-
-x-

Omar Cardoso

LIBRA - Haja com con

fiança e determinação, que
conseguirá chegar onde es-

.

tá pretendendo. Melhores
chances de sucesso profis
sional e social deverão se

apresentar hoje. A' saúde
continua melhorando seri

sivelmente. Pode amar e

viajar.

putado catarinense Adhe
mar Ghisi está sedestacan
do com debates sobre a

Lei no. 6.179.

-x-:-
Trinta jovens que vão fazer
seu "debut" dia 11, no Li
ia Tênis Clube, hoje serão

. recepcionadas por sua ma

drinha, em sua residência,
Sra. Luzia Hulse Salum.

-x-

A Liga da Defesa Nacional
rio Comando do 50. Distri

to Naval fez entrega da
Medalha do Mérito Cívico
da LDN, ao Vice-Almiran-·
te José Calvente Aranda.

-x-

No edifício da Aplub, dia
7 às 20,30 horas, será a

abertura da exposição da

pintora primitivista Nini.

-x-

Muito simpático estava al

moço que participei do

mingo, na residência do

elegante casal Tereza e Mi

guel Hermínio Daux. Foi

convidada do casal Daux,
para o almoço, a simpática
Zica Silveira de Souza Ga

rofallis.
-x-

Liliam, fílha do engenheiro
e Sra. Luiz Gonzaga, rece
beu convidadosno simpáti
co

. apartamento de seus.

pôr em prática as novas

idéias. Êxito profissional e
financeiro. Ót�o ao amor

e às viagens curtas.
CAPRICÓRNIO� - Âumen
-to de responsabilidade em

seu campo profissional e

de séus vencimentos, é o

que lhe pressagia os astros

neste dia. Será bem sucedi
do em sua vida social e nos
neg6cios iniciados ante

riormente. Pode amar e

viajar.

AQUÁRIO: - Excelente in

tuição e originais idéias, es
tão previstas para hoje.
Bom, também, às expe
riências psíquicas, ao estu

do de ciências e para obter

segredos importantes. paz

no lar, na vida amorosa e

feliz às viagens.
PEIXES - Boa influência

para desenvolver sua inteli

gência e para tratar de as

sun tos ocultos. Todavia
deverá evitar acidentes e

extravagância que possam

prejudicá-lo física e moral
mente. Neutro ao amor e

negativo às viagens.

.Silvinha
Ramos

Miranda, uma
beleza de

broto da

sociedade

de Itajaí

z

"'

r

,.

tl

o

pais, para comemorar ani

versário.
ção Brasileira de Entidades
de Crédito Imobiliário,
Poupança e Empréstimos,
onde serão discutidos, en

tre outros assuntos, os pro
blemas que afligem o setor

habitacional do País.

ao trabalho, à" sua prospe
ridade financeira e social.
Poderá lucrar, também pe
la lei, ciência, educação e
em viagens. Todavia, evite
desentendimentos com a

pessoa amada.

Os fãhos ou pais lhe darão
muitas alegrias e satisfa

ção. Pode viajar.
CÂNCER - Lucros'em negõ
cios relacionados com ter

ras e propriedades de um

modo geral. Os transportes
também estão favorecidos,
bem como as viagens por
via aérea. As dificuldades
serão solucionadas com

certa facilidade. Pode

amar.

LEÃO - Dia em que favo-,
recerá, direta ou indidire
tamente um

.

nativo de

Aquário, financeira e pro
fissionalmente. Por· outro
lado, será bem sucedido e

-x-

O Secretário Albino Zeni,
do Governo, esteve visitan
do as obras de reforma do
Teatro Álvaro de Carvalho,
iniciadas em julho deste

ano. O Secretário estava"

acompanhado do chefe de

Gabinete daquela Pasta,
Hélio da Nova, do'Coorde
nador de Assuntos Cultu

rais, Marcondes Marchetti
e do engenheiro Otto En

tres, responsável pela exe

cução da reforma..

-x-

O presidente da ERUSC -

Eletrificação Rural de San

ta Catarina SIA - viajou
para Caracas, onde partici
pará da 6a. Conferência
Latino-Americana de Ele

trificação Rural no perío
do de 2D de setembro a 4

de outubro. Arnaldo
Schmitt J r. integrará a de

legação brasileira que esta

rá presente ao encontro, a
convite do

.

presidente do

. Grupo Executivo de Eletri

ficação Rural, Benedito de
Miranda.

-x_:_

ESCORPIÃO: - O nervosis

mo, a hesitação e a precipi
tação, deverão ser evita

dos, pois poderá ter prejuí
zos financeiros e seu crédi
to abalado, Cuide da saúde
e precavenha-se contra aci

dentes. Êxito nos estudos
e nas pesquisas. Neutro às

triunfará em assuntos le- viagens.
gais. Felizes . amizades e SAGITÁRIO - Boas rela
êxito em viagens e no ções com parentes, vízi

amor. nhos e amigos, poderão ser

VIRGEM - Dia dos mais esperadas hoje. Pode solici-

I afortunados aos negócios, I tar favores se necessitar e

Já há alguns dias, proce
dentes do ruo de Janeiro,
encontra-se 'em nossa cida

de, o conceituado médico .

Henrique Rupp,
-x-

Os Secretários Executivos

das Associações dos Muni

cípios estiveram reunidos

com o presidente do Gru

po de Trabalho encarrega
do de fixar os índices de

.
participação dos municí-:

pios na distribuição do

ICM.

-x...:.

GARAG�-2 - Novas
obras importante enrique
cem o acervo da Gara

ge-2, r]aleria de Arte: 1

paisagem (óleo) de 1952,
assinado por Di Cavalcanti;
1 gravura de Folion, Gran
de Prêmio da Bienal' de
São Paulo (1973); gravura
de Sonia Delaunay, famosa
artista contemporânea da

. França. Vale a pena uma

visita à Garage.

-x-

João Paulo Rodrigues, pre
sidente do Ipesc, viaiou pa
ora Brasília, para participai
do Congresso da. Associa-

Horóscopo II Cinema Darci Costa II
ÁRIES - Lucros em negõ-

°

cios sociais, em novas asso

ciações e no trato com o

sexo oposto. Fase feliz ao

casamento 'ou união e para
aumentar sua popularida
de. Todavia, tome cuidado
com

.

rivais e inimigos de

clarados.
TOURO - Influência das
melhores para o seu pro-

.

gresso profissional, fínan
ceiro e para solicitar favo
res de amigos e superio
res. A saúde: estará bastan
té boa, o que o benefi
ciária mais ainda. Pode via

jar, fazer novas amizades e

amar.

G�MEOS· - Dia promete
dor de sucesso em todos os

empreendimentos relacio
nados com a diversão pú
blica e com o ensino e edu-:
cação de um modo geral.

Lino Ventura - Sinfonia da Morte'

o PADRE QUE QUERIA CASAR - comédia pornográfica nacional,
com Stepan Nercesian e Rose Di Primo - 18 anos. Cecomtur
2-4-7,45-9,45.

'

AEROPORTO 1975 '_ Novo' filme, partindo do primeiro que se

chamou Aeroporto, e partindo também do livro de Arthur Hailey.
Um pequeno avião, choca-se contra um gigantesco 747, provocando
pânico e desespero. Sob a direção de Jack Smigth, atuam Charlton
Heston, Karen Black, George Kennedy, Efrem Zimbalist Jr, Gloria
Swanson, Martha Scott, entre outros•.Censura 14 anos. São José
3-7,45-9,45.
SINFONIA DA MORTE - policial francês, com Lino Ventura. Cen
sura 18 anos. Ritz 5-7,45-9,45.

• IRMÃS DIAB6UCAS(Sisters) - Ao que se informa, um filme de

horror, inspirado em filmes Hitchcock, especialmente em Psicose.
Sob a direção de Brian de Palma, um elenco formado por desconhe
cidos: Margot Kidder, Jennifer Salt, Charles Durníng, Bill Finley,
Leslíe Wilson. Censura 18 anos. Coral 3-8-10 horas.

N6S, OS CANALHAS, com JeceValadâo, 18 anos. Jaliseo 8 horas.
.

AS MULHERES SEMPRE QUEREM MAIS, com Sady Cabral

PADDY, com Lilo O'Shea - 18 anos. Glória 8 horas.
O JEÇA MACUMBEIRO, 'eom Mazaroppi - 5 anos. Rajâ 8 horas.
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Um TL-71. Preço: c-s 1:3.000,00 entrada
Cr$ 6.1)00,00, restante financiado em 12 meses.'

Uma cadeira cativa no Orlando Scarpeli (preço a

r::-::;:::::::::::::::::::::::::;::::::===::::!:=========�"', combinar). Tratar: Sr. Adilson - Fone 22-6188.

[��_-��-�_��_�E]"RA _lV�m
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l1U1..J..
REVENDEDOR

AUTORiZADOPEC,.S E VElcULOS LTOA.

Kombi - Amarelo •.
- . . • • . • . • .. 1974

Chevette+- Vermelho Fórmula •••••••...•. -

••. o. 1974
1500-Marr'om ........•••••....••••.•••..·1974
1300 - Amarelo Imperial ..•..•. , _ 1975

Belina - Marrom .. . .••.. " - ...• - .
- 1975

Kombi - Verde •. .. • .. ,............... 1973
TL - Verde Guarujá. • • ••• •••• • •••••••.••••••• 1972

1500 - Azul Pavão. • . , o • • • • • • • • • •• • 1972,
1500 - Azul .. _ 1971
1500 - Azul Diamante ..•.•. - 1971
possuíMOS TODA A LINHA VW À DISPOSiÇÃ.O

POSSUIMOS TODA A LINHA VW 1975 EM EXPOSIÇÃO
VEICULOS USADOS DE QUALQUER MARCA.

R.-GAS-pAR DUTRA - 90 ESTREITO
- Fone:44-Q522.

.

Florianópolis,

- Av. �ubens de Arruda Ramos (Beira Mar Norte)� 210 -

FONE - 22-5757 "

�"-

Dodge 1800 - Branco •••••.••••
--

• • • • • • • • • . • • •• 1974
Opala Cupê - Bege ..... . ., ..•••

-••.•.•••••••••••• 1972
Opala - Prata, ..••.••••••••••••••••••• -

•••••'. •. 1971

_

Corcel - Vermelho c/Vinil ••• ••• •••• ••. 1972 -

-

Corcel - Amarelo ••••••••••••••••••••••••• ; •. 1972
Corcel - Turqueza •••.••••••••••••-. ; • • • • • • • • • •• 1972
Corcel - Ocre •••••• '.•••••••••••. , ••••••••••• , 1973_
Brasrtia -r- Bege; •••••••••.•••••••••••••.••••• 1974
Brasüia - Amarela •••• '

•••.••••••••••••••••••.•• 1973
.,-

..�T_L Be_g_e_A_,_ab_a_s_tr_o�._
••

_._._._._._._
••

__._._._._._._._
••

_._._._._._1_9_7_4�1',-Volkswagen 1300-L - Laranja Outono •• ,

.• ' ••••• 1975
Volkswaqen 1500 - Branco.. • ••••••••• _ •.. "" 1972
Vai kswagen 1500 - Verde •••

-

•••. _ • • • ••••••••• 1972
Vai kswagen 1200 - Azul Turqueza • • • • • 1963

CARIONI COM, AUTOMOVEIS LTDA,
Av. Rio Branco, 53

Fanes: 22-6591 e 22-1042 (a ser lioadoi .

1 - Corcel luxo Cupê . . . .•...........72
1 � Dodge 1800.... ..

-

73
1 - Opala luxo. . . . . . . . . . . . . . ,- ' .. 7-0
1 - Doginho super equipado .......•..... - ...•.....75
1 - K.arman-Guia -

'.' 71
1 - Volks 1500. ..73
1 - Chevette Branco OK .. �........ . .76-.

-

CHEVROLET CARAVAN -OK .....•.••.• ,1976
CHEVROLET OPALA - COUP� VÁRIAS CORES .• 1976
CHEV ROLET OPA!-A - COl,JPÊ OK , •.•••••• 1975
CHEV ROLET OPALA:'" QU.ATRO PO RT AS OK •.• 1975
,CHEVROLETOPALA-COUPÊ •••.•• ., : •• '.1973
CHEVETTE - OK VARIA':> CORES ' 1976
CHEVETTE - OK •.• , •• , •••••

-

•••••

'

•. 1975
CHEVETTE •••.••••.• , •.•.••••.•.•., •• :•.. 1973
DODGE 1800 -OK VÁRIAS CORES ••••• '

•••• 1975'
DODGE DART..:.. COUPÊ ..•.•. ',' ....•.

'.1972
SEDAN 1300 - OK ••• ,.". '.� •• -.� ••••••,1975
KOMBI-OK •• , � •

'

.••••• � •

'

.•• '.
'

•••• '.1975
VQLKS 1500 ., ••• , ••• , ••. , ••.•.• .-., •• 1!:173
RUA: ALMIRANTE LAMEGO 170 e RUA: SALDANHA
MARINHO ESQ. JOÃO PINTO e TI RADENTES - FONES'
22-0192 - 22-1392 e 22;-2952.

.

C. RAMOS S.A. ENTENDE DE VOLKSWAGEN
"MANTEMOS EM ESTOQUE TODÀ LINHA

DE VOLKSWAGEN OK"

vacor.os USADOS�
COR:TIPO:

1500

1.500
1.500
1300
SP·2

Branco Lotus
j Amarelo Caj6 ,

Azul Safira
Azul Caiçara
Verde Hippie
Marro-m CéI'aJelle

ANO:
1971
1913
1974
1974
Ül73
1974.Vsrtent

Dispomos de .motores 1300, 1500 e 1600
novos 'ou recondicionados à' base de troca

GATÃO AUTOMOVEIS
FrÍmcisco Tolentino.13 -\TELEFONE 22-2980\

Passat Azul Caiçara •••'
•..•..•..• , •...••••... ,. • .75

Volks Azul 1.500 •• _ ••••••

-

•••• _ •...•74 -

Belina Azul OK: • • • . • . . . . • • •• •• _ •.••.......• -76
Vai ks Branco 1.500 •• • : • < •• .,. _ ••••73
Kombi. Branca ••.•...••.••. .. . OK

[[ -J,-l] ___./�
Galáxie LTD - Branco.. • . • 74
Galáxia 500 - Marron •.•.•.••...• 71
Gláxie L.TD - Vermelho' ....••.•. ,.' . . .. : .69
Corcel Luxo - Bra-nco .'. .., ., ... 74
Corcel Luxo - Vermélho :.. •• 74
Maverick GT - Branco . . . . . • . . . • . • . ....•.....74
Corcel GT - Amarelo. . • • . • . ., ........••........72
Variant - Branca •...•..•..........•..... �•......72
Variant - Azul.' •........ -

.•.•.. _ 70
Rural - Azul .• , ... , .•...•.•.... .72
'lural - Azul .- ...• ' _ .....•.•• '.' 70
Pick-Up - Amarela. • . •.•.......•.•..•...... 73
Pick-Up - Laranja ...•....•. . .....66
Opala Sedan 4 cil. - Laranja •.......•..••...•. ' 74
Opala Sedan 4 cil. - Vermelho. •• .. .. __ , 71

R�a FelipéSchmidt, 60 "

.

i.
]one: 22 - 3321 e 22·- 2197 "

.'

EIMARD PIRES
MltTON BORGES LEAL

-ADVOGADOS-
Cobranças, administração de Imóveis, Causas trabalhistas e

criminais

Pça. Paulo Schlemper, n. 1 - 10 -. andar - Estreito - Floria

pôpolis - SC.

DR. OSVALDO VIEIRA
DR. PAULO MOTTA_

Clínica e Cirurgia do APARELHO"':GENITO-URI·
NÁRIO.

.

. CONSULTAS DIARIAMENTE
Consultório: Av. Othon Gama D'Eça, 153 - conjunto
31. fones: 22-1523 e 22-1633
Credenciados pela MEDSAN, SASSE E COOP. DOS
RODOVIÁRIOS.

VENDE-SE

TELEFONE
Troc�se telefone residencial do centro, por outro

no Estreito.
Tratar: pelos fones 22-5968 ou 22-6968.I,

COBRASE - ESCRITORIO JURíDICO'
DE COBRANCAS

Dr. Aliatar Farias de Medeiros

Advogado Responsável
OAB/SC 1.956 - CPF 070.287.769

Rua Felipe Schmidt, 27 - Edf. Dias Velho - 20. andar -

con], 214 - Telefone 22-1354 - Florianópolis - Santa .Cata
rina.

ALUGA-SE SALA
Com 200m2,' três escritórios _ independentes. Rua
FranciscdTolentino, 1. Tratar fone 22·2340

J.J. PUSCH
ARQUITETOS-,

'- ,

'i
f�
!

, Rua Anita Garibaldi, 19 C·J.302 Fone 22-04551
<,_.._ ....... --------- .1,

JATO DE AREIA
Fundição Sapé S/A
Max Schramm 1279

Estreito - Florianópolis

VENDE-SE
Um Ponto comercial.

Tratar na Avenida Hercílio Luz, 174.

Construção Civil - COirij E mOI OE liO!EI! IOElliElJO!

r-rêo compre, nem venda

seu imóvel, sem primeiro

I""!0S consultaI"

1116_010 OE EFICI!HII
Págamls à Vista!

C.R.E.C.1. N° 17

AVENIDA IVO SILVEIAA, 4.501,
. Fones: 44--1902 - 44-0302

V.Sa. DESEJA COMPRAFi OU VENDER SE.U IMOVEL?
PROCURE-NOS. PAGAMOS À VISTA .. Creci 17

�------------------------------------.�

AGENCIA· DE EMPREGOS LIG
Seleção de: profissionais para comércio; indústria e

domésticos.
.

Tratar: rua Crispim Mira 94A - fone 22-6220, am
plo estacionamento.

Precis'a-s·e de Moça

Boa Aparência
Curso Ginasial
Trabalhar Consultório Odontológico
Entrevista Pia ()3-10-75
Horário das 14 às 16 horas.

EdiUcio Zahia - 20. andar.

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi perdido o certificado de propriedade do veIculo marca

Jeep Willys, no. do. éÊktificado 371637, ano 65; motor

B5-2241117, chassis=-. 5.522403366. pertencente à firma

Engeplan. Ao pessoa 'que o encontrar favor entregar na rua

Major José Augus�o de Farias, _'10. 9, fundos do clube Doze

de Agosto.
. -

- -'- .

'CERTIFIÇADO EXTRAVIADO
Foi perdido o certificado de I'lropriedade do ve(culo marca Volks

wagen Variaht, áno 1970, chassis BV-007351, motor. BV-007508,
pertencente a Fúmcisco Fabrício de. Mello.

CERTIFICAOO EXTRAVIADO
Foi perdido o certificado> dde propriedade do veiculo marca

Vai kswagen, ano 1972, placas AA-2008, chassis no. BS-248594,
pertencente ao sr. Flávio Nicolazzi Medeiros.

CASA CENTRAL 212m2
NA RUA SILVEIRA: DE SOUZA, CONTENDO 2 PAVI

MENTOS. NO TÉRREO - ESCRITÓRIO, SALA DE TELE
VISÃO, SA LA DE JANTAR, LAVABO COZINHA DE
PENDÊNCIA DE EMPR'EGADA, DEPÓSI:TO E GARAGEM.
NO PAVIMENTO SUPERIOR - 4 QUARTOS, BANHEIRO,
SALETA; (3 armários embutidos).
cHEÇO Cr$ 500.000,00

TRATAR NA RUA FELIPE SCHMIDT No. 27, EDIFr
CIO DIAS VELHO, SOBRELOJA SALAS 15/16/17 OU PE
LO TELEFONE 22-3537 .; REGIS IMÓVEIS - CRECI No.
58.

CASA 3 QUARTOS
NA RUA PAULA RAMOS, BAIRRO DE COQUEIROS
CONTENDO 3 QUARTOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO.
ÁREA DE SERViÇO. GARAGEM FECHADA E LAVAN
DERIA. ,

TODA CARPETADA, ARMÁRIO DE FÓRMICA NACO
ZINHA E BOX DE ACRI'L1CO NO BANHEIRO. AZULEJOS
DECORADOS.

.

PREÇO CRr$ 280.000,00 .

TRATAR .NA RUA FEL:lPE SCHMIDT No. TI, EDIFICIO
DIAS VELHO. SOBRE LOJA SALAS 15/16/17 OU PELO

,TELEFONE 22-3537 � REGIS IMÓVEIS -CRECI No.58.

APTO. 3 QUARTOS+ ESCRITORIO
NO 10. ANDAR DO EDI rrcro FLAMBOYANT, COM

ARMARIOS EMBUTIDOS EM TODOS OS QUARTOS, !N
CLUSIVE NO ESCRITÓRIO E NA DEPEND�NCIA DE EM
PREGADA. L1VING, VEST(BULO E SALA DE JANTAR.
EXCELENTE ÁREA DE SERViÇO FECHÁDA.
PREÇO Cr$ 637.000,00
TRATAR NA: �UA FELIPE SCHMIDT No. 27, EDIFr

CIO DIAS VELHO, SOBRELOJA SALAS 15/16/17 OU PE

LP TELEFONE 223537 - REGIS IMÓVEIS - CRECI No.
58.

______________________________________________-J .(

TERRENOS EM GOIÂNIA
Compram-se terreno em Goiânia, pagamento à vista.
Tratar por carta ou telefone com J. CHEVALIER, rua
75, no. 405 (Centro), fone 6-2616 GOIÂNIA -

Goiás.

-.

VENDE-SE· UMA CASA
Vendo casa no' centro. Preço: Cr$ 250.000,00.

Aceito finànciamentó Apesc, CEF ou Ipesc..
Tratar: pelo fone 22-4915.

Extintores -Manglleiras
Vendas - Reéargas - Instala,�5es-'

44-1377
Fo 'en S1

44- 1537
SUL PECAS
Rua: Fúlvio Aducci 978 - Estreito

"

Troca-se telêforie de no. 22-6260 por telefone instala
do ou a instalar no Estreito ou São José.

Tratar à rua Fúlvio 540 ou pelo fone 44-2566 no
horário comercial.

TROCA�SE TELEFONE

, TERRENO COQUEIROS-Cr$ 130.000,00
Vende�se

Situado à Rua Milton Campos, com 18,00m de
frente, com área de 405,OOm2, localizado entre duas
belas residências, com linda vista panorâmica, tratar à
Rua Júlio Moura, 24 ou pelo Fone 22-4426 com o Sr.
MEIRA.

AGRONOM'ICA
Vendo residência de alto padrão.
Suite- + dois dormitórios, qrande living, cozinha americana,
dependências de empregada. garagem, jardim com magnifica
vista panorâmica, para a baía NOrte. Armários embutidos.
aquecimento central etc.

Tratar rua Angelo Laporta, 7 - Tels: - 22-4075 ou

22-4190. inclusive aos domingos e mesmo à noite.

. CRE,CI-374 - XI Região.

.- ....,. ----_,.--------___.-------------_

.

i

AGÊNCIA NOBRE DE EMPREGOS lTOA.

Rua .Felipe Schmidt, 27 - Fone 2�-6824 - Edifício
Dias- Velho -- Sala 610 - Empregados de todos os

nfveis para COMERCIO, INDUSTRIA E RESIDÊN
CiAS (domésticos). Chame NOBRE - Fone 22-68Z4
- e estará resolvido seu problema de funcionários e

empregadas domésticas.

Uma Empresa integrante do Grupo Sulbrasileiro

CARROS NOVOS
TODA LINHA ..-

Santos Saraiva, 554 - Estreito

.� 440611' 440201
-

� .

440001 440401

DEPTó, CARROS USADOS
FINANCIAMOS ATÉ 36 MESES

.1973

.1975

.1975
. 1�74
.1972
.1970
• 1971

GALAXIE - C/AR CONDIC.
VOLKSWAGEM 1300L - OK
PASSAT - EQUIPADO
VOLKSWAGEM .1500
DODGE DART
OPALA.LUXO ••.••
CAMINHÃO MERCEDES 1113 C/TRUCK

CRECI - 57
IMÓVEL PARA ALUGAR

L-25 - Casa de alvenaria situada no BOM ABRIGO, conteri
do varanda, hall, living, 3 quartos, escritório, copa-cozinha,
BWC, áreade serviço, garagem. Aluguel Cr$ 3.000,00.

.' C-03 - Casa de alvenaria no CENTRO, contendo 3 q�a�tos,
copa, cozinha, sala. saleta de costura r, banheiro, dep. de em

pregada, garagem. Area constru (da 105,00m2.
-

i ,�

C-06 -- Residência localizada na rua São Vicente de Paula -

contendo dois pavimentos com livinq, sala de jantar, 5 dormi
tórios, copa-cozinha, armários embutidos, despensa, área de

serviço, 2 BWC. Área constru (da 120m2.

C-23 - Casa de alvenaria situada à rua Jairo Callado, conten
do living, sala de jantar, sala de estar. 5 dormitórios, c/armá
rios, 3 BWC, lavabo, escritório, cozinha c/armário, forno e

fogão, dep. completa de empregada, corredor c/armário, hall
c/acabamento em mármore, lavanderia. duas entradas sociais'

. e urna de serviço, 'churrasqueira e 3 garagens. Area externa

.

e/lajotas. Área constru (da 414,00m2. .

C·26 - Casa de aivenária situada à rua Juan Ganzo "'ernan
dez, SACO DOS LI MOES contendo living, 3 quartos, copa

. cozinha, BWC, parte externa de madeira para depósito.

C-27 - Casa de alvenaria situada à rua Padre Schroeder -

AGRONÓMICA - contendo 4 quartos, 'iving, copa, cozinha,
BWC e garagem.

C-28 - Casa mista situada à rua ANDRELlNO NATIVIDA
DE DA COSTA, contendo varanda, l.iving, dois quartos, :0-
pa-cozinha, BWC, área de serviço .e garagem. Area externa

::;ara depósito.

C-39 - Casa rle alvenaria situada em ITACORUBI. conten
do 4 quartos, 2 banheiros. 3 salas, lavabo, copa, cozinba. área
de serviçódep. de empregada, garagem para dois carros. varan
da nos quartos e varandão na sala, telefone. Área constru (da
250,OOm2.

C-41 - Casa situada à rua Urbano Salles contendo living, sala
de jantar, suite com escritório e closet, 3 quartos. BWC, lava
bo, dep. de empregada, cozinha, churrasqueira, área de servi

ço e garagem. Area"construfda 350,00m2.

C-44 - Casa mista situada ria Servidão Corinthiano - PAN-
-

TANAl: - contendo 2 quartos, sa-Ia; copa-cozinha, BWC.

-

C-45 - Casa de alvenaria no CENTRO - contendo no pavi
mento térreo living, 1 quarto, copa, cozinha, BWC, área de

-serviço, e garagem. No 10. pavimento sala de estar, 5 quartos,
BWC, área de serviço e terraço. Área constru(da 23Óm2�

C-47 - Casa de alvenaria sita à rua Eduardo Dias - JARDIM
ATLÂNTICO - contendo living, 3 quartos sendo um com

banho privativo, copa, cozinha. dep. de empregada, garagem
p/2 carros, área de .serviço e churrasqueira. Área constru ída
200m2.

'

C-49 - Casa de alvenaria situada à rua José -de Anchieta,
contendo hall, livinq, 4 quartos, BWC c/aouecímento a' gás e

elétrico, copa, cozinha. Parte externa c/garagem, dep. de em

pregada e área de serviço.

C-51 - Casa de alvenaria situada à rua José Lins do Rego,
contendo living, 3 quartos, sala de jantar, BWC, cozinha, dep.
completa de ernpreqada, área de serviço. Área externa conten

do 1 quarto, churrasqueira e área de serviço. Garagem.

C-52 - Casa de alvenaria situada à rua MAX SCHRAMM..
Área' do terreno 1.843,20m2.

C-56 - Casa êle 'alvenaria situada à rua�WiISori' M�nezês��
CAMPINAS contendo 3 quartos, cozinha, sala, copa, BWC,

_

garagem.-

C-57 - Casa de alvenaria situada em PÂNTANO DO:SUL
- contendo � quartos, sala, cozinha, BWC.

C-58 -' Casa de alvenaria situada à rua "S" dARDI M SANTA
MONICA contendo 3 quartos. living, sala de jantar, cozinha,
BWC, despensa e garagem.

C-60 - Casa de-alvenaria situada à Av. Itaguaçu com 3pisos
contendo uma suite mais dois quartos', sacada, BWC social,
hall de-entrada, lavabo, living, sala de jantar, cozinha, copa,
lavanderia, área de serviço, dep. de empregada. depósito ·de_
gás, despensa, garagem para 2 carros. Area constru (da

305,48m2.

C-63-- casa de alvenaria situada à rua Fritz Muller, contendo
urna 'suite, 3 quartos. livinq, lavabo, BWC, sala de jantar, cozi
nha, área de serviço, dep. de empregada, garagem para 2 car-.
ros. Área constru (da 204,00m2. _

C-64 ,- Casa d� alvenaria' situada à rua Esti'lac Leal - PRAIA
DO MEIO - contendo 3 quartos. sala conjugada, cozinha,
·BWc. garagem.

C-66 _: Casa de alvenaria situada à Av. Hercflio Luz com 2

pisos contendo' na parte térrea sala, copa, cozinha, área de

serviço. Piso superior com 2 quartos e banheiro.

C-67 '- Casa de alvenaria situada à rua Oesernbarqador Salvio

Gonzaga - COQUE I ROS -'- contendo 3 quartos, sala. copa,
cozinha, dep. de empregada. garagem, área de serviço•.

,

C-70 - Casa de alvenaria situada à rua Cap. Romualdo de

Barros - TRINDADE r: com dois pisós contendo 3 quartos,

-living, copa-cozinha, escrttório, sala de TV. depósito, dep. de
empr.egada, área de serviço, garagem para dois carros.

C-71 - Casa de alvenaria situada na TRI NDADE - contendo
uma suite. 3 quartos, living, lavabo, BWC, cozinha, dep. de

empregada, área de serviço. Jardim de inverno. garagem para

-_ 2 carros: Área constru(da 200,00m2.
-

A VENDEDQRA DE APARTAMENTOS
EM

.

FLORIANOPOUS
VENDEMOS

CANASVIEIRAS - dois terrenos err Canasvieira; com urna

área de 768,OOm2.
CACHOEIRA DO BOM JESUS - um terreno com uma área
de 1.370,11 m2.
INGLESES - uma área de . terra met!ir.tdo 36.800m2.
PRAIA BRABA. - perto dos Ingleses, uma área de terra
medindo 16.4oom2.
ITAGUAÇU - um apto. tiO Edf, Itapoã c/3 'quartos,
copa-cozinha, sala, banheiro, dep. _

de empregada, área de
serviço, garagem.

-

-

CENTRO - um apto, com 1 (suite) 2 quartos, sala, cozinha,
banheiro, área' de serviço, dep. de empr-egada, todo acarpeta
do, cortinado, armário embutido.
CENTHO - rua Almirante Lamego - Edf. MARTINHO
CALLADU, apto. com 195m2 e fino acabamento. Todas as

dependências necessárias. Preço por metro quadrado o mais
barato da Capital. .._
CENTRO - rua Esteves Júnior, 1 em construção, o Edf. que

- igual no Centro não há, entrega em março. Todas as

dependências necesSárias e mais salão de festas no térreo.
Veja a obra e depois venha reservar sua' unidade no Edf. !:>es_'
Medeiros Filho.
ESTHEITu - apto. com 2 e 3 quartos, -com todas as

.

dàpendências necessárias em construção com entrega e";'
ma rço � 76.

IMOBILlARIA PREDIBENS LTOA
Av. Rio Branco, 142 - Fones 22-Ó299 e 22-4379

L_.
C
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As provas de
redacão devem ou

não entrar no
vestibular?

.

Língua Portuguesa do Curso de Ar
tes e Comunicações da UFSC, acre-
dita I}a redação. .

"E a.melhor maneira de testar o
.conhecirnento de língua do aluno.
O maior problema seria a correção.
Nós temos uma média de 5.000
candidatos e não haveria recursos
humanos para correção. Outro pro
blema seria, também na correção,
no que diz respeito ao aspecto da
subjetividade de cada professor. A
cho que seria válida- a utilização da
redação no vestibular, desde que a

universidade tivesse uma estrutura
,

que desse condições para correção".

. - Como forina de avaliação do
candidato a redação é ótima, ideal.
É uma maneira de se medir a capa
cidade das pessoas para desenvolver
a língua portuguesa. Acho que a

aplicação de imediato seria impossí
vel, porque não temos condições
humanas. Com este número de pro
fessores para correção levaria muito.
tempo, pois não .seria olhado so

mente o aspecto gramatical em si,
Ilías sim o estilo.'

,

Sobre as provas objetivas Isolde
saliente ainda que ela não é a favor
do sistema atual para aprovação no

vestibular.
- Oisístema atual é muito falho.

Dá condições de muitos acertos
mesmo sem conhecimento, Os uni
versitários que chegam a faculdade
são exemplo disso.

'

Oséias Arcênio, 20 anos. insere-

,

A possibUidade da volta dos tes

tes de redação nas provas de Portu

guês no vestibular é o assunto mais

frequente entre os professores, alu
nos e tem ocupado lugar de desta

que nos noticiários dos jornais.'
'

A Comissão .de Estudos do Vesti
bular Unificado (Convesu), formada
por técnicos do Ministério da Edu

cação e Cultura, está idealizando
uma maneira objetiva para determi

nar os critérios de avaliação que,
servirão para medir a capacidade
redacional de cada candidato.

Se ,por um lado a redação serve

como forma completa para medir,
os conhecimentos do aluno sobre a

linguagem escrita e falada, além de

representar uma solução para desen
volver o aspecto discursivo dos ho
mens, cada vez mais substituído por
símbolos e sinais; é ao mesmo tem

po preocupante, pela dificuldade
para correção destas redações que
além de ocupar muito tempo, ainda
correm o risco de sofrerem ínfluên
cias da subjetividade de quem corri-

giro
As opiniões sobre o assunto são

diversas e estão divididas entre alu
nos e professores. Os alunos, na sua

maioria, preferem que o vestibular
continue como está, questões obje
tivas marcadas com "X". Enquanto
isso os professores ressaltam a im-

'

. portância da redação e a necessida
de do seu, exercício.
0PINIÕES

Isolde de Souza, professora de

A Alemanha que o

padre ' Valente
conheceu e. pesquisou

Catarinense de Santo Amaro 'da

Imperatriz, doutor em Letras pela
Sorbone, o autor diz em cerca de
500 páginas o que é a Alemanha

Em solenidade realizada
às 20 horas da última terça
-feira, no auditório da reito
ria da Universidade Federal ,

de Santa Catarina, foi lança
do o livro de autoria do
padre Milton Valente, "Mu
nique sua vida e sua arte"
em "homenagem aos profes
sores alemães e descenden
tes alemãos aqui radicados",
segundo o autor.

Simultanearriente ao lan
çamento da obra o padre
Milton Valente apresentou
urna série de

\

slides com ex

plicações detalhadas a res

peito da arte alemã: "Juntei
tudo isto na minha passa

.

. gem pela Europa como estu
dante e pesquisador", expli
cou.

O livro, de aproxima
damente 500 páginas, possui
40 ilustrações coloridas e

mais 132 em preto e branco
e reúne dezenas de confe
rências sobre a vida e a arte
em Munique: "Estagiei du
rante 10 meses na Alema
nha. Diante do bom trata
mento que lá recebi, resolvi
realizar conferências aqui no
Sul sobre a vida daquele
país. Realizei conferências e

po r sugestão de amigos,
transformei-as neste livro".
A mesma obra foi lançada
em Porto Alegre no ano pas
sado, por ocasião da come

moração aos 150 anos da
imigração alemã.
O AUTOR

O padre Milton Valente é
natural de Santo Amaro da
Imperatriz onde nasceu em
1912. Realizou os primeiros
estudos no Grupo Escolar
Vidal Ramos de Lages e no

Colégio Catarinense. Em
1928 ingressou na Compa
nhia de Jesus, tendo cursado
Filosofia, Teologia e posteri-

ormente fez o curso de Le

tras, com duração de seis
anos em Paris. Em Paris de
fendeu a tese de doutorado
com o tema "L'Éthíque
Stoicienne chez Cicéron",
defendida na Sorbone, me-'
recendo o título de
"Docteur és Lettres avec la
mention três honorable",
tendo a obra sido premiada
pela Academia Francesa de
Letras e conquistado para o

Brasil o prêmio Broquette
-Gonin, conferido pelos
Quarenta Imortais à melhor
obra filosófica de 1958. Es
ta obra possui aproximada
mente 450 páginas em Fran
cês: ' Ainda não traduzi. O

problema é encontrar edito
ra. Ela custou-me seis anos
de árduos, estudos. Queria
saber até onde a ética estói
ca influenciou nas obras de
Cícero. Lembro que a defe
sa da tese durou cinco horas
sob um bombardeio de per
guntas de grandes professo
res franceses e um clima
muito solene, clássico".

Ele já publicou 12 obras,
destacando-se uma Gramáti
ca Latina, já na 82a. edição
e os famosos livros de exer

cício do latim "Ludus" co

nhecido por. quase todos os

antigos estudantes do idio-
,

ma latino, já em 61a. edi�
ção. É membro fundador da
Universidade "Unisinos", de
São Leopoldo onde ocupa a

cadeira de História Antígá e

Medieval.
Para breve, padre Valente

pretende lançar um livro so

bre os Etruscos e outro a

respeito da' História Roma
na: "Já tenho milhares de
páginas escritas, pesquisadas
para esses dois livros. O pro
blema é editar, mas vou fa
zê-lo em breve".

As opiniões são divergentes,
e enquanto perdura a controvérsia

as autoridades educacionais
ainda não definiram se os testes
de redação serão ressucitados
ou não no próximo exame

vestibular. !VIas há possibilidades.
(As inscrições na Ufse estarão

abertas até o próximo
dia 13, sem prorrogações).

'leu-se para faculdade de Educação
Física e a sua opinião é diferente.

- Eu sou contra a redação no

vestibular. O aluno tem pouco.tem
po para preencher as provas e acho
que não poderia perdê-lo para fazer
uma redação. Gosto muito de reda
ção mas considero muita perda de
tempo.

Edson Levi Aures, 24 anos can

didato ao vestibular para Faculdade
de Geografía..

- Sou a favor de redação desde
que apresente tema livre. O aluno
tem possibilidade de mostrar sua

capacidade através de um texto.
Mas na interpretação dos professo
res talvez seja diferente do aspecto
abordado pelo aluno. E isto pode
prejudicar na sua avaliação; Acho
que seria muito bom acabar com o

objetivo, pois sou,muito a favor da
subjetividade. Estas perguntas de
marcar cruzinhas são radicais e\ o
aluno quase sempre erra, mesmo

tendo conhecimento do assunto.
Cláudia Maria Salomão Amorim, _

18 anos, inscrita para vestibular da
Faculdade de Medicina:

- Eu gosto muito de escrever, de
formular minhas idéias e depois
transcrever, Isto faz com que, eu
perca muito tempo. Eu sou contra
as redações em vestibular porque é
uma perda muito grande de tempo
para escrever. Mas não é só isto, eu
gosto muito de escrever e acho até
válida as redações, mas sou contra
nos vestibulares.

Maria Júlia Cunha, 19 anos, ins
creveu-se para Faculdade de Ciên
cias Contábeis e acredita que a reda
ção é uma forma das pessoas desen
volverem melhor suas capacidades,
principalmente literárias mas se diz
"contra as redações no vestibular.
Acho importante para muitas pes
soas que cultivam o hábito de escre

ver. Esta é umá maneira dd mostrar
as coisas. Eu não gosto de redação
no vestibular porque acho que de
pende muito dos professores que
corrigem. O sistema atual de esco
lha múltipla e simples é o ideal,
porque a sorte ajuda muito.

Para Tanira Piacentini, professo
ra de Português do Colégio de Apli
cação e do Cursinho Pré-Vestibular
Barriga Verde a redação seria impra
tícável,

- ,No nível em que os alunos
estão atualmente seria impossível a
realização de redações nos vestibu
lares. A redação é a única forma de
saber se o aluno sabe escrever e tem
bom vocabulário. Com questões de
gramática, o professor não sabe se o

aluno está apto. O importante é
saber se ele sabe aplicar a gramática
dentro da linguagem.

- Acho também que seria incon
veniente a aplicação de redação nos
vestibulares pelo número de candi
datos .que sempre é elevado. E
quanto à correção, também existe o

problema do fator subjetivo que
poderá influir.
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� Ministério das Comunicacães

l
TELESC/ telecomcoícccoes de'santa catarina s/a

Subsidiária da Telebrás_ _j

A Telecomunicações de Santa Catarina S/A - TELESC, convoca as·

pessoas aqui, relacionadas para. comparecerem à Praça Getúlio Vargas
no. 15, P. entrarem em contato com o Engenheiro Pedro Neves da
Silveira, oara tratarem" de assunto relaciónado com a instalacão de seus

telefones.-'
.

A preocupação da maioria dos candidatos: quais os critérios que serão adotados na correção dos testes?

,�,

II_
�

Centrais Elétricas do Sul do Brasil S.As
"ELETROSUL
Sul5sidiária da' ELEl'�OBRÁS

· Alfredo Gentil Costa
· Alvacel i Lusa Braga
· Antônio Amaro Nunes
· Artemio Prilla
· Clenio Gomes
· Deurivaldo Cardoso Sila
· Elias Vidal da Rocha
· Ernani Lange de S. Thiago
· Evaldo Luiz Lentz
· Ivo Pimentel Cariorii
· José Erno Tagi ieber
· Luiz Alberto da Costa
· Luiz Augusto Portela
· -Marco Antônio Motta da Luz
: !VIário Lange de S. Thiago
· Moacir Viggiano
· Olavo Spalding de Souza

, I

· Osvaldo Vitorino e Oliveira
· Sérgio Hamilton D'Aquino
· Vaimor Jeremias

A DIRETORIA

USINA_ TERMOELETRICA ",

JORGE LACERDA 'UI
E SISTEMA DE TRANSMISSAO

Aviso de Pré-Qualificação para Fabricantes
de Equipamentos de Média e Baixa Tensão

1. CENTRAIS EL�TRICA� DO SUL LiO BRASIL S. A. - EtETROSUL, realiz�rá no
quarto trimestre, de 1975,' licitação limitada aos fabricantes seleclenades
atra.vés da Pré-Qualificação a que se refere o presenta .avlse, para o for

, nectmsnte dos seguintes grupos de equipamentos, para Usina Termoelétrica
de Jorge 'Lacerda III e Sistema.

GRUPO I, -. Cubículos blindados 13.8 kV., 6.3 iv e 460V.
GRUPO" Painéis distribuidores 6,3 kV ;_ Quadros de Serviços Auxiliares

(tA) e (CC) - Centro de Controle de Motores.
GRUPO III Baterias e Carregadores.
GRUPO IV - Transformadores de Serviços Auxiriares (1 000 KVA).
GRUPO. V - Cabos isolados (cobre/alumínio).
2. As informações a serem fornecidas, deverão cobrir. os seguint�s pentes.

2,. 1 Declaração do (s) Grupo (s) para que solicita Pré-Quàlificação.
2.2 listagem comprobatória da experiência em projeto e fabricação dos

equipamentos para que solicita Pré-Qualificação. '

2.3 - _"Catálogos atualizados da linha no�mal de fabricação.
2.4 - Declaração da capacidade fatal, de fabrlceçãe.
2.5 - Declaração das encomendas em carteira até janeiro de 1977.
2.6 - Descrição (com documentação fotográfica) das instalações do fabri

cante, incluindo: equipamento e facilidades 'de produção e
-

movi
mentação de materiais, área de fabricação e estocagem e especial
ênfase aos laboratórios pera teste e controle de qualidade.

2.7 - Volume de vendas nos três úlfirnes anos (quantidade e valor);
2.8 - Cópia -dos Balanços e demonstrativos de Lucros e' Perdas, publicados

na forma da Lei� correspondentes aos três últimos exercícios fiscais.
2.8. a. Informar detalhadamente a estrutura ,do Realizável a

Curto e Longo Prazo;' referente ao último balanco .. O
deta Ihamento deveré conter os critérios usados pel�' Em
presa para classificação de curte e longo prazó e a indi
cação dos principais devedores, respectivos valores e

vencimentos.
2.8. b. Informar detalhadamente a estrutura do Exigível a Curto

e Longo Prazo, referente ao último balance. O detalha
mento deverá conter os critérios usados "pela Empresa
p�ra classificação de curto e longo prazo e a indicação
dos principais credores, respectivos valores e venci
mentos.

3. A esta Pré-Qualificação, somente pcderão se habilitar fabricantes nacionais.
.4. A_s firmas interessadas deverão apresentar toda a documenteção em dues

vias.

S. A ELETROSUL, no julgamento da presente Pré-Qualificação, levará em con

sideração as informações ora solicitadas aos fabricantes, além de outros
dados de seu conhecimento, que lhe pareçam relevantes.'

6. A ELETROSUl dàrá conhecimento do resultado aos interessados não estan
do obrigada 8 apresentar as razões de sua decisão, nem' assistindo 80$ fa
bricantes que não forem selecionados, o qireito ,8 qualquer reclemaçãe ou

recurso.

7. A documentação solicitada a demais elementos informativos deverá ser en

tregue, impreteriyelmente, até às 17 horas do dia 27 de outubro de 1975
no seguinte endereço:

"

CENTRAIS ELÉTRICAS DO SUL DO BRASIL S.A. - ELETROSUL
Departamento de Suprimentos
Rua da Alfândega, 80 - 2� andar - ZC·OO

,

20000 - Rio de' Janeiro - RJ_

8. Não será levadi! em consideração a dccumenteçãe recebida após o prazo
estabelecido.

..'
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I
Num ambiente descontraído, mas em

frente a um auditório atento, composto
por cerca de 50 pessoas - a maioria
comerciantes - o prefeito Espiridião
Amin e alguns de seus assessores mais
diretos' debateram com o plenário na

noite de terça-feira uma série de assuntos

importantes para o município junto com

a Associação Comercial de Florianópolis,
na sede da entidade, no Edifício Jorge
Daux.

A reunião começou às 20h15m e o

prefeito, convidado pela Associação ape
nas alguns dias antes, foi ao encontro

acompanhado pelo Secretário de Obras,
Marcos Ricardo Brusa, Secretário do

Estreito, Osvaldo Martins, Secretário de

Educação, Saúde e Assistência Social
João Aderson Flores e do procurador do
município Henrique Spada Rodrigues
Lima.

O encontro se desenvolveu dentro
dos objetivos propostos logo ao início
pelo presidente da Associação Comercial,
Osvaldo Moritz ao anunciar-que "a finali
dade da reunião é mais para discussão do

que para pedir alguma coisa". No espaço
de 3 horas e meia que durou, foram
debatidos nove assuntos colocados em

pauta segundo uma ordenação feita na

última reunião da diretoria da Associa

ção, há cerca de uma semana, e de alguns
outros, levantados no espaço de debate
livre.

O� nove assuntos da pauta foram: a

construção de um Centro de Convenções
em Florianópolis; construção da Beira

, Mar do Estreito; a má localização atual,
da prefeitura; o fechamento ao tráfego
de veículos da Felipe Schmidt; denomi
nação de ruas e numeração de residên
cias; a instalação do Conselho,Municipal
de Contribuintes; a consolidação da legis
lação municipal; os feriados municipais;
a fusão dos municípios e, ante a surpresa
de alguns membros Pelo não aparecimen
to na pauta, o levantamento de um

assunto imprevisto: a nova rodoviária
para Florianôpolis,

'

Assessorado principalmente pelo Se
cretário de Obras, o prefeito "demons
trou já ter bom conhecimento da maioria
dos assuntos e inclusive ter dado início a

O CALÇADÃO
A Associação Comercial reivindicou a

Felipe Schmidt só para' passeio: "senti
mos que estamos voltando às origens;
vivendo em função do homem e não do'
automóvel. O fundamental não é só
fechar a rua mas torná-la ponto de
encontro de uma cidade. Nesta região,
existe o Mercado que talvez possa ser

transformado neste ponto de encontro,
abrindo-se nele restaurantes típicos, lojas
de artesanato, cinemas e transferindo
parte do Mercado atual para a Central de
Abastecimento a ser criada".

Para o prefeito o fechamento, da
Felipe Schmidt não se resume só a isso:
"é um processo de refuncíonalização da
área". Disse que na semana passada já
realizou reunião com o diretor do De
tran, Alinor Ruthes, quando foram aber-,
dados diversos pontos que devem viabili
zar esta intenção. Principalmente o esta-
cionamento no aterro.

'

A cogitação da Associação quanto ao

Mercado Municipal é também idêntica à
da Prefeitura, e .quanto ao calçadão,
pretende-se torná-lo um local aprazível,
com bares, completa aiborização e ilumi

nação. Primeiramente, porém, estamos
colocando a planta na escala conveniente
para maiores detalhamentos e temos que
considerar ainda os projetos de canaliza

ção subterrânea que tem a Casan para
instalação da rede de esgotos e da Celesc

para a instalação da rede elétrica, disse o

Secretário de Obras.
O assunto, ampliado ainda para as

implicações do Plano Diretor (segundo
'Osvaldo Moritz, o centro da cidade não
deve ser alterado, apesar das intenções
do Plano) levou Espiridião Amin a dar s

aus idéia da nova cidade: ampliar-se os

limites da ilha, para além do Penhasco,
da ponte Hercflio Luz .e da Agronômica,
abrindo outras alternativa� que não o

centroda cidade;":

algumas realizações coneretas" , classifi
cando o presidente' da Associação a

reunião "como muito boa e proveitosa".

para fazer uma omelete e enquanto a

galinha dava o 0"0, o 'porco tinha que
morrer, o' prefeito revelou sua opinião
sobre a ineficácia da fusão considerando
que "para a região ser incorporada preci
sa de certos problemas que, nós não
temos e nem queremos ter".

Em termos de recursos financeiros,
frisou, a fusão não apresentaria grandes
resultados, poís .a soma dos orçamentos
de São Josê, Biguaçu, Palhoça e Floria
nôpolís não chega a Cr $ 75 milhões e s6
representa um aumento de" 40%". A

fU_�Q. somente s�ria válida como projeto
econômico carreador de recursos, impor-'
tando na constituição de Florianópolis
como centro polarízador do, Estado.

-

BEIRAMAR
A Associação pediu apoio da prefei

tura e talvez do Governo do Estado para
apressar a construção da Beira Mar do

Estreito, e o prefeito comunicou que "é
um pressuposto já) encaminhado à Câma
ra Municipal e alguns estudos de viabili
dade Já me foram comunicados logo após
a designação como prefeito.

Para a construção desta Beira Mar -

asseverou - há duas alternativas: co-parti
cipação do Governo do Estado na execu

ção do projeto, a exemplo de que
aconteceu no aterro da Baía Sul, ou

carreação de recursos com o BNH tor

nando um investimento auto-financiâvel,
O Secretário de Obras comentou que o

projeto consta no Plano Diretor e segun
do primeiras avaliações e ainda com base
nos custos do aterro da Baía Sul e sem

considerar a execução do projeto de
viabilidade econômica, o investimento
inicial neste aterro será de Cr$ 23
milhões.

Lembrando-se 9U sendo lembrado
com insistência pela platéia dos poucos
recursos frnanceiros de que dispõe a

prefeitura Espiridião Amin abordou tam
bém as possibilidades de carreação de
recursos para a construção da Beira Mar
do Estreito, enquadrando-a no Projeto
Cura, mas só se forem apresentadas
alternativas para relocação de atividades.
Possível de ser enquadrado neste projeto
seria também o aterro do Saco dos
Limões fazendo-se a sua relocação fun
cional e de onde, dada a inexistência de
areia na baía norte, poderia esta ser

levada para Q aterro do Estreito.

Em resumo, disse o prefeito, 11 con

tratação do projeto não é complexa,
desde que haja órgão repassador de
recursos. Este aterro �erá menor 'que o da
Bafa Sul, pois ficará em menos de 200
mil metros cúbicos. Porém a sua execu

ção será mais complexa e "cada aspecto
deve ser cuidado com uma dose extra de

atenção".

NOVA RODOVIÁRIA
, 'Já tendo recebido as comunicações
da comissão formada na administração
municipal anterior e que estudou aspec
tos locacionais da Rodoviária, o prefeito
disse que foram apresentadas duas alter
nativas: a localização da rodoviária no

aterro da Baía Sul, ou em São José. A
primeira alternativa porém é a mais

viável, principalmente pelo sistema de
Vias, Expressas que serviria a esta rodo

viária. A obra é auto-financiável e pertep
ce ao elenco de intenções mais obstina
das da prefeitura, podendo ser executada

pela Companhia de Melhoramentos da

Capital.
Quanto aos outros assuntos, a respos

til do Prefeito foi a, seguinte: para o

, Centro de Convenções, com setores de

esporte, cultural, etc que deseja a Asso

ciação para o município, a idéia é boa e

ele consultará os 'dois órgãos anterior
mente já procurados" Turesc e Secretaria
da Indústria e Comércio. A má localiza

ção da prefeitura, apesar de ser óbvia,
ficou sem maiores comentários; transfe
rir-se os feriados de 8 de dezembro para
2 de novembro' e de 15 de agosto para

terça-feira de carnaval,' tÍ algo a ser

estudado assim como a' numeração de

casas e denominação de ruas. A instala

ção do Conselho Municipal de Contri
buintes será àpressada e a consolidação
da legislação municipal é viável a curto

prazo.

FUSÃO
A Associação sugeriu que "a idéia da

fusão surgiu em função da definição da

região metropolitana criada pelo Gover
no Federal". 'Contando a estória da

galinha e do porco que queriam se juntar

ATA DA PRIMEIRA ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRI,A
DO BANCO DE DESENVOLVIMENTO DO ESTADO
DE SANTA CATARINA 'S.A.' - BADESC.

�s 9,00 (nove) horas do dia 10. (primeiro) de outubro de 1975 (mil novecentos e setenta e

cinco), na sede da Sociedade, à rua Manoel de Oliveira Ramos no. 33,10. andar, no subdistrito'
do, Estreito, em Florianôpolis, Ca'pital do Estado de 'Santa Catarina, reuniram-se em Assembléia
Geral Extraordinária, acionistas da Sociedade, detentores de 60.014.000 (sessenta milhões e

quatorze mil) ações, acima, pois, do quorum legai', todos com direito a voto, conforme consta

do Livro de Presença dos Acionistas, no qual 'se consignaram as prescrições do artigo 92 do
Decreto-Lei no. 2.627, de' 26 de setembro de 1940.' Por aclamação dos presentes, assumiu a

Presidência desta Assemblêia Geral o Doutor Renato Ramos da Silva, acionista e presidente da
Sociedade, o qual, cleclarando instalados 'os trabalhos, convidou o acionista Paulo Luiz Bastos
Silva, para secretariá-los, e o Doutor Ivan Oreste Bonato, Representante do Estado de Santa
Catarina neste Conclave, para fazer 'parte da mesa. Por solicitação do Senhor Presidente, o

Secretario da Assembléia leu o Decreto P-N. 2561-GGE, de 30 de setembro de 1975, publicado
na edição no. 10331, de 30 de setembro de 1975, dó Diário Oficial do Estado, por. meio do qual
Sua Excelência, o Senhor Governador do Estado, designou o Senhor Doutor Ivan Oreste Bona
to, Secretario de Estado dos Negocios da Fazenda, oara representar o Estado de Santa Catarina
nesta' primeira Assembléia Geral Extraordinária do Banco de Desenvolvimento do Estado de
Santa Catarina SIA: - BADESC. Solicitou, ainda, o' Senhor Presidente,' que o Secretário do
Conclave procedesse a leitura do anúncio de convocação, publicado no Diário Oficial do Estado
de Santa Catarina, edições nos. 10325, 10326 e 10327, de 22, 23 e 24 de setembro de 1975,
respectivamente, e no jornal "O ESTADO", desta Capital, edições de 23 e 24,de setembro e 10.
de outubro de '1975, que é do seguinte teor: "BADESC - Banco de Desenvolvimento do Estado
desSanta Catarina SIA - (Anúncio de convocação) - Nos termos do artigo 30, inciso I, .dos
Estatutos Sociais, ficam convocados os acionistas do Banco de Desenvolvimento do Estado de
Santa Catarina SIA - BADESC, para a Assembléia Geral Extraordinária, a se realizar no dia-to.
de outubro de 1975, às 9,00 horas, na-sede da Sociedade, à rua Ma.:loel,de Otíveira Ramos na.
33, 10. andar, no subdistrito do Estreito, nesta cidade de Florian6polis, para deliberarem sobre
a seguinte Ordem do Dia - 10, - eleição de Diretor, para preenchimento de cargo vago na

Dir.etoria; 20. - Outros assuntos de interesse da Sociedade. Florian6polis(SC), 22 de setembro

� 1975 - Renato Ramos da Silva - Presidente". Finda a leitura, o Senhor Presidente, dando
cumprimento à ordem do dia, paSSOI,! ao seu primeiro item" informando aos demais acionistas
que a Assembléia que ora se realizava havia sido convocada com o objetivo de recompor a
Diretoria da SocieCtade ,em conformidade com o disposto nos Estatutos Sociais, haja vista 'á veçe
surgida com a renúncia do Doutor Esperidião Amin Helou Filbo ao cargo de Diretor para o qual
foi eleito na Assembléia Geral de Constltutçâo.ireatizada em 25.07:1975, por ter sido nomeadÓ

, pelo Excelentlssimo Senhor Governador do Estado, Doutor Antônio Carlos Konder Reis, para
exercer' a chefia do Executivo Municipal de Florianópolis. Disse ainda o Senhor Presidente que
tinha ,em mãos, naquele momento; a carta' em que o Doutor ESPeridião Amin Helou Filho
apresentara a sua renúncia, solicitando ao Secretário da Assembléia que procedesse a sua leitura,
e, consequentemente, 'I sua integral transcrição ria lavratura da presente ata, I) cjue é feito a

seguir. "Florianópolis (SC), 18 de setembro de 1975 - limo. Sr. Dr, Renato Ramos da Silva
IMD. Presiden.te do Banco de Desenvolvimento do Estado de Santa Catarina S/A. Nesta Capital
- Senhor Presidente, corno já"é do conhecimento de V.Sa. e dos demais companheiros de

Diretoria, fomos convidados por sua Excelência, I) Senhor Governador do Estado, para exercer

a chefia do Executivo Municipal de Florian6polis. A' Assembléia Legislativa, em data de ontem,
aprovou a mensagem em que o Governo do Estado indicou o nosso nome para aquele cargo.
Isto posto, valemo-nos do ensejo para apresentar a V.Sa., em caráter irrevogável, nossa renúncia
ao cargo de Diretor desse Banco, para o qual fomos eleitos na Assembléia Geral de Constituição,
realizada em 25 de julho do ano em curso. Agradecendo as atenções de que fomos alvo nesse

curto espaço de- tempo em que estivemos à frente da Diretoria Financeira do BADESC, e

fazendo fé no futuro promissor da Instituição dirigida 'por V.Sa., colocamo-nos, desde já, a sua

disposição em nossas novas funções para as' quais fomos designados; Cordialmente. Esperitlião
Amin Helou Filho". Finda a leitura; o Senhor Presidente disse, então, que a partir daquele
momento, caberia à Assembléia proceder a eleição de um membro para a Diretoria, que viesse a

completar o mandato do Diretor renunciante. Para tanto, colocava a palavra à disposição do

Plenário, para quem dela quisesse fazer uso. Com a palavra o Doutor Ivan Oreste Bonato,
Representante do Éstaoo de Santa Catarina neste Conclave, que/solicitou ao Senhor Presidente
que submetesse à apreciação da Assembléia o nome do Dr, Laércio Pedro da Luz, brasileiro,
casado, advogado, residente e domiciliado à rua José Jacques no, 11, Centro, Florianôpclis,
Santa' Catarina, inscrito no cadastro, de Pessoas Frsicas do Ministério da Fazenda sob o no.

006.655.179/04 e portador da Carteira de Identidade no. 69.640, expedida, pelo Instituto de

Identificação e Médico Legal do Estaoo de Santa Catarina, que propunha para o cargo vago de

Diretor, a ser preenchido com vistas a completar o mandato do Diretor que havia renunciado.

Como, na oportunidade, ninguém mais quis se, manifestar, I) Senhor Presidente, retomando a

palavra, submeteu à deliberação da Assembléia o nome proposto pele Senhor Representante do
Estado de Santa Catarina, tendo sido amplamente apreciado e discutido. A seguir, (;010cad0 em

votação, foi o Doutor Laércio Pedro da Luz eleito por unanimidade Diretor da Sociedade, oara
completar o mandato do seu antecessor. Ainda com a palavra, o Senhor Presidente declarou que
a posse do' novo membro da Diretoria dar-se-ia tão logo o Banco Central do Brasil viesse a

homologar o nome do recém-eleito, na conformidade da Lei. Passando logo após ao segundo
item.da ordem do dia, - outros assuntos de interesse 'da sociedade - a palavra foi franqueada
aos presentes e como não houve manifestação e nada mais a tratar, o Senhor Presidente agrade
ceu a presença dos Senhores acionistas, declarando que ia suspender a sessão pelo tempo
necessário à lavratura da presente ata. Reiniciados os trabalhos foi esta ata lida, discutida e

achada conforme, sendo a seguir assinada pelo Secrerário do Conclave, por todos os acionistas

presentes e pelo Senhor Presidente, que, logo após, declarou encerrada 'esta Assembléia Geral
Extraordi�ária.
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Cabal Cobal Odivan Soberana

Deodoro Estreito Estreito T1.Rarnos

Riachuelo

Sã<;l Jorge
,PRODUTOS Cobal

J:1.Ramos

Soberana

Tiradentes

Soberana

Estreito

CEREAIS E FARINÁCEOS
Arroz Gostosão (5 kg)
Arro,z Soltinho (5 kg)
Feijão preto Alfredinho(lkg)
F,eijão preto AAS (1 kg)
Farinha de trigo Primor( lkg)
Fj3.rinhà de ;trigo Urri.c á (lkg)
Farinh'a de mandioca (1 kg)

,

21�, 20
24,20

24,20 24,20
2.4,20
3,Q6
3,52
2,10
1,78

24,20
24,20

24,20
24,20,

24,20 24,20

4 :io,
,

3,52
2,10
1,80

4,684,10
3,52 3,52

2;10
1,80
2,45

,3,,96
2,10
1,78

3,52
2,íO2,10

1,89
11-,,90

2,23
1,87
3,25

1,80
4,70 2,48

LATICINIOS I
Leite em pó Ninho Lnstarrtànao 9,79
Leite em pó. Ninho integra11
Leite em po Mo1ico dietético

9,529,79 9,75
9,75

9,65 11,00

9,8lj.
9,60
17,30

9',74
16,67
4,84

9,60
17,30

9,74
16,67

10,10
17,38

9,87
17,64pó NancnLeite em 16,5017,30

4,80
30,00
34,00
30;00
2,10

Manteiga comun c/sal (200gr)
IQuei1jo Santa Rosa (l kg)
Queij o Bat avo (r kg)
Queijo L'ac e s a (l kg)
Danone frutas (125g)

LATARIAS,

Óleo de soja Primor(900ml) 7,55
,Óleo de soja Violeta(900ml)' 7,25
Óleo de milho Mazzola (900m1) 14,70
Ervilhas Jurema (200g)
Extrato de tomate Elef.(390g) -

Extrato de tomate Elef.(peq.) 2,08
Extrato de tomate peixe(média)-

-,

26,00
26,00
31,35
2,10

26,00
34,00
2G,00
2,10

28,60
31,20
25,80
,

2,05

33,80
?5,80
,1,,95

25,20
1,70

7,55
7',25
14,70
2,05

7,55
6,80

7,55

7,25
7,55
7,40
12,90
2,48
,5�25
2,20

7,55
6,80

7,55
'6,80

7,55
7,25
14,70
2,05
4,68
2,08

2,23 2,23
4,88
2,07
4,67

4,98
2,202,08 2,302,17 '.

lt,67

MATERIAIS DE Ln1PEZA E HIGIENE

Sabao em po T1inerva( GOOg)
Sabão em pó Rinso (600g)
Sabão em pó Rinso (300g)
Sabão em pó Orno (600g)

7,387,37,
8,82
/+,60

7,35
10,40
5,30
11,40
1,68
0,59

7,38
9,28
3,90
8,59

9,28 9,35
4,98

8,82
4,93
10,q5
1,68
0,67
2,50
0,98

,lO,/J.7
8,50
8,87
1,52
LI-,70

8,58
3,95

8,58
1,50Sabão em pedra IHnerva (lun.) 1,60

Sabão em pedra J o inv:j..11e( un ,) -

Sabão em pedra Catarinense( 3) -

Sabão em pedra Gaúcho (un.) 1,00
Cera ODD (450g) 10,45

1,,60
0,93

2,)0
1,00
10,45
6,70

11 ,20
1,DO
5,70
0,80

2,50
1,00 0,98

11,96
7,40
9,43
1,74

0,97
11,90
7,30
12,10
1,65
l�,22

1,10

12,98
9,90
12,98

10,47
'8,50
10,,80

C era Parquetina (450g)
Cera Polifior (450g)
Graxa p/calçado ODD (40g),

7,,30
11,90
1,50

6,'(0
11,20
1,50

Graxa p/calçado (grande)ODD
Papel higiênico Sol (un.) 0,80
Papel higÜnico Salucia (21.m.)-
Pasta dental Kolinos(peq.) 1,80
Fasta dental Rolinos(média)

Florianópolis(SC), 10. de outubro de 1975 I

0,8'90,890,80
3,75
1,39

Renato Ramos\da Silva
Presidente da Assembléia

Paulo Luiz Bastos Silva
Secrêtário-da Assembléia L�, 30

1,491,39Ivan Oreste Bonato
Representante do Estado

de Santa Catarina

,

2,,49
1,98
1,54

2,36
"

1,25
1,38
1,72
3,05

Past a dent al Gessy (média)
Sabonete Lux (peq.)
Sabonete Lux (luxo)
Sabonet e Phebo

Sabonete Breeze(médio)
Shampo S�da (grande)

, Shampo Séda (pequeno)
Shampo Visom(pequeno)

1,08
1,72

1,08
1,39
1,78
3,05

AltarnirVielra
Amilton Giácomo Tornasi

'Carlos Passoni Júnior
Esperidião Amin Helou Filho

Marcflío João da Silva
Medeir�s Filho

Maury Alberto Viviani Paulo Luiz Bastos'Silva
Renato Ramos da Silva

,

Rubens Clasen
Firmas reconhecidas no Cartório 'eje Vanda de Souza Salles - 40. Tabelionato de Notas � Rua
Conselheiro Mafra, 37 - Florianópoli.(SCL

Alfredo Koerich '

Antônio Diomãrio de Queiroz
Armando Sabino

1,35
2,37

1,50
2,37
2,74

2,03
2,97
2,88

Carlos Wolowski Mussi
Ivan Oreste Bonato 3,59

3,75
15,90
8,70
6,65

3,05
2,67

15,65
7,82
6,20

14,05
5,15
6,70

14,05
5,50
6,70

18,80
5,50
5,55

6,454,95
5,78

5,55
5,42

"


